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TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1005,8 milibares. Tempe
ratura média do dia: 19,1 graus centígrados.
Umidade relativa média: 9 l ,7 'Yo. Estado mé
dio dó céu: de claro a encoberto. Nevoeiros
noturnos às margens de rios, litoral e serras.

Estado médio do tempo: estável. Previsão: A.
Seixas Netto.
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esco·ass
-

ueas:
Seleção joqa
bonito, 'mas

quase complica

\

A Agência do Bradesco na cidade de Tijucas foi assaltada na tarde de ontem por
três homens - dois brancos e um preto - que, armados com revólveres e

metralhadora, obrigaram os funcionários do estabelecímento a lhes entregar
Cr$ 36.400,00 em dinheiro, roubando ainda Cr$ 1.400,00 de um

.

.

cliente. Suspeita-se dos mesmos assaltantes do BESC na cidade de Brusque (P.9).
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Farmácia do
INPS: muitas'

reclamações
da freguesia
Além de não aceitar pagamento
em cheque, a farmácia do
INPS oferece vários motivos

. para reclamações dos seus

usuários. Estes se queixam do
mau atendimento e das longas
filas que são,obrigados a

enfrentar para chegarem até o

balcão. Para completar, a
As filas. (que sâo n r,r.nlão de visitas do INPS) existem também na farmácia. Vão até à rua. farmácia não tem troco (P.8).

AUXILIARES DE ENSINO - Foram aber
tas ontem as inscrições aos exames de habili
tação para Auxiliar de Ensino dos Departa
mentos da Universidade Federal de Santa Ca
tarina. As inscrições, segundo informações
da Reitoria, estarão abertas por dez dias.
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No jogo mais vistoso apresentado pelo Brasil na sua

atual excursão, embora não tenha sido a

melhor partida dos brasileiros, a Seleção Nacional
derrotou ontem o combinado da Irlanda de 4 a 3,

na sua despedida dos gramados estrangeiros. O Brasil

chegou a estar ganhando de 4 a 1, mas por falhas
-

ria defesa permitiu à Irlanda fazer mais dois gols (P.15).

Nixon promete
falar sobre

Watergate
o presidente Richard Nixon fará em agosto próximo
um pronunciamento sobre o rumoroso escândalo
de Watergate. A informação partiu da Casa Branca

assinalando que isto acontecerá tio logo a

Comissão Investigadora do Senado norte-americano
conclua a atual fase de trabalhos.

O Secretário de Imprensa Ronald Ziegler disse
que Nixon só falará aquilo que considere como um

foro adequado e na fôrma que ele considerar
mais elevada e compatível com sua posição (P.2)

f Estudc) durante férias
/Página 8.

Elizabetti
•

anuncia

separaçêio
de Burton
A atriz Elizabeth Taylor anunciou ontem

que está se separando do seu

marido, Richard Burton. Disse que o

rompimento talvez seja temporário e que
está de malas prontas para viajar para
a Calif6rni�. EnCluanto ela mora num

hotel, no centro de Nova Iorque, Burton
se hospeda na casa do seu advogado.

•

Liz e Burton, um dos casais mais famosos do cinema. Mas as brigas eram muitas. aOS t re I nos

Mais180 mil

vagas para as

Universidades
O MEC deverá criar mais 180 vagas nas universidades de
todo o Paes no pr6ximo ano, segundo anunciou ontem

o diretor do Departamento de Assuntos
Universitários, professor Heitor Gurgulino de Souza.

Com esta medida, o MEC pretende assegurar o ingresso
de um.milhão de estudantes em cursos de nível
superior. Mas estão faltando professores (Pág.5).

Lazinho acha
que Celso

disputa em 74
t o ex-Prefeito de Blumenau, Sr. Evelásio Vieira,

indicado no último fim-de-semana candidato.do MDB ao

Senado, fias eleições de 1974, disse ontem que a

atuação que os atuais prefeitos e parlamentares da
Oposição vêm cumprindo representa um sério fator de
fortalecimento da sua candidatura. Embora tenh�

,
afirmado que' não está se preocupando com

o candidato que a Arena deve lançar, diz que o

Senador Celso Ramos, "por tradição, além do direito
assegurado, deverá concorrer à reeleição (P.3).

Da Costa está ansioso para se operar e voltar aos treinos.

Dà Costa Assistindo da beira do
campo o treino do

Figueirense, o goleiro
Da Costa d lsse que só

está aguardando as ordens
da diretoria para ir

ao Rio, para ser operado .

Ele quer o Nacional (P.16).

quer vo'ltar
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Peron reiniciará
atividade política
semana que vem

l1,
Embora sem confirmação oficial, afirma-se que o general

Juan Peron viajará para a Província de Tucuman na próxima
segunda-feira, dia da Independência Argentina, para dirigir
uma mensagem ao país. A Independência proclamada
precisamente na cidade de San Miguel de Tucuman, a 9 de

julho de' 1816. Sendo presidente, Peron viajou para a

histórica cidade a 9 de julho de 1947 e anunciou
solenemente a "Independência Econômica" da Argentina,
como resultado da política nacionalista de seu Governo.

Segundo se informa a nova mensagem do ex-Presidente
estará fundamentada no tema da "União para a

reconstrução Nacional" que foi o centro do discurso que
dirigiu ao país no dia 21 de junho, um dia depois que
voltou da Espanha. Será a primeira visita de Peron ao

interior da Argentina desde que foi derrubado no dia 16 de
setembro de 1955. Quando voltou ao país em novembro do
ano passado, aceitando um desafio do então presidente
Alejandro Lanusse, Peron nunca se distanciou mais do que
dez quilômetros de sua luxuosa residência de Vicente

Lopez. ° ex-Presidente argentino está se recuperando de
uma gripe que o manteve de cama por vários dias.

Segunda-feira à noite recebeu a visita do presidente Hector
Campora, que ao se retirar afirmou aos .jornalistas que o

"veterano j� está totalmente recuperado". Acrescentou
também que Peron tenciona visitar todas as províncias
argentinas. Ele já havia prometido fazê-lo, depois que os

sangrentos choques ,entre as facções rivais peronistas o

impediram de dirigir a palavra a uma multidão calculada em

quase três milhões de pessoas, reunidas para lhe dar as

boas-vindas. Supõe-se que Peron abordará principalmente os

temas econômicos de preferência na sua próxima mensagem
ao país.

l
I

�.

Uruguai: em busca
de seu caminho

por 08car Serrat. da AP

o virtual "golpe de estado" no Uruguai, com a dissolução
do Congresso por parte do presidente Juan Bordaberry levou
círculos políticos e oficiais da Argentina a afirmar, convicta
mente, que o Governo direitista de Montevidéu estreitará os

v nculos com o Governo do Brasil.
Nenhum porta-voz do Governo do presidente Hectar

Campora pronunciou-se sobre o episódio. Mas a Câmara dos

Deputados foi convocada para estudar, hoje, um projeto dos

legisladores da Aliança Popular Revolucionária - APR - es

querdista, para que a Argentina rompa relações diplomáticas
e comerciais com o regime Bordaberry.

É extremamente improvável que a proposta seja acolhida,
mas o debate certamente permitirá aos diversos blocos opinar
sobre a situação uruguaia, principalmente no contexto geral
da região da Bacia do Prata, onde Argentina e Brasil mantém
um confronto velado.

Por outro lado, considera-se certa a aprovação de U/:1 pro
jeto, também de autoria da APR, de "solidariedade com as

autoridades constitutdas da República do Chile", presidida
pelo doutor Salvador Allende, "devido a frustrada tentativa

de golpe de Estado, na quinta-feira.
O debate sobre o Uruguai foi solicitado para sexta-feira

pelos legisladores esquerdistas, mas a maioria moderada do

setorperonista bloqueou a moção, não comparecendo, e imo

pedindo à formação de quorum. Afirma-se que o bloco maio
ritário desejava "aguardar os acontecimentos".

As apreensões sobre a inclinação de Bordaberry em dire

ção ao Brasil fundamentam-se com declarações' do próprio
presidente uruguaio em entrevista concedida ao jornal "La
Nacion", de Buenos Aires, no domingo. Bordaberryafirmou:
"não posso negar que mantemos uma certa atitude de simpa
tia para com o regime brasileiro. E já disse, certa vez, que
temos pontos em comum".

Convidado pelo .La Nacion para que especificasse tais

cou.ctdénctas, respondeu o presidente do Uruguai: "são a de

fesa da -democracia e do anticomunismo. Além disso temos

uma ampla fronteira com o Brasil, o que nos possibilita de

senvolver uma política de integração econômica".
O chanceler uruguaio Juan Carlos Blanco, em declarações

feitas no Rio de Janeiro, afirmou que "não há um só ponto'
de atrito" entre o Uruguai e o Brasil e que seu Governo
trabalha para desenvolver ao máximo o intercâmbio comer

cial entre ambas as nações.
O jornal Mayoria, órgão oficioso da Frente Justicialista do

presidente Campora, atribuiu ontem ao ex-senador uruguaio
Enrique Erro, inimigo declarado do presidente Bordaberry,
ter dito que "não tenho nenhuma dúvida de que o Brasii

apoia a ditadura 'militar. O Brasil procura isolar a Argentina,
no instante em que o general Juan Domingo Peron voltou

.

triunfalmente ào país".
Erro, que é procurado pela poltcia de seu pa is por supos

tas conexões com os guerrilheiros tupamaros, que são des
mentidas por ele, acrescentou; "posso provar que Bordaberry
inclino suas preferências em direção ao Brasil. Ele mesmo já
afirmou que sua ideologia, doutrina e posição se encontram

mais perto do Brasil".
O comentarista Mariano Grondona, '1IÍo obstante, afir.na

ontem em sua coluna do jornal la Opinion que se deve ter

cuidado no exame dos acontecimentos ocorridos quarta-feira
no Uruguai e no dia seguinte no Chile. "Negar que as trans

formações ocorridas na Argentina preocupam os Estados Uni
dos e o Brasil e.iulgar que estas duas potências permanecerão
em silêncio enquanto a Argentina desafia sua liderança no

continente, é ser muito ingênuo. Por outro lado, também
seria demais afirmar que os acontecimentos do Chile e do

Uruguai são devidos unicamente ao desafio argentino".

Noticiário internacional fornecido pela AP.

José Pedro Gil e família e Waldir Fausto Gil e famí
lia, pais e irmãos do saudoso

SILVIO FAUSTO GIL

falecido, em Curitiba, no dia 28 de Junho findo, con
vidam parentes e amigos para a missa que mandam
resar na Capela do Asilo São Joaquim, à Avenida

Mauro Ramos, às 19:30 horas de quarta-feira 4 do

corrente mês.

Antecipam agradecimentes.
Florianópolis, 2 de Julho de 1973.

t PARTICIPAÇAO DE FALECIMENTO

E CONVITE PARA MISSA DE. 7Q DIA

Apesar dos sucessivos apelos do Governo

uruguaio, 'i maioria das indústrias, assim

corno toda a rede bancária, continuam para
lisadas por decisão dos sindicatos esquerdis
tas, num protesto pelo virtual golpe de Esta
do ocorrido na última quarta-feira, por deci
são do Presidente Bordaberry,

Embora tenha sido demonstrada uma

tendência rumo à normalização, o processo

.apresentava características de lentidão, mes
mo com a afirmação governamental de que a

atividade se restabelecera no país. Bordaber
ry dissolveu no sábado a Convenção Nacio
nal dos Trabalhadores - CNT -, liderada
'pelos comunistas, determinando a prisão de
seus dirigentes e fechando sua sede, num es

forço para acabar com a greve geral que con

sistia num grande obstáculo aos planos go
vernamentais. Tropas do Exército foram uti
lizadas para evacuar alguns órgãos estatais -

considerados chaves - em poder dos operá-

Watergate:
Nixon falará
em agosto

A Casa Branca informou que, tão

logo a comissão investigadora do Sena
do conclua a atual fase de seus traba
lhos..o que está previsto para agosto, o
presidente Nixon falará sobre o assun

to. Não foi decidida, exatamente, a

forma pela qual Nixon pretende fazer
seus comentários, segundo o secretário
de imprensa Ronald Ziegler, que acres

centou não poder dar mais pormenores
a respeito. Eliminou a possibilidade de

.

qualquer entrevista à imprensa, até en

tão, e continuou negando-se a comen

tar as declarações do ex-assessor da Ca
sa Branca John Dean.

Ziegler declarou, também, que "o'
Presidente não se apresentará diante da
comíssão e não responderá a um pedi
do específico de que se apresente em

tal foro, para discutir o assunto, por
que julga que tem a responsabilidade
de manter as prerrogativas da área exe

cutiva". Seu comunicado sobre o pro
nunciamento de Nixon acerca de Wa

tergate, depois que a comissão do Con

gresso entrar em recesso, em agosto, é
a primeira notícia em que a Casa Bran
ca diz claramente que o Presidente res

ponderá às declarações feitas diante da
comissão do Senado. "O Presidente fa
lará sobre este assunto. naquilo que ele
considerar seja um foro adequado e

numa forma que ele considerar ade
quada", fmalizou Ziegler.

O.__E_ST_A_D_O__-_4_d_e_ju_lh_0_d_e_1_97_3_-__Pá_g_in_a_2 1 ln�nacional�-----------------------------------------------------------------

Mesmo com a CNT dissolvida as

greves 'c�ntinuam noUruguai
rios. A refinaria de petróleo da empresa

Ancap, do Governo, voltou a funcionar com

a metade de seus operários.

RENúNCIA
Dois Ministros e o Diretor do Departa

men to de Planejamento e Orçamento con

firmaram ontem suas renúncias numa reu

nião com Bordaberry, informou a rádio
Montecarlo, Porém, não se informou isto

oficialmente e nem se as renúncias haviam

sido aceitas pelo Presidente. A emissora

disse que os demissionários são os Ministros

de Obras Públicas, coronel Angel Servetti, e
da Indústria e Comércio, Jorge Presno, além
do diretor do Departamento de Planejamen
to e Orçamento, com nível ministerial, Ri
cardo Zerbino, -cujos pedidos estavam pen
dentes desde a dissolução do Parlamento.

Outros- dois Ministros, o da Educação e Cul

tura, José Robaina Anso, e o da Saúde Pú-

blica, Pablo Purriel, renunciaram ao ser

aprovado o decreto de fechamento do Parla

mento, ao qual se seguiram outras medidas

enérgicas.
Por outro lado, o Partido Democrata

Cristão - PDC -, da coalizão esquerdista
Fi:ente Ampla, propôs a renúncia de Borda

berry e a instalação de uma assembléia na

cional constituinte, "eleita pelo povo para
elaborar as bases de uma 110Va institucionali

dade". Diante da gravidade' da situação do

país, entendemos que todos os setores com

alguma responsabilidade na condução do

Uuguai devem contribuir para buscar uma
saída pacífica e construtiva para a atual

crise" - diz o documento, que indica quatro
pontos para a solução do problema, entre os

quais o respeito pleno ao funcionamento

dos partidos políticos e organização sindi
cais e o restabelecimento das garantias cons
titucionais,

Mineiros cessam greve e

Allende reforma gabinete
Os trabalhadores da mina de cobre "El

Teniente" concordaram ontem em por fim à

pior greve mineira desde que o Chile nacio

nalizou suas grandes minas há dois anos, en

quanto Allende começava a reestruturação
de seu gabinete.

Os dirigentes grevistas informaram que

hoje, voltam ao trabalho, no primeiro turno
da manhã. Ontem, foi declarado o "Dia da

Lembrança" e cerca de 7 mil trabalhadores
em greve se reuniram num cemitério para

homenagear um de seus companheiros mor

to em acidente com uma patrulha militar

durante o conflito, que durou exatamente

76 dias. Os líderes advertiram que a greve
será reiniciada se a empresa adotar qualquer
represália contra os grevistas.

A volta às atividades foi aprovada em as

sembléia de sete dos 13 mil trabalhadores,
de madrugada, ao aceitarem a fórmula de

conciliação proposta pelo Governo. Esta
concede uma série de conciliação proposta
pelo Governo. Esta concede uma série de

bônus permanentes que somam 12 mil escu··
dos (quase 470 cruzeiros) mensais por traba
lhador, sobre os atuais salários, que oscilam
entre 15 e 20 mil escudos (Cr S 585,6 a Cr$
780,8) mensais. Uma das cláusulas cria uma

comissão tripartite 'que estudará acusações
de crimes comuns que os grevistas tenham
eventualmente cometido, para posterior
apreciação. Essa comissão estará formada

por representantes dos grevistas, da empresa
e da Confederação de Trabalhadores do Co
bre.

GABINETE

O novo gabinete do Presidente Allende,
composto de 15 membros, incluirá, segundo
informações extra-oficiais, pelo menos cinco

militares. Se confirmada a versão, esta será a

segunda vez que Allende incorpora militares
em seu Governo. Antes de anunciada a esco

lha de novos ministros, porém, 15 membros

de seu gabinete apresentaram pedido de re

núncia coletiva. O ministro da Economia,
Orlando Millas, disse que o gabinete solici

tou afastamento coletivo' a fim de deixar o

Presidente à vontade para escolher seus no

vos colaboradores.
Em consequência de uma grave crise po

lítica em outubro passado, Allende confiou
três importantes pastas a chefes das FOrças
Armadas. Esse .gabinete durou até março.

Naquele mês foram realizadas eleições, e' os
três comandantes militares consideraram sua

missão cumprida. No entanto, Allende for

mou um gabinete integrado por quatro so

cialistas, quatro radicais, três comunistas,
três independentes de esquerda, um do Par

tido Cristão de Esquerda e um do MAPU

(também cristão de esquerda). Recentemen
te, quatro destes ministros foram acusados,
perante o Congresso, de violar a constitui

ção. Três foram suspensos automaticamente,
em meados de junho: os ministros da Econo

mia, Orlando. Millas; do Trabalho, Luis Fi

gueroa; e das Minas, Sérgio Bitar, Ontem à
noite a câmada dos Deputados estudou as

acusações formuladas contra Gerardo Espi
noza, ministro do Interior, a pasta mais im

portante co gabinete.
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aoascartas
Mais uma rodada de ofertas das Super Lojas Koerich. Agora, com

apenas dois cruzeiros de entrada e Cr$ 12,50 pormês, você leva um

fogão Dako para cozinhar com alegria. E na hora da compra você ainda

ganha de presente um util íssimo conjunto Colorex, o "ás" da copa.
Quando é Koerich quem dá as cartas você ganha sempre.
Não fi que fora desta rodada.

SUPERtV�A ..�-.L •
LOJAS 1\,0ff/UCIl/

CENTRO. ESTREITO E CAMPINAS.

FOGÃO DAKO

DOIS CRUZEIROS
DE ENTRADA E

CR$ 1:7.:;1 MENSAIS.

PROCURA-SE
NOSSOS CLIENTES PROCURAM:

Para comprar
Na Ilha
Terrenos

No Centro: mediações da Chácara da

Espanha, Avenida Hercílio Luz, Mauro
. Ramos, Bocaiúva e Almirante Lamego -

área mínima de 300m2.
Na Avenida Rubens de Arruda Ramos
(Beira Mar Norte)

terreno com área m(nima de 500m2.
Nos Bairros: Agronômica e Trindade
com área mínima de 360m2; à vista e

financiados.
No Continente: Praia do meio, Coquei
ros, Itaguaçu, e Bom Abrigo. Terrenos
com área variando entre 300 à 500m2.
Pagamento à vista ou parte à vista e o

restante fi nanciado.
sinos

No interior da Ilha, com no m(nimo
1000m2 e máximo de 2O.000m2.

CASAS
Na Ilha - Nas mediações da Avenida
Mauro Ramos, Herc(lio Luz, ruas Bo

caiúva, Almirante Lamego, Duarte Schu
tel e adjacências.
Com 3 quartos, dependência empregada
e garagem, até Cr$ 150.000,00.

.

Com 2 quartos, dep. empregada e gara· \

gem até Cr$ 100.000,00.
Com 2 quartos. dep, empregada até

Cr$ 85.000,00.
Nos Bairros - Agronômica, Trindade e

S. dos Limões.' •

Com 2 e 3 quartos, dep. empreqada e de

preferência com garagem.
APARTAMENTOS

Na Ilha - Aptos no Centro.
·-2 quartos + dep. empregada + garagem;
- 3 quartos + dep. empregada + qara

gem;
Kitinetes no Edif. Carlos Toulois:
=Aptos no Edif Icio Visconde de Ouro
Preto.

PROCURAM
PARA COMPRAR
APARTAMENTOS

Com 2 ou 3 quartos com garagem. no

'centro ou na Ilha.
CASAS

No centro, nos Bairros de Trindade.
Agronômica, imediações da Av. Mauro

Ramos, com 2 e 3 quartos, de preterên
cia c/ garagem.

TIj:RREl'iOS
Na ilha, Trindade e Coqueiros.
INFORMAÇOES: Rua Arcipreste Paiva,
11.

PARA ALUGAR
CASAS

3 quartos, no centro ou imediações da

Av. Mauro Ramos, com g'3ragem. Na

Trindade, Agronômica, Saco dos Limões
e no E stre ito,

APARTAMENTOS'
2 quartos + dependência de empregada e

garage_m - no centro.

1 quarto. sala e cozinha + dependência
de empregada c/garagem.
'INFORMAÇÕES: Rua Deodoro, 11.
A.Gonzaga S/A - CRel 74 - III RE·
GIÃO
PARA ALUGAR: CASAS
No Estreito, Morro do Geraldo. Coquei
ros, Itaguaçu, Bom Abrigo.
Com 2 e 3 quartos, com dep. empregada
e

.

garagem de preferência. Aluguéis de.
Cr$ 250,00 a c-s 1.000,00.

.

LOJAS
No centro da cidade ou Estreito - com

dimensões m(nimas de 60m2.

.
SUB-LOJA,

ou porão - com 60m2 de área, própria
para instalação de pequena tipografia, no
valor de Cr$ 400,00. Se houver possibili
dade.de morar na casa ou prédio, aluguel
até Cr$ 800,00. No centro ou Estreito.

SOBRE-LOJA OU LOJA
Para repartição com área mínima de

700m2,. no centro da cidade, ou casa re

sidencial, apropriada para repartição pü
blica.

APARTAMENTOS
No centro - 2 quartos com dependência
empregada de preferência com gé!ragem,
até Cr$ SOO,OO

.

3 quartos com dep, empreqada de prefe
rência com garagem, de Cr$ SOO,OO a

Cr$ 1.200.00.

PARA ALGUAR:
Em Flcrianôpolis, Coqueiros ou Trinda
de:
Casa com 3 quartos, dependência de em

pregada e garagem.
Casa com 2 quartos, com dependência de

empregada, c/ garagem.
Casa com 3 quartos, com dependência de

empregada, s/garagem.
Casa com 2 quartos, com dependência de

ernpreqada �/garagem. �

Apartamento com 2 quartos, com gara·
gemo
Apartamento com 3 quartos, com gara
gem.
Apartamento com 2 quartos, sem gara·
gemo
Apartamento com 4 quartos, sem qara
gemo
Depósito com 400m2, no mínimo, po
dendo ser na cidade, Estreito, ou em Ca
poeiras.
PARA COMPRAR:
Terrenos: Na praia de Canasvieiras.

NA ILHA:
Casas de alvenaria com' 3 e 4 quartos
com garagem.
Apartamentos com 2,3 e 4 quartos, de

prefe.rência com garagem.
Terrenos com mais de 10 metros de fren-
te.

BAIRROS COQUEIROS E TRINDADE:
Casas de alvenaria com 3 e 4 quartos,
com garagem.
Apartamentos co:n 2,3 e 4 quartos, com
garagem.
Terrenos tendo no rnrnimo 12 metros de
frente.

Para Alugar
Casa de material ou madei ra, com

banheiro, cozinha. 2 quartos. No centro

ou nos bairros. /lt.é Cr$ 300,00.

"Uma casa no centro ou em praia, ·MO·
BILlADA, aluga� por um mês".

INFpRMAÇOES COM ALMEIDA Rua
Arcipreste Paiva, 11

A.GONZAGA S.A.

CRel '.74 -CREA 2491- 10a. Região - Sede pr6pria - R. Arcipreste Paiva.l1 Ppolis
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Ó ex-Prefeito de Blumenau, Evelásio
Vieira, mesmo antes de ter seu

nome homologado como candidato do MOS
às eleições do ano que vem para

o Senado , já percorreu quase todo o

Estado, fazendo a sua campanha.

Lazinho iá fez a· sua

campanha' em 70"0' dos
.municípios do Estado

Blumenau (Sucursal) - O ex-Pre

feito de Blumenau, Evelásio Vieira,
não se mostra nada surpreso com a

homologação de sua candidatura ao

Senado da República, ocorrida do

mingo em Florianópolis. Para Lazi

nho, sua candidatura era um fato
consumado. "Dirigentes do partido
convocaram-me para estas eleições.
Olhando os interesses do partido,
vendo as possibilidades de sucrsso,
aceitei o convite e comecei a per
correr o Estado". As viagens de

Lazínho aos municípios catarinen

ses - 70% deles já foram percorri
dos - prenderam-se à estruturação
partidária: formação de diretórios,
subdiretórios e departamentos estu

dantis, femininos e operários. Outra
preocupação de Evelásio Vieira foi

estimular candidaturas à Assembleia

Legislativa e à Câmara Federal.
SOLDADO 00 PARTIDO

Lazinho define-se como um legí
timo soldado do partido. "Sempre
atendi e aceitei as convocações.
Assim foi para deputado estadual e

para prefeito de Blumenau; a este

cargo eu não pretendia concorrer,
mas como não houvesse outros no-

.

mes, na ocasião, aceitei com a

maior' boa vontade e empenho". La
zinho vG no bom comportamento
dos homens do MDB, com manda
tos na Câmara Federal, na Assem
bléia Legislativa e nas Chefias do

Executivo uma contribuição funda
mental ao crescimento de sua candi
datura. A reunião de sábado e do

mingo, em Florianópolis, que ho

mologou sua candidatura ao Sena

do, foi classificada como excelente,
magnífica em todos os aspectos em

que possa ser analisada. "'A presen
ça dos deputados, prefeitos e vice

prefeitos, o entusiasmo revelado

por eles, deixa bem clara a confian
ça num resultado ex'celente nas elei

ções de 1974".
CELSO DEVE CONCORRER

O ex-Prefeito de Blumenau acha

que a escolha e comentários sobre
seu possível concorrente cabe, natu- .

ralmente, à Aliança Renovadora Na

cional, "partido a quem muito res

peitamos, que possui grandes nomes
e que na hora oportuna saberá

apontar um candidato de bom
nível." Entretanto - frisa Lazinho
- "a vaga continua com o atual se

nador, Celso Ramos. Entendo que'
ele não tenha ainda descalçado .as

chuteiras. Por tradição, além do di
reito assegurado, Celso Ramos deve
rá ser o candidato natural da Are

na."
PROGRAMAÇÃO DA CAMPA
NHA

Segundo o MDB, a campanha se

desenvolverá em dois estágios: este
ano, os homens do partido estarão

percorrendo município por munícf-

pio, visitando o maior número poso
sível de distritos,. órganizando G

partido, criando díretôrios, subdire
tórios e departamentos estudantis,
femininos e operários, além de ten

tar aumentar o número de candida
tos à Assembléia Legislativa e de

concorrer à Câmara Federal com

um mínimo de 14 candidatos. A se

gunda fase, programada para 1974,
abrangerá a campanha eleitoral pro
priamente dita, quando os candida
tos estarão enfocando, como metas

partidárias, principalmente, a liber

dade, assuntos econômicos, educa

cionais, saúde e bem estar social.
-

CONFIANÇA NOS·JOVENS
Para Evelásio Vieira, um dos

grandes trunfos que conta o seu

partido é a crescente simpatia que a

camada jovem lhe devota. "No últi
mo pleito em Santa Catarina ficou
evidenciado também a participação
e o êxito colhido por elementos jo
vens que ingressaram na política. A
maioria dos eleitos possui menos de
30 anos."

.

Lazinho garante todo o empe
nho, esforço e confiança de seus

companheiros emedebistas visando
o fortalecimento de seu partido;
traduzido na conquista da maioria

na Assembléia Legislativa e também
na conquista da maioria na repre
sentação catarinense na Câmara Fe

deral.

o ato de posse foi realizado no auditório da SSI

Assumem 'os novos
I.

membros do Cetran
O Secretário de Segurança e Informações, coronel

Paulo Mendes de Carvalho, empossou ontem os novos

membros do Conselho Estadual de Trânsito - Cetran'
colegiado encarregado de disciplinar a política do trânsi
to em Santa Catarina. O ato foi realizado no auditório da
SSI, tendo o Secretário destacado importância do órgão,
"que já se impôs por seus atos e continuará sendo de
grande utilidade para todo o Estado".

O Conselho é presidido pelo tenente-coronel Ramos
Marques de Souza e integrado pelos Srs. Osvaldo Martins,

.
. ,I

Humberto Machado Juvenal.Schroeder, Ivo Liberato e

Francisco Evangelista. Atuarão como suplentes os Srs.
Wilmar Rodrigues, Osni Berreta, Darci Furtado e João
Batista da Costa.

Estiveram presentes à solenidade o Prefeito Ari Olivei
ra, e os Comandantes da Polícia Militar do Estado, 630.
Batalhão de Infantaria e' lóa. Circunscrição do Serviço

Militar, coronéis Renato Júlio Trein, Zaldir de Lima e

Janone Neto, respectivamente'.

w Prisco representa
Governador no Rio

EDITAL
BANCO CENTRAL DO BRASil

GERENCIA DA DrVIDA PÚBLICA
Para os fins previstos no art. 60 da lei no. 4.069,

de 11.6.1962, torna-se público que devem ser apre-
'.

sentadas para imediato resgate as Obrigações do Te-
souro Nacional - tipo Reajustável e letras do Tesouro
Nacional, vencidas no mês de junho do corrente ano.

Rio de Janeiro, 2 de julho de 1973
Carlos Brandão

Gerente

O Governador Colombo Salles designou o Secretário
Prisco Paraíso para representá-lo no 20. Congresso Brasi
leiro de Saúde Escolar, a realizar-se de 8 a 13 do corrente

na Guanabara, sob o patrocínic da Associação de Saúde
Escolar do Ensino daquele Estado.

O congresso contará com a participação de conferen-
.
cistas nacionais e estrangeiros, estando programadas ex

posições sobre educação sexual, toxicomanias, importân
cia da-equipe multiprofissional em saúde escolar e mesas

redondas focalizando ,aspectos da orientação familiar,
nutrição e desnutrição, escola maternal e problemas alér
gicos na infância.

O Governador Colombo Salles é presidente de honra
do conclave e' não comparecerá tendo em vista compro
missos anteriormente assumidos.

Ufsc abre inscrição
para concurso de

auxiliar de ensino
A Universidade Federal de Santa Catarina anunciou

ontem a realização de "concurso público para admissão de
42 auxiliares de ensino em várias especialidades, para preen
cher as vagas atualmente disponíveis em diversos departa
mentos.
I

O Centro Sócio-Econômico dispõe de nove. vagas, sendo
quatro no Departamento de Direito Público e Ciências
Políticas, três no Departamento de Ciências Contábeis e

dois no de Economia. Já o Centro de Educação abriu inscri

ções para o preenchimento de três vagas, enquanto o Centro
Tecnológico vai preencher 10 vagas, das quais quatro são no

Departamento de Engenharia Civil, duas no de Engenharia
Industrial e duas no de Ciências Estatísticas e da Compu
tação. O maior número de ofertas localiza-se no Centro de
Estudos Básicos, que apresenta um total de 13 vagas, com
uma no Departamento de Sociologia (Divisão de Antropolo-

. gia), duas no de Departámento de' Filosofia (Metodologia
Científica), três no de Matemática, três no de Química,
duas no de Língua e Literatura Vernáculas, uma no de Geo
ciências (Divisão de Desenho) e uma na disciplina de Estu
dos de Problemas Brasileiros. Finalmente, o Centro Bio
Médico oferece sete vagas, sendo duas no Departamento de
Saúde Pública, quatro no de Enfermagem e uma no Depar
tamento de Clínicas.

De acordo com a decisão da Comissão de Ensino' e
Pesquisa, homologada ontem pelo Reitor Roberto Lacerda,
os candidatos serão submetidos a um exame de qualifi
cação, através de provas de títulos, didática, entrevista e

uma língua estrangeira, com opções em Inglês, Francês ou

Alemão. \

As inscrições foram abertas ontem, encerrando-se impre
terivelmente na sexta-feira da próxima semana. Segundo
estabelece o edital do concurso, somente poderão inscrever
se os graduados em nível superior que possuam formação
correspondente ao programa posto em exame.

No ato de inscrição os candidatos deverão apresentar
duas fotos 3x4, carteira de identidade, título de eleitor,
comprovante da taxa de inscrição (estipulada' em
Cr $ 80,00), díplorra de graduação, histórico escolar; outros
títulos de especialização, graduação, extensão ou pós
graduação e relação datilografada dos documentos exibidos.

As inscrições poderão ser feitas por procuração, através
de pessoa nomeada por instrumento público.

POSSE
Por outro lado, o Reitor' Roberto Lacerda empossou na

manhã de ontem três novos diretores 'dá Universidade Fede
ral de Santa Catarina. São eles os Srs. Flávio Busch, Mário
Azambuja e Maria Lina Iconomus, que foram designados
para as diretorias do Departamento de Pessoal, Departa
mento de Finanças e Divisão de Legislação e Con trole de
Cargos e Empregos do Departamento de Pessoal, respectiva
mente.

Florêanôpctls, 29 de junho de 1973.
A DIRETORIA

.

Janone vai

sexta para

a reserva

O coronel Francisco J�.
none Neto deixará sexta
-feira a chefia da 16a. Cir

cunscrição do Serviço Mili
tar. A transmissão do car

go está marcada para as 10
horas, devendo ser a sole
nidade presidida pelo Ge
neral Florimar Campello;.
Comandante do Grupa
mento do Leste Catari
nense.

O coronel Janone Neto
deixará a chefia da 16a.
CSM tendo em vista ter si
do transferido para a reser

va remunerada.

Ipesca&re
A •

agencIa

em Itaiaí
O Instituto de Previ

dência do Estado - Ipesc
- marcou para sexta-feira
a inauguração de sua agên
cia regional de Haja i, em
solenidade que será presi-

. dida pelo Secretário dos

Serviços Sociais, Marcelo
Bandeira Maia.

Anova agência do Ipesc
prestará serviços na micro

-região compreendida pe
los municípios de Balneá
rio de Camboriú, Itapema,
Camborrú, Navegantes,
Ilhota, Porto Belo e ltajaí.

considerada upreiuízo more]"
Para a Secretaria da Saúde, a transferên

cia da Fundação SESP ocasiona um "pre
juízo moral" a Santa Catarina. Segundo o

Chefe de Gabinete dequela Pasta, Fernando
de Mello, "todos estão perplexos, pois o

próprio Ministro havia confirmado a per
rnanência da Fundação em Santa Catarina.
O Sr. Prisco Paraíso solicitou ao Ministro
da Saúde (interino) Valter Santos pela não
transferência. Mas as coisas aconteceram de
maneira diferente, contrariando o próprio
Ministério da Saúde".

Em termos quantitativos, o Chefe de
Gabinete da Secretaria da Saúde diz que
apenas o pessoal da SESP poderá dizer a

quanto chegará o prejuízo. '

- Mas não poderá ser muito, pois o que
está sendo mudado é a diretoria, que terá

sede em Curitiba. Mas em Florianópolis
permanece um órgão de menor hierarquia
- O Serviço de Engenharia. De início,
estão se mudando 20 funcionários, aproxi
madamente comenta o Sr. Fernando
Mello.

DETERMINAÇÃO DO MINISTÉRIO
Contrariando todas as informações até

agora existentes, e colocando o Ministro da
Saúde em contradição, o engenheiro Jairo
Ambrosini, da Fundação SESP, afirma que
a transferência foi por determinação do
Ministério e da alta direção da mesma.

Ambrosini diz que o que irá diminuir
será o pessoal, mas os encargos continuarão
os mesmos. Ou seja, o trabalho será redo
brado para eis que ficam.

Abel faz protesto na Câmara
Em pronunciamento feito na Câmara o

Ieputado Abel Ávila dos Santos protestou
contra a transferência da Fundação Sesp,
manifestando seu desapontamento, princi
palmente tendo em vista as afirmações do
Ministro da Saúde, segundo as quais não
haveria a transferência.

- Não se pode negar que, nos últimos
10 anos, a administração federal tem olha
do com mais atenção para a solução dos
nossos problemas, mas, por outro lado, en
tendemos que a ação do Governo federal
deveria ser mais pródiga para com o nosso
sacrificado Estado de Santa Catarina, cujo
de senvolvimento industrial atingiu, nos

últimos anos, ii índices bem acima da mé
dia nacional. Sempre manifestamos nossa

grande esperança no Governo do Presidente
'

Médici, a quem tributamos o mérito de ter
despertado este País para, as grandes reali
zações de ordem econômica e social, razão
da nossa estranheza de não vermos o nosso

Estado atendido, em igualdade de condi
ções, com outras unidades da Federação.

Afirmou o parlamentar que a medida
virá restringir a ação desse órgão no territó
rio catarinense.

Citando algumas decisões administrati
vas, na esfera federal, contrárias aos interes
ses dos catarinenses, declarou o Sr. Abel
Ávila dos Santos:

...-.-------------------------..---._--_._---,-_._-------------.

I EM SUPER LOJAS KOERICH

VAMOSTODOS DE BICICLETA MONARK BRASILDEOURO 73.

r� ------------:·-··--------·-----l
I

I

I

�$9l)ECA,
oCRUZEIRO
A ENTRADA
ÉAPENAS

�)CENTAVOS

Com os 50 centavos da
sorte de Super Lojas Koerich
você faz a mesma coisa que
500 mil brasileiros fazem todo
o ano: sair pedalando por aí
com a melhor bicicleta do

I

mundo.

Nunca foi tão fácil dar o
primeiro passo para uma boa
bicicleta,

Ponha sua moedinha no

bolso e venha até Super Lojas

Koerich escolher um dos dez
modelos Monark Brasil de
Ouro 73.

SUPER 1'11'#& A••_ L •
,LOJAS 1\_,f7f'/l,l,CR/
Centro Estreito Campinas

ESTADO DE SANTA CATARINA'
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

AVISO
EDITAL - TOMADA DE ·PREÇOS Nº 057/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -. sociedade
de economia mista estadual, registrada na -llnta Comercial do Estado sob no. 34.438, C.G.C. do
M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em Florianópolis - SC., comunica
que ·se 'encontra à disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da
Tomada de Preços no. 057/73, para aquisição de Material de FERRO FUNDIDO destinado à
Rede de Distribuição do Sistema de Abastecimento D'Água de CAÇADOR - SC.

O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo. no endereço
acima mencionado, 'ocal onde deverão ser entregues as propostas -até às 1500 horas do dia 24
de julho de 1973.

_________... •__>o_ ... _ .... ,._. ....._ ...... __ ....... .. _._ .. •

--"

.ESTADO DE SANTA' CATARINA
SECRETARI� DOS SERViÇOS PÚBLICOS

,

COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTOS - CASAN -

AVISO
EDITAL - TOMADA DE PREÇOS Nº 056/73

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN =, sociedade
de economia mista estadual, registrada na .ímta Comercial do Estado sob no; 34.438, C.G.C. do
MiQistério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17 em Florianópolis
- SC., comunica que se encontram à disposição dos interessados no endereço acima
mencionado, os elementos da Tomada de Preços no. 056/7-3 para aquisição de Material de
P. V.C. rfgido e Aparelhos de Ferro Fundido destinados à Rede de Distribuição do Sistema de
Abastecimento D'Água de CAÇADOR - SC.

O Edital encontra-se afixado no mural da recepção da CASAN, andar térreo, nu endereço
acima mencionado, local onde deverão ser entregues as propostas até às 15 DO horas do dia 20
de julho de 1973.

Florianópolis, 29 de junho de 1973.
A DIRETORIA
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Cartas

UNIVERSID.ADE
É infernal a burocracia que impera na

Universidade Federal de Santa Catarina.

É de enlouquecer. Para requerer uma

simples certidão de matrícula, compare
cimento ou seja lá que diabo for, tem-se
de percorrer um labirinto tão sinuoso

quanto o das masmorras que há por aí

(patrimônio hostórico, bem entendido).
Precisa-se, a gente mesmo, correr atrás
dos' professores para arranjar assinaturas
- e estes, por sua vez, são dificílimos de

se encontrar -, preencher uma biografia
completa, declarar as matérias e seus res

pectivos códigos e mil e outras frescuras
da burocracia. É como se o universitário
fosse uni estranho, na própria universida
de. Será que não é possível varrer um
pouco dela tanta burocracia (burrocra
cia)? Será que a universidade não pode
tratar o aluno como gente (não como um

simples número)? Por que, para tirar um

simples papelzinho, e preciso levar dez

papeis?
O incrível, por cima de tudo isso, é

'que dizem haver a "reforma universitá

ria", etc., etc... Pergunto, em que? -

Atenciosamente - Luiz C. da Silva - Es

treito.

LAGUNA
Temos o prazer de comunicar a Vossa

senhoria que, em assembléia geral reali
zada no dia 23 de junho próximo passa-

,

do, foi empossada a nova diretoria do

Líons Clube de Laguna, que regerá os

destinos da entidade durante o ano leo

nístíeo de 1973/74. A diretoria está as

sim constituída: Presidente - Francisco

Carlos Zanella Nunes, ex-Presidente,
Imediato - Sérgio Martins Nacif, 10. Vi
ce-Presidente - Nelson Richter, 20. Vi
ce-Presidente _. Márcio Spillere da Silva,
30. Vice-Presidente - Arno Schmidt, 10.
Secretário - Volnei Nilbert, 20. Secretá
rio - Sérgio Martins Nacif, lo. Tesourei
ro - Carlos Araujo;Horn, 20. Tesoureiro
- Reinaldo Domingos, Diretor Social -

Mauro Vargas Candemil, Diretor Anima
dor - Antônio Carlos Pagani, Vogais: Jo
selim. Alves de Oliveira, Isaac Nedeff
Netto, Venicius Uliano, Jaime Siqueira e

Leandro José Crippa.

COMUNICAÇÃO
- A Universidade Federal de Santa

Catarina, cuja estrutura administrativa

foi muito bem elogiada pelo titular do'

Ministério de Educação e Cultura, preci
sa se preocupar mais com a Faculdade de

Comunicação, que de comunicação não

tem nada. O aluno que entra na Faculda

de de Comunicação pensando em se tor

nar um expert nesta matéria, é enganado.
A única coisa que consegue é um título
de Iícencíatura em Português, Literatura

.

portuguesa ou Brasileira, ou então em in

glês ou Francês. Na primeira fase é que
ele tem uma leve noção de comunicação,
mas não chega nem ser à base. DotJ1' a

Faculdade de aparelhos, laboratórios

(que não seja só de línguas), seria o pri
meiro passo. A Imprensa Universitária, se
é que ainda existe, poderia ser muito

bem utilizada pela Iaculdade de Comu

nicação para ensn.ar aos universitários a

nova técnica de comunicação através da

imprensa. Creio que a Universidade tem

tudo para criar uma verdadeira Iaculda

de de Comunicação. A única coisa que
falta ", conhecimento da matéria por par
te de sua direção. Aloísio A Gonçalves
- Horianópolis.

CONGRATULAÇÃO
Congratulo-me com a direção desse

conceituado órgão de imprensa pela re

portagem que inseriu em sua edição de

segunda-feira última sobre o Lar São Vi
cente de Paula, Sérgio Iernandes - Ro

rianópolis.
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Em que consiste a Aciso ?,
o movimento lançado pelo

Exército em 1970 e' que, nos

anos seguintes, teve prossegui
mento satisfatório, se prende à-fi
nalidade humanitária e de solida
riedade social, dentro do patrióti
co interesse do bem estar dos
Brasileiros e do desenvolvimento
sócio-econôm ico do Pa ís.

Em três itens se expressam su

c intamente os objetivos dessa
campanha, que, de ano para ano,
mais acentua os seus efeitos. O
primeiro desses itens lhe assinala
a funcão de estimular a formacão
do espírito comunitário e de soli
dariedade nacional. O segu ndo

preconiza a consolidação da con

fiança popular na ação de seus di
rigentes, ao mesmo tempo expan
dindo o sentido cívico da integra-
'ção nacional. Finalmente, o ter

ceiro pretende concorrer, "quer
pela assistência ao homem, quer
mesmo pela avaliação das necessi
dades mais prementes, para o de
senvolvimento nacional.

Há, portanto, nessa síntese um

programa que implica a união de
todos os espíritos compenetrados
de seus deveres para com os des
tinos do Brasil. Mas, dada a ori

gem da iniciativa dessa nobre cru

zada de civismo e de humani
dade, IJm significado que cumpre
salientar, como índice de uma

consciência de unidade, face os

fundamentos morais do evolver

pai ítíco e social do Brasil.
e o que se depreende da cir

cunstância de haver partido do

Exército a idéia e a promoção
dessa campanha, em se tratando
de objetivos assistenciais, ao en

contro de problemas ligados à
saúde, � educação, ao bem ..estar

enfim das popiãações. Sem que
se descurem as funções atribu í
das especificamente às organi
zações militares, a dedicação do
Exército às soluções de proble
mas populares confirma precisa
mente

.....aquilo que, sempre que
oportuno, frisamos acerca da ver-

, dadeira integração nacional; em

termos duma perfeita compreen
são patriótica e harmonia de pen
samentos e atitudes existente en

tre as classes armadas e as cama

das populares, contrariamente ao

que viesse a manifestar, entre ci
vis e militares, qualquer precon
ceito discriminatório. O espírito

, da cidadania, comum a uns e ou

tros, é vínculo que se nutre e ro-
,

bustece numa autêntica de

monstração de unidade nacional.
E quando vem do Exército a ini
ciativa dum movimento como a

ACISO, mais se consolida essa in
tegração, que tanto exalça, pe
rante o mundo civilizado, a no

breza dos sentimentos em que se

fundem as relações internas do
Brasil,
A ACISO, aliás, como se vê,

propugna o fortalecimento desses
sentimentos, dando-lhes expres
são concreta nesse trabalho em

prol da higiene, da instrução, da
orientação profissional, da agri
cultura e de outras atividades

assim construtivas da ordem, da
tranquilidade popular. Percebem
se, nisso as razões pelas quais a

ACISO não prescinde também da
cooperação de todos quantos lhe
compreendem a finalidade e dis- '

ponham de meios para uma parti
cipação ativa no movimento.

É indubitável, à semelhança do
que aconteceu em três períodos
de atuação - em 1970, em 1971
e em 1972 - que também este

ano se conclua com absoluto êxi
to a campanha que, agora, em

Santa Catarina e no Paraná, terá
.nurso nos dias 28 do corrente a 5
de agosto próximo. O apoio que
lhe vem sendo assegurado pelo
Governo do Estado e pelos ór

gãos da adm inistração catarinen
se lhe favorecerá o sucesso, quan
to a Santa Catarina, onde não lhe
será negado igualmente o mais
franco e espontâneo amparo das
instituições de assistência e das
organizações culturais, além da
'boa vontade do público, em ge
raI.

O General Ayrton Pereira Tou
rinho, Comandante da 5a. Região
Militar, que, em solenidade a que
compareceu o Governador Co
lombo Saltes, acaba de lançai', en
tre nós, a ACISO -73, -deve ter

experimentado o ambiente de in
tensa simpatia em que a sua bela
e generosa promoção foi recebida
e, estamos certos, conseguirá os

mais desejáveis resultados, a ela
associando-se a sociedade catari
nense.

Crítica e. elogio
,

Ora, consideremos, diante dessa hipótese desencanta
âora, a importància do incentivo, do registro intencional
mente elogioso, que cabe onde a crítica, exalçada na

própria presunção de superioridade, volta as costas ao

autor, fazendo causa comum com aqueles que se dispen
sam do gesto mais nobre de estímulo aos que se iniciam
na carreira das letras.

Não seria esse, é, claro,' o motivo de um Carlos da
Costa Pereira, um Altino Flores, um Barreiros Filho e

tantos outros se haverem deixado inéditos até agora:
Mas, se ab invés de permanecerem no seu meio, entre
limitados horizontes que o pessimismo circundante lhes

permitia divisar, houvessem vivido noutros centros,
estariam hoje entre os maiores nomes que figuram no rol
dos valores culturais de Santa Catarina. Ninguém lhes ia
levar incentivos que os erguessem ao ntvel de quantos
outros, que, porventura menos dotados, se distinguiram '

na vida editorial em grandes e prestigiosos círculos inte
lectuais do País.

De sorte que essa maneira de contornar a rigidez da

critica, não pelo elogio sistemático, senão pelo discreto
louvor ao que veridicamente merece louvado, na inteli

gência, 110 trabalho e no bom ânimo de quem escreve um

livro e o edita, sempre me pareceu criadora e altamente

benéfica: E, oxalá pudesse o Governo, dispondo de recur
sos maiores" amparar os que ensaiam passos no caminho
das artes - e particularmente da literatura.

Daí não se regatearem encômios a idéias como a da
Caixa Econômica do Estado e a do escritor e poeta
Oliveira e Silva, que instituem prêmios para concursos

literários. São naturalmente incentivos, que, mais do que
pelo seu valor material; pesam pelo que significam de

apreço e apoio às atividodes das letras.

Gustavo Neves

Estou com o meu
\ nobre e ilustre confrade Nereu

Corrêa na distinção que estabelece entre a crítica e o

elogio, acerca dos livros que, mercê do esforço de uns ou

das facilidades que se oferecem a outros, vêm a público.
Aliás, a crítica exige mais do que a repulsa à adulação

pura e simples, porque implica vultoso cabedal de cultu
ra, alét. "1S recursos de bom juízo e integridade. Não

acredito, por isso, que as expressões de louvor, com que
se recebem comumente os trabalhos literários entre nós,
possam sei levados a termos de crítica sobre o mérito do
trabalho. Constituem. isto sim, o registo que não deve
ser omitido, pelo menos como incentivo ao autor. Do
crítico, sem dúvida, muito mais se reclamaria do que
somente palavras de estímulo. Presumo que é exata
mente isso o máximo que seria de pedir a um meio literá
rio como o nosso, reduzido e tímido, em que, além
duma precária repercussão do pouco que se produz, teria _

de ser desanimador o severo pronunciamento da critica,
mesmo de intenção construtiva e honesta.

Tenho para comigo que a causa principal de escassez

da produção de livros entre nós não será talvez a ausên
cia de recursos financeiros do Governo em amparo aos

escritores, mas aquela falta de ressonância mesmo ao

pequeno movimento editorial catarinense. O nosso ines

quecivel Othon d'Eça costumava aludir a essefenõneno
ambiente chamando-Ihe "falta de acústica". E realmente
isso: falta de "acústica". Parece-me, pois, que se apenas
contamos com três ou quatro escritores conhecidos fora
do Estado, não será somente em razão da inexistência de
recursos para edição, embora seja esse um fator de in

fluência no caso, mas preponderantemente porque não'
haverá muitos espíritos, capazes de algo bem apresentá
vel nas letras, a, quem agrade escrever, com capricho,
para gozar apenas o instante festivo do lançamento do

livro, algumas frases de congratulações, uma palavra ou

outra de lisonja - e o resto será o olvido, o descaso.

..

Trivial
Variado MarCl1io

Medeiros
Filho

Soluções SÓ virão
com o di,álogo

O êxodo dos deputados para o interior do Estado e o esvaziamento

pai itico da Capital não indicam a possibilidade de se estabelecer uma

solução para o impasse político situacionista antes do término do
recesso parlamentar do mês de julho. O Governador Colombo Salles não
tem estimulado a retomada das gestões políticas na área diz Arena e ele

próprio decidiu fazer silêncio sobre o assunto, talvez com o objetivo de
minimizar a crise partidária ou até mesmo com o propósito deliberado
de tentar provocar o seu esvaziamento. Sabe-se, 'apenas, que até o fim
da semana passada estiva nos propósitos do Sr. Colombo Salles efetivar
a nomeação dos Deputados Epitácio Bittencourt e Evaldo Amaral para
o Secretariado do Governo, nas Pastas da Justiça e da Administração,
ainda no período do recesso parlamentar.

O Governador certamente dispõe de dados suficientes com que
avaliar a oportunidade dessas nomeações fora do conjunto de soluções
globais que um setor ponderável da área polüica recomenda para o

impasse situacionista. Afinal de contas, é dele o poder de decisão e a

convocação dos dois deputados para integrarem a administração que
preside envolve um inequívoco sentido político que pode abrir o

caminho para alternativas futuras, ainda que estas se apresentam em

caráter isolado, ao sabor dos acontecimentos que fluirem como

consequência de decisões irreversíveis que foram sendo tomadas, uma a
uma.

É sabido que as responsabilidades no setor político pesam muito

mais nas atribulações do Sr. Colombo Salles que os encargos de ordem
administrativa. Quanto a estes, o Governador pode manipular as

soluções que lhe pareçam mais convenientes ao seu Governo de acordo
com as disponibilidades materiais e a viabilidade constatada nos seus,

planos administrativos. Ele se propôs a realizar um trabalho, mediu as

possibilidades do Estado, elegeu os setores prioritários e comandou a

execução' das realizações previstas no Projeto Catarinense de
Desenvolvimento. Já no terreno político, onde praticamente nada pode
ser rigorosamente planejado ou medido na base da régua de cálculo, o
Governador vê-se às voltas com mil e uma alternativas dentro da
complexidade dos problema; que envolvem o sistemamajoritário, onde
nem sempre o caminho mais indicado é aquele que à primeira vista
assim possa parecer. E isto se torna tanto mais embaraçoso quanto
maior é a escassez de informações globais sobre a questão politica da
Arena catarinense, o que ocore em virtude da falta de um diálogo mais

amplo e mais aberto entre os setores conflitantes do Partido no Estado.
A partir do momento em que os políticos situacionistas começarem a

conversar francamente, sem .os subterfúgios que têm dado origem à

formação da intransponível barreira da intolerância e da intransigência,
então a Arena catarinense terá encontrado o caminho da conciliação.
Enquanto isto não acontecer, qualquer medida não passará de uma

pálida tentativa destinada a mqis um fracasso, pois desta maneira o

máximo que conseguirá obter serão as meias soluções. E é exatamente

do acúmulo da metade, não atendida dessas meias soluções que se

avolumam em proporções assoberbadas os problemas da agremiação em

Santa Catarina.
Ao Governador Colombo Salles cabe, nesta hora de perplexidade da

Arena, promover entre os politicas do Partido a abertura desse diálogo
que está fauando. E ele poderá ver' quê, por esse caminho, o

entendimento não é tão difícil nem tão inatingivel.como a alguns possa
parecer.

?
I I
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SOBRE O GÁS
A respeito da nota ontem aqui

publicada, sobre a intoxicação pro
vocada pelos aquecedores a gás nos

banheiros dos apartamentos, o dire
tor de uma empresa distribuidora
do produto informou a esta coluna

que o problema não se deve ao esca
pamento do' gás das instalações.
Disse que a culpa é das empresas
construtoras, que não cbedecem às
recomendações para a utilização
dos aquecedores a gás nos banheiros
da cidade. Para esse tipo de instala
ção, os banheiros devem possuir
aberturas maiores, a fim de facilitar
a circulação do ar, Do jeito como

estão sendo construídos os banhei
ros, o monóxido de carbono produ
zido pelo gás queimado não pode
sair, provocando assim as intoxica

ções que, felizmente, ainda não ti
verarh maiores consequências em

Florianópolis.
CELSO RAMOS

O Senador Celso Ramos se en

contra em Florianópolis, recebendo
e visitando amigos e falando muito
de- política, embora sem participar
diretamente de nenhuma articula-

ção partidária.: Homem experiente,
profundamente vivido, calejado e

laureado em coisas da política, o Sr.
Celso Ramos tem opiniões forma
das e conclusivas sobre os atuais

problemas políticos do Estado,
achando que a situação não está
muito pior nem melhor do que sem

pre esteve. Está igual, o que falta e
tocá-la para a_ frente.
UMA ESTRADA

O jornalista Jaime Mendes reu

niu numlivro tudo (ou quase tudo)
o que o jornal que dirige - O Muni
cípio - publicou sobre a necessi
dade da construção de lIma estrada _'.
ligando a cidade de Brusque a Ita

jaí. Antes, os que combatiam a

campanha afirmavam que a estrada
serviria, para os ricos industriais
brusquenses tomarem o caminho.
das praias de cabeçudas e Camboriú
nos meses de verão, o que Jaime
Mendes prova por A mais B que não
é verdade. Agora, que depois de dez
anos a rodovia está prestes a ter sua

pavimentação concluída, a saga da
sua construção sai no livro "Uma
Estrada Para Brusque" que, na Ca
pital, está à venda na Livraria Cruz
e Sousa. .

)

- A grande proesa de Galileu Galilei, segun
do autoridades no assunto, e que justificou sua

colocação como o "Pai da Ciência Moderna",
residiu, principalmente, na provocação da vitó
ria do método de investigação científica - o

indutivo - sobre a dedução. Embora, daí em
diante, a ciência jamais deixasse de paparicar o
método da investigação objetiva dos fenôme
nos, não desprezou o valor das interpretações
dedutivas, O próprio Albert Einstein nos deu
sugestivo exemplo - ele que era eminentemente
indutivo - do valor da dedução, quando- fora
convidado para examinar o eclipse solar em Bo
caiúva (Minas Gerais), "para reforçar elementos
sobre a curvatura da luz". Recusou o convite,
falou e disse: "Para que, se eu já deduz i isso'"! ,

- Meus amigos, tá certo que mão vamos exi

gi: de um Zagalo a dimensão de um sábio. Mas,
aceitar algumas "experiências" que vem fazen
do na Seleção brasileira, no sentido de agir
"cientificamente", isto é, indutivamente, é dose
para beneditino.

.

O ataque do time brasileiro continua muito
aquém das possibilidades do plantel disponível
de jogadores, sem se considerar os elementos

que poderão ser incluídos, futuramente.
Vencemos a Escócia por um pálido gol, feito

sem querer. Jamais passou pela cabeça do Val-

Crônica de 'escanteio
domiro concluir lançamento qüe resultou no

gol contrá.
'

,
Deixando de lado o patriotismo regional, é

mais do que evidente que esse ponteiro não pos
sui o charme, o veneno e a graça dos ponteiros,
a nível de seleção.

E, embora Dirceu seja um extrema esquerdo
com algum talento - e, inclusive, é superior ao
que Zagalo, outrora, foi - essa posição pode
contar com dois excepcionais jogadores que, no
momento, estão no meio de campo: Paulo César
e Rivelino. Este, entretanto, deverá ficar no lu

gar '.fi tes ocupado por Gerson. Mas, insistir com
Paulo César pelo meio, quando, na extrema, é o
que de mais, perfeito existe, no mundo, é aban
donar a capacidade de produtividade de um re

curso humano.
E, iusistir com Jair, no centro, é sacrificar

outra tendência muito mais versátil e eficiente,
na extrema direitâ;
'Todos sabemos que Palhinha, Leivinha ou

Dario, não estão à vontade, no centro fio ata

q!le. E, ninguém, ali, poderia estar, quando a

defesa contrária pode se dar ao luxo de esque
cer dois extremas de escassa periculosidade.

Os jogadores de talento, como Paulo César,
jogam bem em qualquer posição. Mas, sempre
jogam mais, numa determinada posição, quando'

se pode exigir dos mesmos toda a capacidade
criadora. Eu, pessoalmente, não me lembro de
ter visto uma capacidade criadora (de confusões
na defesa, é óbvio) como tem' sido autor o joga
dor que, infelizmente, não é do Vasco, e sim do
Flamengo.

- Caros leitores, não há um só' cristão que,
. hoje em dia, possa negar a validade de experiên- .

cias, pois implicam num procedimento inerente
à metodologia científica de se alcançar resulta
dos explicáveis.

Entretanto, certas experiências são, simples
mente, abusar do óbvio, e, como não temos lá
tanto tempo para brincadeiras, vamos dar o va

lor à dedução, ainda que esta esteja muito pró
xima da feitiçaria. O Sr. Zagalo que ser cientista
onde já não cabe mais ciência esim a aplicação
dos fatos suficientemente observados.

Entretanto, entretanto, não exageremos na

dedução, senão cometeremos equívocos surpre
endentes. Por exemplo, não vi o jogo entre o

Juventus e Figueirense, tendo em vista a inter

pretação dedutiva de qúe esse jogo não iria
ocorrer.

O vento Sul e os decorrentes fenômenos
"frontolôgícos", isto é, instabilidade do tempo
- muito chuva, muito frio - e a capacidade de
absorção hídrica do campo da Liga - promovi-,

I

do a Estádio Adolfo Konder; segundo O. Cabral
- seriam elementos suficientes para levar um

juiz ajuizado a adiar a partida.
No entanto, preferiu-se sacrificar o futebol,

para se ver, quando muito, uma luta para caran
,

guejos, espécie que melhor se adaptaria ao man

gue que ressuscita nesses dias, lá no "Adolfo
Konder".

Deu empate, o único resultado compatível
com a impossibilidade de se fazer gols em terre
no que amedronta até a mais ousada draga do
DNOS.

Foi um excelente resultado, para Juventus,
Figueirense, Avaí e outros. Não morreu nin
guém afogado e todos os jogadores conseguiram
sair do atoleiro, mesmo aqueles. que não usaram

correntes.
Minha gente, creio que estamos perdendo ex

celente oportunidade, desprezando a neutrali
dade do Seixas Netto. Se sua meteorologia fun
ciona para o Carnaval, creio ser igualmente ge
nerosa para o futebol; como foi para a feira dos
pratos típicos.

Paulo Fernando Lago

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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serão criadas lIIais
universidades do

180 lIIil
Brasilnas

O diretor do Departamento de Assuntos Uni

versitários do MEC, professor Heitor Gurgulino
de Souza, anunciou ontem que no próximo ano

serão criadas mais 180 mil vagas nas universida

des brasileiras, possibilitando assim o ingresso de

um milhão de estudantes em escolas de n ivelsu

perior.
A informação foi prestada durante o Encontro

Nacional de Delegados Regionais do MEC, que se

realiza em Porto Alegre, reunindo representantes
do Pará, Ceará, Pernambuco, Bahia, Guanabara,
São Paulo Minas Gerais, Paraná e Rio Grande do

Sul.

A desidratação continua sendo a maior

responsável pelo alto índice de mortalidade
infantil na capital paulista e nos-primeiros
seis meses deste ano matou 974 crianças,
numa média diária de 5,4, ocasionando a

internação de outras 11.664 e levando aos .

postos de saúde um total de 14.654 crian

ças na faixa etária de o a 14 anos.

A situação foi definida ontem por asses

sor�s técnicos da Secretaria da ,Saúde de

São Paulo, como "grave neste setor", já
que a doença matou neste primeiro semes

tre quase a mesma quantidade de crianças
que em todo o ano de 1972. Os problemas
de saneamento bá;ico, a falta de higiene e o

total descuido com relação a doença são os

fatores da sua alta incidência. No. primeiro
semestre de 1972 a desidratação ocasionou

93.202 alunos no curso superior, enquanto neste

ano a proporção é de 62 mil professores para 820
mil universítários, nas 69 universidades e nos 650
estabelecimentos isolados. Para o diretor do

DAU, a maior preocupação do MEC agora é au

mentar o corpo docente do ensino superior, atra
vés da contratação de novos professores, ou no

estabelecimento de regimes especiais de trabalho.

O professor Gurgulino de Souza disse também

que, em 1972, não foram preenchidas mais de 30

mil vagas abertas para universitários, das quais 17
, mil em São Paulo.

ENGENHEI ROS

MÉDICOS
O levantamento efetuado por uma comissão

do MEC. concluiu, embora faltem algumas sema

nas para terminar seu trabalho, que o número de

médicos atingirá, em 1977, cerca de 48 mil -

igual ao de profissionais atualmente existentes no

Brasil. Sobre isso, o professor Gurgulino de Sou

za disse que "precisamos ter cuidado para não

criar o excedente profissional - o formando que
não encontra mercado de trabalho -, se fazendo
necessária uma melhor distribuição geográfica.
dos médicos pelo interior do pa is".

RECLAMAÇÕES
Uma das maiores reclamações 'dos delegados

regionais diz respeito à existência de cursos livres

que colocam, indevidamente, títulos nos seus es

tabelecimentos, como "universidade" ou "univer
sitária", enganando assim os candidatos que
aguardam, no final, um diploma que na verdade

não lhes dá o direito de registro profissional na
respectiva carreira. Um dos casos foi ii "universi
dade do trabalho", que criou problemas em vá
rios Estados, mas cujos alunos estão sendo grada
tivamente esclarecidos pelo MEC quanto à impos
sibilidade de registro profissional.

Segundo o professor, o número de va�as nas

. faculdades do país vem aumentando nos últimos

anos, subindo de 430 mil em 1970 para 820 mil

neste ano e devendo alcançar um milhão em

1974. O número de alunos, de 65 a 70, apresen
tou um acréscimo de 173 por cento, mas um

dado preocupa o DAU: o número de professores
é, proporcionalmente, bastante inferior ao dos

alunos.
PROFESSORES, O PROBLEMA

Em 1960, existiam 21.064 professores para

Até 1977, o número de engenheiros que se

formarão no Brasil durante o período 72-77 será

de 90 mil, duplicando o atual - cerca de 45 mil

-, o que, a princípio, não causará problemas de
demanda de mercado, dado o desenvolvimento

nacional. Esta é uma das conclusões que a comis

são de especialistas de engenharia levará ao Minis
tro da Educação no fim de agosto. Paralelamente
a este estudo, que está sendo realizado há oito

meses, existe um outro levantamento sobre estu

dantes de medicina.

Desidratação iá matou 974

crianças este ano em SP
a morte de cerca de 500 crianças na capital,
número que quase duplicou este 'ano, no
mesmo período. O mês de maior incidência
este ano foi em março, com 200 crianças
mortas, 2.164 internações e 21.966 outras

atendidas nos postos e centros de saúde.

Em junho, com a queda da temperatura,
a porcentagem também diminuiu: 74 crian

ças morreram, outras 1.159 foram interna

das e 19.938 foram atendidas em conse

quência da doença. A previsão de crianças
mortas por causa da doença até o final do
ano é de pelo menos duas mil, cerca de 700
a mais do que no ano passado, segundo in

formações da Secretaria da Saúde, que
mantém nos centros e postos, serviço espe
cializado de assistência.

NOTICI<ÃRIO NACIONAL FORNECIDO PELA AJB

Ecclesia analisa problema
do direito à ·propriedade

"O direito à propriedade, que até os

nossos dias firmou-se de maneira individua
lista, com tendência à concentração de

riqueza em mãos de poucos, tende a benefi
ciar no futuro a um número bem maior de

pessoas, através de novas formas, entre as

quais a propriedade social, de grupos de
pessoas, em que todos possuam e todos

participem dos bens e lucros decorrentes
do próprio trabalho".

Esta, segundo o editorial do Centro de

Informações Ecclesia, da Arquidiocese de
São Paulo, divulgado ontem, é a melhor

solução para a sociedade do futuro, "já que
ela não é nem capitalista, nem socialista e

encontra incentivos em diversos documen
tos pontifícios, constituindo-se numa au

têntica novidade da doutrina social-cristã".
- O direito à propriedade particular -

continua o editorialista, - decorre de exi

gências e direitos da própria natureza. E
este direito exclui, diretamente, a coletivi

zação de todos os bens de produção pelo
Estado, porém, não significa, de modo al

gum que no uso da propriedade o índiví-

duo possa desconhecer os interesses da co

letividade e nem mesmo exclui a nacionali
zação de alguns setores fundamentais da
economia". ;o

E mais adiante: "tanto o capitalismo
como o comunismo estão passando pelo
crivo das exigências da mensagem cristã,
que acena sem ambiguidades a necessidade
de mudanças de estruturas. Hoje em dia os

homens aspiram libertar-se da necessidade e

da dependência. Está bem claro que as

ideologias revolucionárias não têm como

resultado senão uma mudança de patrões
que, instalados por sua vez no poder, ro
deiam-se de privilégios, limitam as liberda
des e instauram novas formas de injustiça.
Ambição de várias nações na competição,
que as opõe e arrasta, é de chegarem a atin

gir o poderio tecnológico, econôrrico e mi
litar. E tal ambição opõe-se à criação de
,estruturas em que o ritmo do progresso se

ria regulado em função de uma maior justi
ça, em vez de acentuar as diferenças e de
criar um clima de desconfiança e de luta,
que continuamente compromete a paz" .

A�dalla diz que não
fechará sua fábrica
A fábrica de cimento Perus não foi fechada ontem pela

paI ícia de acordo com as denúncias do advogado Mário

Carvalho de Jesus, "às evidentes influências que Abdalla

tem indiretamente nos meios judiciais".
O advogado fundamenta suas denúncias explicando que

"Abdalla está tentando ganhar tempo" e para isso teria uti

lizado um alto funcionário - Mário Machado Maia - dele

gado aposentado e chefe do Departamento Pessoal da Em

presa - para retardar a vinda do 'batalhão de policiais que
fecharia à força a Perus.

Mário Carvalho de Jesus, advogado dos trabalhadores,
que entrevistou-se com o prefeito Figueiredo Ferraz, acres
centa que novos fatos irregulares ocorrem na Perus de ci

mento. Hoje o operário Geraldo Sabino Oliveira que foi

dispensado da empresa depois de oito anos e meio de traba

lho, tentou inutilmente receber sua indenização. O caixa

informou que "como a empresa vai, fechar, não pagaremos
nada aos operários".

- Se esse comportamento se generalizar - explica o ad

vogado vamos iniciar processos contra Abdalla depois de

uma reunião com o Delegado Regional do Trabalho em São

Paulo, que se mostra animado com o caso. Abdalla afirmou

para um dos operários que é mais fácil o prefeito cair do

que ele fechar a fábrica. E agora?
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ESTRATEGISTA,

.�
GENERAL E ESTADISTA,

lIDER POPULAR, .,.
REVOLUCIONARIO E REFORMOU

IMPERADOR, FOI
- PROFUNDAMENTE o

o G'RANDE HOMEM ESTADO ROMANO. FOI
ESCOLHIDO PARA ASSASSINADO

INICIAR A BIBLIOTECA ,
EM 44 a.C., EM PLENO

DE HISTORIA, SENADO, POR BRUTUS.

KENNEDY
'\

BOLlVAR
PRESIDENTE DOS

I j
LI BERTADOR DAS

EUA. COMBATEU AMi:RICAS, CHIiFIOU AS

A SEGREGAÇÃO REVOLUÇOES OUE ,

RACIAL E DEFENDEU LIVRARAM DO JUGO ·:·l
PROGRAMAS CONTRA ESPANHOl A

A POBREZA. FOI VENEZUELA, COLOMBIA, ......::
CRUELMENTE EQUADOR, PANAMA

ASSASSINADO NO i EXAS. E BOllVIA.
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seu """'"'",0

l!DER DA TEOLOGICO GIRA EM
INCONFIDENCIA TORNO DOS DOGMAS

MINEIRA, FOI TRAIDO DO PECADO ORIGINAL
E LEVADO Ã FORCA E DA GRAÇA DIVINA.

EM 1792. i: HOJE SUA DOUTRINA
PATRONO crvico RESSURGIU SOBRETUDO

DA NAÇÃO BRASILEIRA. EM CALVINO. .

... :';:
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CHURCHILL

LENIN, ASSUME A PRIMEIRO-MINISTRO

LIDERANÇA DA URSS INGLES, COLABOROU

E INICIA OS FAMOSOS ENERGICAMENTE COM

"EXPURGOS- DENTRO OS ALIADOS DURANTE

.

DO PARTIDO. A II GUERRA. PREMIO
l> PERMANECE COMO NOBEL DE LITERATURA

DITADOR ATi: SUA MORTE.
. , EM 1953 .

HITLER
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TIRANO DO III REICH,

I
BRASILEIRO ATRAVi:S

PRESI D�NTE DO ��T��O���N���IAPARTIDO NAZISTA,
LI DEROU INTENSA EM 1945. COM O APOIO

PERSEGUiÇÃO AOS POPULAR, RETORNA A
JUDEUS E TERMINOU , PRESIDENCIA, ONDE

POR PROVOCAR A
'

FICA ATi: 1954, QUANDO
II GUERRA MUNDIAL. SE SUICIDA.
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LUTEBO

.

FRANCISCANOS, VIVEU 'F � TEOLOGO ALEMÃO OUE
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:;;. REBELOU-SE CONTRA O

EREMITA, MAS . CATOLICISMO ROMANO
RODEOU-SE DEPOIS DE EM 1520 E PROCLAMOU

DISCIPULOS DECIDIDOS tr A NECESSIDADE DE UMA
A VIVEFj NA POBREZA. '
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REFORMA DA IGREJA.

ALEXANDRE

� i-V
REI DA MACEDONIA, UM DOS LIDERES DO

VENCEU A Pi:RSIA E POVO RUSSO DURANTE

LlrJERTOU AS CIDADES A REVOLUÇÃO DE 1917,
; .. ,

.

GREGAS DA ASIA FOI DURAMENTE I

MENOR. CONQUISTOU

.

PERSEGUIDO POR

O EGITO, ONDE STALIN APOS A MORTE

FUNDOU ALEXANDRIA. ,
DE I.ENIN.

C\XIAS

I
SUA CONSAGRAÇÃO

I
LINCOLN

DEFINITIVA DEU·SE
NA GUERRA DO

. SEXTO PRES I DENTE DOS

PARAGUAI:ONDE -
EUA TEVE QUE

DEMONSTROU ENFRENTAR UMA

CORAGEM E VALOR. GUERRA CIVIL. FOI

e O PATRONO DO ASSASSINADO POR UM

ExeRCITO BRASILEIRO. FANATICO EM 365.

OOPERNIOO DEGAULLE
ASTRONOMO POLONES

t
r\REVOLUCIONOU DIRIGIU O MOVIMENTO

A CIENCIA

$
DE RESISTENCIA AOS

DEMONSTRANDO O ALEMÃES DURANTE A
DUPLO MOVIMENTO OCUPAÇÃO DA FRANÇA.
DOS PLANETAS, EM ELEITO PRESIDENTE EM

TORNO DE SI MESMOS 1958, SO VAI RENUNCIAR
E EM TORNO DO SOL. EM 1969.

MUSSOLINI WTIIERKING

CHEFE DO PARTIDO

e �
PASTOR PROTESTANTE,

FASCISTA, LEVOU A LIDEROU O MOVIMENTO

ITALlA A ENTRAR NA NEGRO NORTE·

II GRANDE GUERRA. AMERICANO CONTRA A

r,jf APOS A DERROTA DA SEGREGAÇÃO RACIAL.

ALEMANHA, EM 1945, EM 1964 REC.EBEU o

FOI EXECUTADO PREMIO NOBEL DA PAZ.

COM SUA AMANTE. ASSASSINADO'EM 1968.

I
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Fiesc lembra empresas sobre

pagamento de contribuiç�es
Cohab rep�ssa "ara

Ita;aí verba de
com as instruções baixadas pela Caixa

Econômica Federal.
A Federação das Indústrias de Santa Ca

tarina está comunicando aos empresários e

industriais. do Estado que as contribuições
para a formação do Fundo de Participação
do PIS relativas ao mês de janeiro deste ano

serão feitas neste mês de julho. Desta for

ma, as empresas que vendem mercadorias
deverão efetuar as suas contribuições apli
cando a nova forma de cálculo, de acordo

. .,. .

maIs um emprestlmo
Esclareceu a Fiesc que as contribuições

relativas à parcela "b" (recursos próprios
da empresa e calculadas na base do fatura

mento) obedecem a um escalonamento que
prevê para o 'corrente ano uma alíquota de

0,40%.

A Companhia de Habitação do Estado liberou a impor
tância de Cr$ 54.680,00 para a Prefeitura de Itajaí, corres
pondente a mais uma parcela do empréstirno que a entidade
está repassando àquele município para execução de obras
no Conjunto Habitacional Costa Cavalcanti.

O núcleo, composto por 500 unidades, está passando p0T
diversas melhorias, executadas pela Prefeitura de Itajaí.
Como parte desse planejamento, já foi concluída a pavimen
tação da avenida central e encontram-se em fase de prepa
ração as praças e os calçamentos das ruas laterais do bairro.

I

Leite continuaCongresso vê
o futuro,da faltando no

g

mercado de SP Secretaria tem 500
mil pacotes de

sementes para doar

agricultura
Apesar de os produtores de leite conside

rarem normal em São Paulo a falta diária
do produto, por ser época de entressafra,
atribuem a carência de 330 mil litros diaria
mente ao desestímulo dos preços.que fize
ram com que a produção caísse este ano

além dos limites previstos.
Longas mas à frente das padarias, super

mercados e bares são formadas diariamente
por donas de casa que acordam cedo para
conseguir o leite para o café da manhã e em

alguns estabelecimentos o leite s6 é vendi
do a quem compra também pão ou café.

Os produtores culpam a seca pela queda
além dos limites normais do produto na en

tressafra deste ano. A crise começou em
.

fevereiro e isto fez baixar bastante a produ
ção de leite 'las grandes indústrias de todo
o Estado.

0, futuro da agricultura em' todo o mun

do será o tema central do XV Congresso
Internacional de Economistas Agrícolas,
que se realizará entre 20 e 29 de agosto, no
Palácio das Convenções do Parque Anhem
bi, em São Paulo. ° encontro reunirá apro
ximadamente 250 economistas especiali
zados em problemas rurais. representando
'49 países. Segundo os organizadores do

congresso, que será aberto pelo Ministro da
Agricultura, deverão participar do conclave
cerca de mil pessoas.

Dentro de aproximadamente 10 dias a Secretaria da Agricultura
vai iniciar a distribuição de 500 mil pacotes de sementes de horta

liças entre agricultores que não tenham condições de adquiri-las.
A distribuição será feita através das entidades de classe rural,

estabelecimentos de ensino, prefeituras, clubes agr icolas, coopera
tivas, sindicatos de trabalhadores rurais e ou tras entidades ligadas ao

campo. As espécies.de sementes a serem distribuídas são de cenoura,

pimentão, couve e rabanete.

Fonte da Secretaria da Agricultura informou que, com relação
aos anos anteriores, a entrega das sementes sofreu um atraso, "em
função dos processos burocráticos da compra do material, que é de
procedência norte-americana".

As sementes são adquiridas pela Secretaria e a distribuição é
gratuita. Segundo a mesma fonte, o atraso na entrega não cria pro
blemas, uma vez que as sementes podem ser plantadas em qualquer
época do ano, por haver variedades de inverno e verão.

)

1

o encontro é promovido, em nível inter
nacional, pela "Internacional Association
of Agricultura Economists," No Brasil está
sendo organizado pela Sociedade Brasileira
dos Economistas Rurais, contando com o

patrocínio do Governo Federal, através dos
Ministérios da Agricultura e Planejamento.

VENÇA A,CORRIDADAFORTUNA
COMA FORMULASESC

'

Tesouro Nacional. Essas operações teto liquidez
imediata e rentabilidade proporcional ao período aplicado.

A Fórmula Besc é isso.

Ela quer o seu bem-estar durante toda a corrida

da fortuna. Até a vitória final.

Com os se/viços da Besc Financeira, ganhar
dinheiro chega a ser brincadeira. Sem querer dizer com

isto que a Fórmu'la Besc brinca em serviço. Ela
trabalha duro enquanto você lucra.' O Departamento de

Open Market é um destes eficientes serviços.
Permite que as empresas do nosso Estado
não fiquem com o seu saldo de taixa sem

remuneração, por pequeno que seja o prazo.
Você pode fazer aplicações de grande e médio

porte a qualquer prazo. Em Letras do Tesouro
Nacional ou ORTN-Obrigações Reajustáveis da

:i: ��gl�������íÀ��NTO E INVESTIMENTOS
GRUPO FINANCEI RO BESC GENTE DE CASA

Deodoro 17- Aorianópolis,ou nas 47 agências do BESC

AMANEIRACATARlNENSEPARADARAfAlORDESEAfPENHOAOSEUDINHEIRO.

Itag coordena a realização
de concursos para o Estado
o Instituto Técnico de Admin.stração e

Gerência (ITAG) registra nos últimos tem

pos uma grande afluência de pessoas às suas
dependências. Como órgão da ESAG, rece
be por parte de órgãos públicos e outras

organizações a incumbência de realizar e

coordenar concursos que visam a seleção de

pessoal para exercício de funções nas res

pectivas organizações. Atendendo a tais en

cargos o IIAG realizou no sábado concurso

que visa selecionar entre 414 candidatos
inscritos: auxiliar de enfermagem, servente,
escriturário, atendente e porteiro e cujos
resultados serão conhecidos possivelmente
nesta 5a. ou 6a. feira. No concurso para

preenchimento de vagas no IPESC e de al
cance estadual o número de candidatos foi
de 900 e mais 5150 pessoas inscreveram-se
como candidatos a servente na Secretaria
de Educação.

Atualmente encontram-se abertas inscri
ções para auxiliar técnico para a Caixa Eco
nômica Estadual sendo que as provas deve
rão ser realizadas em dependências da
ESAG.

O ITAG atende ainda a serviços de audi
toria, realizando serviços contábeis a cargo
de professores da ESAG, sendo em sua ma

ioria procurados por prefeituras do interior
do Estado.

Brasil precisa aumentar a

.sua produtividade ag'rícola
Conforme declarações do presidente da

Empresa Brasileira de Pesquisa Agropecuâ
ria-Embrapa-informando que a União apli
cará Cr $ 600 milhões em pesquisas agronô
micas no biênio 72/73 "urge o rápido
aumento da produtividade agrícola para
atendimento da produção de VIveres em lar
ga escala em face da explosão demográfica
(três milhões de pessoas a mais para alimen
'lar no Brasil a cada ano) e da intensa migra
ção do meio rural para o urbano, com

66,7% da população nas cidades em 1980, ,

consumindo alimentos mas não os produ-
zindo."

.

Ressaltou que nos países onde a agricul
tura é desenvolvida gera parte considerável

J;

da renda nacional e contribui na formação
de capital, além de liberar mão-de-obra
para outros setores da econonia. É por isso
que o Brasil teve de partir para uma polí
ca agressiva n o campo da tecnologia agrí-

.

cola coneçando pelo aperfeiçoamento dos
mecanismos para a realização de pesquisas.

Foi assim criada a Embrapa que tem como

objetivo difundir a tecnologia existente,
captar retar recursos na área internacional e
entre outros ainda criar tipos de tecnologia
intermediária, Todo este programa porém
não será realizado isoladamente mas em

aliança com a indústria, o setor privado em

geral, universidades e órgãos estaduais.

MINlSTt::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DO PESSOAL

DIVISÃO DE SELEÇÃO E AP�R FEIÇOAMENTO
AVISO NQ 01/73

De ordem do Magnífico Reitor, Professor Roberto Mündeil de Lacerda, damos conhecimento
ao público que estão abertas as inscrições, no prazo de dez (10) dias, a partir de três de julho do
corrente ano (0317173), para o EXAME DE HABILITAÇÃO para AUXILIAR DE ENSINO dos
Departamentos de: Direito Público e Ciências Pol íticas, Ci'ências Contábeis, Economia, Métodos
de Ensino, Engenharia Civil, Engenharia Elétrica, Enqenhar ia Industrial, Ciências Estatf.sticas e

da Computação, Sociologia, Filosofia, Matemática, Química, Língua e Literatura Vernáculas,
Geociências" Saúde Pública, Enfermaqern, CI ínicas e Coordenadoria de Educação Moral e

Cfvica: na forma e condições estabelecidas no EDITAL No. 10173, desta Divisão, afixado r.o

saguão do Palácio da Reitoria no' Campus Universitário", Trindade, nesta Capital.
Florianópolis, 02 de julho de 1973

;, Bel. João Roberto Dutra
Diretor.

MINISTt::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL.

,

DIVISÃO DO MATERIAL

EDITAL NQ 14/73
De ordem superior torno público que a Divisão do Material da Universidade Federal de

Santa Catarina, fará realizar às 1600 horas do próximo dia 16 de julho do corrente ano, em sua

Sala de Concorrências" localizada no Prédio da Reitoria, na Trindade, nesta cidade, o

recebimento e imediata abertura das propostas à Tomada de Preços acima referida, destinada à

aquisição de materiais de uso odontológico para esta Universidade.
. Outrossim, esclareço que os respectivos editais, bem como os esclarecimentos que se fizerem
necessários serão prestados aos interessados de segunda à sexta-feira, nó horário de 12,30 às
16,30 horas, no mesmo local acima mencionado.

E para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o presente na forma ela lei.

Florianópolis, 28 de junho de 1973
Anatôtio Pinheiro Guimarães Filho
p. Diretor da Divisão do Material

MINISTt::RIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA
UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

.,

SUB-REITORIA DE ENSINO E PESQUISA

DEPARTAMENTO DE REGISTRO E CONTROLE ACADEMICO

Edital "Q 731.AOl.003
Pré-Orientação e efetivação de matrlcula para o segundo

perlodo letivo regular de 1973.
1. No dia 24 de julho será procedida a pré-orientação de matrícula para os candidatos

tlassificados no concurso vestibular e que deverão iniciar seus estudos em agosto vinduuro; para'
cada grupo constitu ído, def inir-se-ão em tempo hábil, locais e horários, consoante aviso a afixar
no mural deste Departamento.

2. Nos dias 24 e 25 de juiho estará a disposição, das 08:00 às 18:00 h, nas Secretarias dos
respectivos Centros, tanto para os novos quanto para os antigos alunos, o material destinado a

suas matrfculas; no mesmo local e dentro do referido horário, nos dias 26 e 27 de julho, os

alunos deverão fazer entrega da ficha de matrícula devidamente preenchida e dos papéis refe
renciados no item 3.

3. Para matricula in icial, os documentos ex igidos são os constantes do prospecto de
instruções gerais distribuído no ato de inscrição ao concurso vestibular; e, para subsequente,
atestados de boa conduta e de sanídede física e mental (passados por Órgãos Oficíalsl.rdo que
ficam dispensados os alunos ingressos na Universidade no primeiro período letivo regular de
anos antecedentes. � importante notar que, em hipótese alguma, aceitar-se-á matrícula
condicional; isto é, sem que o interessado satisfaça, integralmente, as exigências para procedê-Ia.

4. Os resultados das matriculas que forem pleiteadas serão divulqados, nos murais dd'DRCA
e das Secretarias dos Centros, até a véspera do início das aulaS.

5. Quaisquer esclarecimentos complementares poderão ser obtidos neste Departamento,
localizado no Conjunto Universitário da. Trindade.

Florianópolis, 28 de junho de 1973
Bel. Tânia Maria Gomes do Amaral

Chefe da Seção de Matricula
Bel. Nelson Moritz La Porta

Diretor
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Santa Catarina

São Sento do Sul constróimais
ginásios para os Jogos Abertos

Joinville possui
um alto índice

de verminose: 70%

Síntese

ITAJAf São Bento do Sul (Sucursal de Joinville) - O
maior acontecimento que marcará o ano do Cen
tenário de fundação de São Bento do Sul será a

realização dos Jogos Abertos de Santa Catarina,
programado para o período de 20 a 27 de Outu
bro vindouro quando estarão reunidos, na cidade
cerca de '4 mil. atletas vindos de todos os quadran
tes do território catarinense. Para abrigar essa

grande legião de esportistas, as autoridades locais
não medem esforços e garantem a' melhor hospi
talidade aos visitantes que estarão disputando os

XN Jogos Abertos de Santa Catarina. As autori
dades e a comunidade local estão unidas em tor

no de um s6 objetivo que é o de manter a tradi
cional cidade situada no alto da serra sempre
mais conceituada no cenário desportivo catari

nense.

Para a organização da maior festa poli-esporti
va de Santa Catarina, uma equipe chefiada pelo
desportista Adernai Lotin Frasseto - escolhido

pelo ex-Prefeito Orníth Bollmann e mantido pelo
atual, Sr. Oswà1do Zipperer - e formada pelos
Srs. Donaldo Ohde, Pedro Machado Bittencourt,
Simeão Laércio Ramos, Artur Pfuetzenreuter,
Adernar Baron, Edson Fontana, Marcos Scheide e

Sabino Salomon, está encarregada de programar
todas as competições a serem realizadas em outu-

.

bro na cidade. A Comissão Central Organizadora
já indicou e está convidando diversos árbitros de
renome nacional para funcionarem corm media
dores de diversas competições, entre os quais
Paulo dos Anjos, basquetebol;Wilson Costa, volí
bol; Norberto Hafermann, atletismo; Augusto
Elling Pareias, ciclismo; e Basilone Netto, nata
ção.

A Comissão Central Organizadora está ainda

composta pelos Srs. Laércio Knihs (basquetebol),
Marcos Scheide (atletismo), Orlando Duarte

(bocha), Harry Pfuetzenreuter (bolão), Rodolfo
Windmüller (ciclismo), Edimar Salomon (futebol
de salão), professor Sérgio (judô), Heínz Zulauf
(natação e saltos ornamentais), Alvin Beckert

(punhobol), professor Osni (tênis de campo),
Maurício Quint (tênis de mesa), Luiz Antônio
Bork (tiro ao alvo - carabina e revólver, tiro ao

prato e tiro ao pombo) e Gert Giebel (xadrez).

OBRAS E xuxruos

Uma indústria de calça
dos de Minas Gerais vai se

transferir para a cidade de
Itaiai, de acordo com os

contatos rnahtidos pela di

reção daquela empresa
com o Prefeito Frederico
Olindio de Souza. A indús
tria de calçados e cortume,
solicitou ao Governo de

Itaia í uma área de 50 mil
metros quadrados, na qual
pretende investir Cr$ 8
milhões, proporcionando
160 novos ·empregos. A

PrefeituraMunicipal adian
tou que a empresa vai ser

instalada no bairro Salsei

ras, próximo à BR-I01. O

Prefeito Municipal infor
mou que os diretores da

empresa mineira preten
dem iniciar as obras ainda

este mês.

JOINVILLE

Joinville (Sucursal) - 'A Comissão Municipal de Saúde de
Joinville revelou ontem que 70% da população do munic ípio são

portadores de verminose, sendo que os mais atingidos residem
nas localidades de Vila Nova, Itinga, Km 2, estrada de Blumenau,
Cristo Rei, Paranaguá-Mirim, Jarituba e estrada Boemerwaldt.

Este resultado foi obtido após dois meses de exames que a

Comissão Municipal de Saúde realizou em cerca de 20 mil pes
soas dos 'meios urbanos e rural. flt!, autoridades médicas de Join
ville estão preocupadas com o. índice de verminose e, por isso,
deflagrarão nos próximos dias uma campanha visando combater
a doença. Além da distribuição de medicamentos às famílias des
providas. de recursos, uma campanha será lançada com o objetivo
de conscientizar a população da rtecessidade de manter o meio
ambiente sempre limpo. Esta campanha foi realizada, pela pri
meira vez, durante o mês passado, quando foi levada a efeito a

Semana da Saúde.
VACINAÇÃO EM MASSA
A extensionista Maria Pia Busanello, da Acaresc, informou

que na próxima sexta-feira 'deverá ser, iniciada a vacinação em

massa .contra sarampo, tétano, difeteria, varíola, coqueluche e

paralisia infantil. A vacina será aplicada em crianças de 3 meses a

3 anos de idade e em todos os escolares das áreas urbana e rural
de Joínville. Cerca de 60 estabelecimentos de ensino serão visita
dos pelos vacinadores.

Sediar os Jogos Abertos de Santa
Catarina é uma das maiores aspirações
de um prefeito municipal. A promoção
do município está acima de tudo e,
a exemplo das outras cidades-sede,
São Bento do Sul não se descuidou e

prepara-se ativamente Para abrigar
4 mil atletas e dirigentes em outubro

vindouro. A maior festa
poli-esportiva de Santa Catarina fará

parte dos festejos alusivos ao 1000.
aniversário de São Bento do Sul.

Tubarão faz curso
Em solenidade progra

mada para o próximo sába
do com a presençado pre
sidente do Conselho Re

gional do Comércio de
Santa Catarina, Sr. Harol
do Soares Glavam, será

inaugurado o moderno Gi
násio de Esportes do Sesc,
construído à rua Aubé, em
Ioinville. O Ginásio de Es

portes constitui uma velha

aspiração dos empregados
no comércio desta cidade e

foi construído com recur

sos do Sesc. O ato de inau-

ração, marcado para às
10 horas, contará também
com a presença dos Prefei
tos Pedro Ivo Campos, de
oinville, José Schmidt, de
São Hancisco do' Sul, Os
waldo Zipperer, de São
Bento do Sul, Eugênio
Strebe, de Jaraguá do Sul e
All-tin Klotz, de Pomero-

de_. __

EXTIlÊMO OESTE
As 33lavouras de milho

e as 19 lavouras de soja de

São José do Cedro que

participaram do I Concur
so Regional de Produtivi
dade do extremo-oeste co

tarinense apresentaram um

rendimento.média de 119
e 55 sacas por hectare, res
pectivamente. Essas lavou
ras acusaram um rendi
menta JUU% maior que a

média da região, propor-
. cionando um lucro líquido
de Cr$ 1. 000, 00 por hec
tare de milho e, em função
da atual cotação do mer

cado, Cr$ 2.500,00 de so

ja por hectare. O I Concur
so Regional de Produtivi
dade, encerrado sábado
passado, contou com a

participaçõo dos municí
pios de São José do Cedro,
SãoMiguel d'Oeste, Guara
ciaba, Descanso, Anchieta
e Guarujá do Sul.

B.CAMBORIÚ

para superar a

falta de professor \

Tubarão (Sucursal) - Com o objetivo de eliminar o déficit de

professores em Tubarão, a fundação Educacional do Sul de San

ta Catarina iniciará em princípios de agosto um curso de nível

superior para a formação de professores de disciplinas especiali
zadas do 20. Grau. O curso, já autorizado pelo Presidente da

República, será realizado em convênio com a Fundação Cenafor
- órgão .do Ministério da Educação - e é o pioneiro neste estilo
em Santa Catarina. De acordo com o seu plano de funcionamen

to, o curso constitui-se de dois esquemas. O primeiro destina-se a

portadores de diplomas de nível superior relacionados â-habilita
ção pretendida pelo Fessc, enquanto o segundo abrangerá somen

te os técnicos de nível médio, formados na área de contabilidade
e administração. •

O professor Osvaldo Della Giustina, presidente da Fessc, in
formou que o número de vagas pra o esquema I é de 60 enquan
to para o segundo serão colocadas apenas 30 vagas a disposição
de técnicos de nível ·médio., No esquema I há 20 vagas para
bio-químicos, farmacêuticos, dentistas, enfermeiros e outros pro
fissionais da área de saúde; 30 para economistas, técnicos de

administração, bacharéis em Ciências Contábeis e dez para espe
cialistas em Mercadologia. Segundo o titular da Iessc, o critério
de seleção para o esquema I estará vinculado ao exercício do

magistério, nas disciplinas da área de inscrição, exercício profis
sional, em função inerente às disciplinas da. área e curriculum
vitae. O início do curso deste esquema está preisto para a próxi
ma quinta-feira.

VESTIBULARES
Informou o presidente da Fundação Educacional do Sul de

Santa Catarina que a Escola Superior de Ciências e Pedagogia,
mantida pela entidade, realizará este mês concurso vestibular pa
ra as áreas de Pedagogia (licenciatura, administração, supervisão e

orientação escolar), Letras (Português - Francês e Português
Inglês) e Estudos Sociais. O concurso vestibular para o esquema
II será realizado também este mês.

sios para a realização das provas programadas
para os jogos abertos do corrente ano. Também
contará com uma piscina têrmica, em fase de

construção, que será a primeira em Santa Catari

na. A pista de atletismo está sendo construída
anexa à Sociedade Ginástica e dará condições de

disputar todas as provas de atletismo do certame.

Segundo a Comissão Central Organizadora, as

obras estarão concluídas dentro do prazo previs
to. Essa garantia é dada pelas firmas empreiteiras
encarregadas das obras que; caso ultrapassem o

prazo fixado, estarão sujeitas a uma multa de

Cr$ 50.000,00, além de Cr$ 3.000,00 diários. As
obras são inspecionadas diariamente pelo enge
nheiro Edson Fontana que, por várias vezes, se

faz acompanhar do Prefeito Osvaldo Zípperer e

do presidente Ademar Lotin Frasseto, da CCO.
Para fazer frente às despesas, a Comissão Cen

tral Organizadora já recebeu a confirmação da

liberação de urna verba de Cr $ 800 mil do Minis
tério da Educação e Cultura. Por sua vez, o Con
selho Nacional de Desportos garantiu líberàr uma
verba de Cr $ 200 mil.

-

PARTICIPANTES &PRÊMIOS
A Comissão Central Organizadora dos XIV

Jogos Abertos de Santa Catarina já encomendou
966 medalhas - ouro, prata e bronze - que serão
conferidas aos três primeiros colocados em cada

prova e modalidade esportiva. Também serão en

tregues 54 tro fêus às equipes vencedoras das dis

putas programadas.
Para o corrente ano, está prevista a volta do

município de Campos Novos nas disputas e a par
ticipação pela primeira vez das delegações de três

municípios. As cidades estreantes serão Corupâ,
Itaiópolis e Santa Cecília. Serão 35 municípios
disputando o certame, congregando cerca-de qua
tro mil atletas e dirigentes.

Os municípios inscritos na competição são os

seguintes: Blumenau (campeão), Joinville, Floria
nópolis, Rio do Sul, Brusque, Lages, Itajaí, Cri
ciúma, Caçador, Chapecó, Videira, Concórdia,
Ibirama, São Joaquim, Joaçaba, Herval do Oeste,
Curitibanos, Campos Novos, Mafra, Canoinhas,
Itaiópolis, Corupâ, Santa Cecília,. Três Barras;
Porto União, Guaramirím, Jaraguá do Sul, São

-

FrancÍ8co (lo' Siti, Rio Negrinho, Salete, Braço do
Norte, Gaspar, Araquarí, Presidente Getúlio,
Ituporanza, Navegantes, São Carlos, Saudade e

São Bento do Sul.

As autoridades municipais e estaduais vêm
.

acompanhando de perto as obi:as --; ginásios, pis
tas e estádios r: que serão palco das disputas,
imprimindo a elas um ritmo acelerado para que

estejam concluídas no prazo programado, que é

de 10 a 15 de setembro, ou seja uma semana

antes das comemorações do, centenário de funda

ção do município. Além do Ginásio Leoberto

Leal, em fase de restauração para as disputas, São
Bento do Sul está construindo mais quatro giná-

NOVO ENDEREÇOEXECUTIVO JA PODE APOSENTAR-SE
Sociedade Meridional dé Instalações
Regional de Santa Catarina.

Comunica a todos os seus clientes e à praça em geral
que, a partir do dia 2 do corrente passará a atender
em suas novas instalações sitas a

.

Rua Max Schramm esq. Elesbão Pinto da Luz, (Es
treito)

Comunica outrossim, que o atendimento telefônico
será feito pelo fone 65-74.

ESTADO DE SANTA CATARINAFalando a revista 001, disse o economista José

Garrido Torres, presidente da ASPE - Associação de

Pecúlio dos Executivos, que ela apareceu justamente
no momento em que se tornava mais imperiosa a ne

cessidade de se chegar 'a uma solução _para o problema
do executivo desejoso de aposentar-sé.

PREFEITURA MUNICIPAL DE JOINVILLE

CONCURSO DE CRIATIVIDADE PARA

DECORAÇÃO NATALINA DA CIDADE DE JOINVILLE

PREFEITURA MUNICIPAL DE TREZE DE MAIO 71? - As Informações complementares,
inclusive sôbre os locais a serem deco
rados .podern ser obtidas nos Departa
men!os'de Turismo e .de Serviços Urbanos
da Prefeitura Municipal .

A Prefeitura Municipal de Joinville,
através de seus Departamentos de Turis
mo e de Serviços, Urbanos, com parttcr
pação do Clube de Diretores Lojistas de

.Joinville, vem de instituir um Concurso
de Criatividade. para Decoração Natalinà,
mediante as seguintes condições:

FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS MUNICIPIOSA Câmara Municipal do
Balneário Camboriú pro
gramou . para o próximo
dia 20 solenidade alusiva
à passagem do 90. aniver
sário de emancipação polí
tica da cidade. A. sessão so-

� Iene contará com a presen
ça do Prefeito Gilberto
Américo Meirinho.e de ou
tras autoridades convida
das. De outra parte, o Pre
feitoMunicipal deverá assi
nar ato decretando feriado
municipal no próximo dia
20.

PRESTAÇÃO DE CONTAS EXERCíCIO DE 1972 LOCAIS A SEREM DECORADOS:
- 'Praça da Bandeira - (Palácio dos Es
portes);

1 I? -'0 'Concurso, que tem como finali
dade colher' subsídios para a elaboração
do Projeto de Decoração Natalina, no cor
rente ano, consistirá na apresentação de

trabalhos, com modêlos alusivos ao .natal ,
acompanhados .de ilustrações;

-

- Praça Nereu Ramos - (Antigo Correio);
- Praça Laura Muller - (Biblioteca Pú-
blica);EDITAL

- Praça Monte Castelo -(Estação Ferro
viária);

- Praça Getúlio Vargas - (Entrada do
Itaum);

22 - Os trabalhos deverão ser entre

gues em 3 (tr�s) vias, até o dia 31 de a

gôsto de 1973 po Departamento de Ser

viços Urbanos, sito à Rua Saguassu (Almo
xarifado da Prefeitura);

A Prefeitura Municipal de Treze de Maio, transcreve abaixo para conhecimento de todos os Munlcipes,
as despe�'às efetuadas durante o exerclcio de 1972, com os recursos do FUNDO DE PARTICIPAÇÃO DOS
MUNICIt>IOS, conforme determina à R�solução na. 112/71 do Tribunal de Contas da União, que constou do
seguinte:
1- RESUMO DA APLICAÇÃO

Saldo do exercíclo anterior' . . . . . . . . . . . '.

Cota do F.P. dos Municlpios recebidas no exerclcio de 1972
TOTAL .

TOTAL APLICADO NO EXERC(CIO
SALDO PARA O EXERCfclO SEGUINTE

11- APLICAÇÃO EM DESPESAS CORRENTE�
al GOVERNO E ADMINISTRAÇÃO GERAL

Despesas de Custeio • . . . . . . . • .

b] VIAÇÃO, TRANSPORTE E COMUNICAÇÃO
Despesas de Custeio . . . . • . . . . .

c) EDUCAÇÃO E CULTURA
Despesas de Custeio

dI SAÚDE PÚBLICA

- Praça CaStelo Branco-(Correio Novo);
Praça Dr .João Colin(Final da rua Dr.
João CO,lin); �

· Cr$ 19,37
· Cr$ 147.789,24
· Cr$ 147.808,61
· Cr$ 147.76721
· Cr$ 41,07

I
31? - A Comissão Julgadora do Con

curso, a ser designada pelo Sr. Prefeito
Municipal, selecionará os trabalhos, di
vulgando os nomes dos autores dos 3 (três)
melhores, até o dia 15 de setembro de

1973;

BLUM!ENÁU
O Governaor Colombo

Salles assinou ato declaran
do de utilidade pública a

Associação dosMuntcipios
do Médio Vale do Itaiai,
com sede em Blumenau e a.

Federação Filatélica de
Santa Catarina, localizada
em Ftoríanõootts: As enti
dcdes passarão a gozar de
todos os direitos e vanta

gens previstos em lei.

ITAJAí

" Rua das Palmeiras;
- 'Praça Albano Schmidt - (perto da Fábri

oca Buschle e Lepper);
- Praça da Fundiçã,o Tupy - (Bôa Vista);
Proximidades da Igreja do Ir�riú;

- Praça Baumar - (Rua IXV de Novembro)
- TI;echo da Rua Ottokar Doerffel;
Rua do PrínCipe;

· Cr$ 14.875,22 .

4" - Aos 3 (três) primeiros cotoca
dos serão conferidos prêmios, com os

seguintes valores: -

II? � Prêmio: Cr$ 3.000,00;
21? ,- Prêmio: Cr$ 1.500,00;
aI? -, Prêmio: Cr$ 500,00.

· Cr$ 85.961,29

· Cr$ 8.642,78

- • Rua Nove de Março - en(r� rua Itajaí
e Rua Blumenau;

- Rua XV de Novembro - entre rua Itajaf
e Rua Blumenau;

Despesas de Custeio
TOTAL DAS DESPESAS CORRENTES '"

III" APLlCA&ÃO EM DESPESAS DE CAPITAL
a) VIAÇ O, TRANSPORTE E COMUNICAÇOES

Aumento e rampa para lavação e lubrificação de velculos na garagem Municipal Cr$
Aquisição de madeiras, planchas, pregos, etc. para construção de pontes li boeíros
nas estradas de Linha Mesquita a divisa com Tubarão, São Gabriel a Areão,
Lageado a Morro das Pedras, Linha Caipora a divisa com Pedras Grandes,
inclusive consertos de outras pontes no Municlpio . . . , _ Cr$

b) EDUCAÇÃO E CULTURA
Aquisição de Canecas para os alunos . . . . . . . . . . . . . .... Cr$
Aquisição de diversos fogões para as escolas . . . . . . . . . . . . Cr $
Construção das Escolas de Rio Perdoná e Rio Salto e diversos consertos em outrasCr$

cl SAÚDE PÚBLICA
.

· Cr $ 7.578,70
· Cr$ 117.057,99

5� - A Comissão Julgadora reserva

se o direito de ficar de posse de todos
os trabalhos, inclusive os não classifica

dos, como de publicá-los, se lhe convier;

2.231,64

O Conjunto Habita
cional Costa Cavalcanti, si,
tuado no bairro dos Cor
deiros, em Itajaí, será um

dos mais beneficiados com
a visita de universitários
que realizarão nova opera
ção do Projeto Rondon.
Os acadêmicos vão atuar
duran te o período compre
endido entre 15 a 30 deste
mês.

- Praça Presidente éãstelo Branco
Itaum

- Praça HercOio Luz - (Mercado Munici
pál);

4.880,50

61? - Ao primeiro colocado será da
da opção para execução da decoração,de
vendo, para tal, ser apresentadO um or

çamento detalhado do projeto aprovado,
caso a êste não interesse participar da

execução da decoração, ou não possua
meios para tal, a P·refeitura promoverá
uma Coleta de prêços entre firmas espe
cializa.cJas;

900,00
840,00

20.086,23
- Rodoviária;
- Aeroporto';

Término da constl\Jção do Posto de Saúde Cr$ 1.771,18
TOTAL DAS DESPESAS DE CAPITAL Cr$ 30.709,55

Prefeitura Municipal de Treze de Maio, 10 de Junho de 1973

NILSON S. NANDI
PREFEITO MUNICIPAL

- Trecho 'da Avenida Getúlio Vargas;
- Rua Princeza Izabel;
- Trecho da \oua Dr. João Colin.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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tamento, "e não há substi
tuto", diz Maria Terezinha
Knoll, com 15 anos na far
mácia. Ela ainda diz que
'hoje (terça-feira) até que
o movimento está reduzi-

do. Nas segundas e sextas,
não dá para entrar nem

formiga". Realmente; o

movimento é diminuto:

apenas 35 pessoas estão

aguardando o momento de

é 'se",pre válida (cheque � nilo)
Com o bebê no colo,

Dona Maria Costa espera a

vez de ser atendida. Precisa
de remédio para seu filho
Luiz Carlos, gripado e de
bilitado. O remédio é gra
tuito, mas ele já está espe
rando há mais de meia ho
ra. A ma é grande, e o jei
to é se conformar. Ela pas
sa a criança'de um braço
para outro, tentando ali
viar o peso, que não é mui

to, mas incomoda com a

interminável espera.
Dona Maria espera ser

atendida na Farmácia do
INPS, localizada na Cháca
ra do Espanha. Uma far
mácia que não é como as

outras: a fila é uma cons

tante, com muitos "paci
entes" esperando, no míni
no, 15 minutos para serem
atendidos.
MOROSIDADE NO

ATENDIMENTO
Mas a fila não é conse

quência da procura, e sim,
da morosidade comque é
feito o atendimento. Co
mo a confirmar a anedota,
parece que muitos ali têm

"emprego", e não serviço.
São cinco guichês para
atendimento, e um "cai
xa". Atualmente, quatro
funcionários -estão de fé
rias, inclusive o responsá
vel pela s.:2ão de empaco-

Esperar na fila é uma sina já conhecida do segurado.

conseguir o medicamento
receitado pelo médico,
também do INPS. Isto por
que, sem receita não ganha
remédio. "Claro, pois não
é de graça? ", pergunta um
outro funcionário. Mas
nem todos são gratuitos.
Para tanto, os ghichês são
divididos: dois são para a

distribuição gratuita, e 'os

três restantes são para os

que podem gastar algum
dinheiro. Mas a fila dos
dois primeiros guichês su

pera, em grande número, li
dos restantes.

CHEQUE NÃO
Um detalhe curioso, e

que o "caixa" faz questão
de ressaltar, é que ali não
se aceita cheque como for
ma de pagamento.

Temos ordem da Coor

denação de Finanças para
não aceitarmos cheque. E
está muito certo. Afinal,
qual é a moral que tem o

cheque atualmente? ", per
gunta o "caixa", quepelo
visto já recebeu muitos

cheques sem cobertura, em
seu trabalho na farmácia.
Isto decerto motivou a

proibição da Coordenação
de Finanças.

E, para completar o

quadro, um aviso ao lado
do caixa: "NÃO TEMOS
TROCO".

Com o início do período de férias do mês de julho, as
escolas da rede estadual e particular do Capital já
começaram a movimentar-se, no sentido. de organizar, da
melhor maneira possível, a programação para os alunos e

professores de seus estabelecimentos de ensino de primeiro
e segundo graus. Assim, o Instituto Estadual de Educação,
Escola Técnica Federal, Colégio Coração de Jesus e Colégio
Catarinense, . que congregam a grande parte dos jovens
estudantes da Capital - cerca de 12 mil - já têm elaborado
o cronograma a ser desenvolvido nas férias.
INSTITUTO ESTADUAL DE EDUCAÇ.$.O
É o estabelecimento escolar que possui o maior. número

de alunos. Lá, o período de férias irá da dia 16, até o dia 30
do mês corrente, atendendo regulamentacêc da Secretaria
de Educação do Estado. Com um total de sete mil e

trezentos alunos e duzentos e cinquenta e sere professores,
grande parte dos mesmos não terão o privilégio de descansar
nas férias. Inúmeros alunos não alcançarem o índice
suficiente durante as provas do primeiro semestre, e ficarão
estudando e fazendo recuperação. Junto com esses alunos
ficarão os professores, que farão o planejamento das
atividades do segundo semestre. Os estudantes que não
ficaram engajados na recuperação, terão várias outras

atividades, visitando museus, como o de Ribeirão da ilha, o
de Antropologia da UFSC, e a outras comunidades da
Capital, visando um maior entrosamento
escola-comunidade, criando novos horizontes no estudante
e, com isto, maior experiência no futuro campo de.
trabalho, em que está envolvido o Instituto Estadual de
Educação. No campo esportivo, o IEE, promoverá torneios
de handebol, futebol de salão, basquete, vôlei, etc.
ENSiNO PAGO

Conforme declarações do Secretário Geral do IEE,
Celestino Roque Secco, o projeto regulamentando o ensino
PC"Jo naquele estabelecimento, está sendo estudado pela
Secretaria da Educação, tendo já várias normas

estabelecidas, precisando mais algum tempo para estar
concluído, para posteriormente ser implantado.

A

Eles selllpre acaba", voltando
Aumentando sempre

que surge no mercado al

guma mercadoria nova e

diminuindo sempre que ra

reiam compradores para
determinados' artigos OI!

então a fiscalização de Pre
feitura se torna mais inten
sa, o problema dos vende
dores ambulantes, no cen

tro de Florianópolis é um
fator social quase insolúvel
para as autoridades muni

cipais.

Segundo consta na rela-:

ção de mercadorias apreen
didas por fiscais da Secre
taria de Obras, registra-se
na cidade a venda ilegal de
objetos e alimentos que va

riam desde maçãs, cocadas
e empadas a sanduíches,
pares de meia e santinhos,
que confiscados pelos fis
cais, são encaminhados

posteriormente para enti
dades de caráter público,
como asilos, escolas e insti

tuições de caridade.

TRÂNSITO E HIGIE
NE

Na "'ar",á�ia do Inps� ,a lila Enxotar call1elô nilo é lácil.

Declarando que-o "pro-.
blema" dos vendedores
ambulantes não se refere'
basicamente a concorrên-

. cia desleal para com os es

tabelecimentos constitu í-

população se coloque ao

lado da "v ítima", fato que
quase sempre, resulta em

atitudes agressivas com re

lação aqueles funcionários.

.Por outro lado, disse o
Secretário de Obras que a

venda ambulante de mer

cadorias no centro da cida
de é proibida por lei e que
somente em certos bairros
este comércio é permitido,
desde que os interessados
tenham solicitado anterior
mente uma autorização e

pago uma taxá mínima.

U rpa das reclamações
mais Ifrequentes apresenta
das na prefeitura relaciona
-se ao uso indiscriminado
das calçadas pelos vende
dores, interrompendo e

bloqueando as vias de trân
sito de pedestres. Segundo
o secretário, algumas lojas
situadas nas imediações da
praça Pio XII, como a Di-

Quando eles são vítimas, o papel de vilão é da Prefeitura
pronal, vendedora de veí
culos, ressentem-se'comer
cialmente da concentração
de camelôs alojados junto
as suas próprias portas, .o
que impede o livre acesso

de clientes e dá um aspec
to inconveniente para
aqueles estabelecimentos.

dos legalmente. e sim à hi

giene pública e ao blo

queio das calçadas e' vias

públicas, o Secretário de
Obras da Prefeitura Muni

cipal, Manoel Philippi disse

que a fiscalização aos ca

melôs, feita normalmente
por seis funcionários en-

. vo I ve sérias dificuldades
para os fiscais. Segundo in
formou, é frequente que a

ESCOLATÉCNICA FEDERAL
O período de férias estender-se-á de 7 a 21 do mês

corrente, conforme o: calendário elaborado pela
Coordenadoria da Escola. Dos mil e quatrocentos alunos
que a escola possui, vários deles, do terceiro ano de
Eletrotécnica, estão fazendo estágio em indústrias.,
enquanto que outros terão aulas de recuperação. Os 147
professores farão os estudos de Inter-complementaridade,
em que alunos de outros estabelecimentos de segundo grau
vão cursar cadeiras de ensino técnico, em período diferente
do das aulas no seu estabelecimento, na Escola Técnica
Federal. "-

Quanto ao ensino pago, a direção da escola está fazendo
os estudos preliminares, garantindo que, futuramente, serão

. cobradas anuidades de seus alunos.
COLÉGIO CATARINENSE

O período de férias no Colégio Catarinense estender-se-á
do dia 10. ao dia 30 de julho. Não gozarão dos prazeres do
descanso, os alunos deficientes em certas disciplinas, P. que
não renderam o esperado para aprovação, ficando esses
alunos para as aulas de recuperação. Para seus 1.200 alunos,
não há nenhuma programação esportiva; e para seus setenta
professores haverá cursos. Segundo nos informou o Pe.
Alcides, falta uma melhor programação para atividades iJ

serem desenvolvidas pelos alunos, nos períodos de férias.
Rorianópolis não tem quase nada que possa atraír o

estudante. Não há atividades culturais, e as esportivas sõo
em pouco número. Isto toma o período de férias monótono
para muitos alunos.
C0l:-ÉGIO CORAÇÃO DE JESUS

É o único estabelecimento de ensino da Capital que não
tem nenhuma atividade para seus 2.152 alunos e 100
professores. Adotando o calendário elaborado pelo próprio
colégio, as férias se estenderão de 14 a 31 de julho. 86 no

pnrximo período é que serão desenvolvidas vários
ativídades, como os planejamentos, treinamentos, técnicas
de criatividade etc.As férias :;erao assim: atividades esportivas, culturais e recuperação.

Colégios programam atividades

extra-curriculares nas férias

Para os técnicos,' educar
não é tarefa só da escola

O curso "Tendências Atuais da Educa- ,

ção", promovido pela UDESC, apresentou
ontem dois ternas de longo alcance educa
cional, e que preocupa os técnicos em edu
cação do mundo inteiro: trata-se da criação
de um modelo de uma "Cidade Educativa"
e "Educação e o Destino do Homem".

Sobre a "Cidade Educativa", disse o

professor Pedro Garcia - um dos ministra
dores do curso - que é um método, uma
tentativa de fazer com que a educação saia
de seu formalismo tradicional, para fazer
parte de todas as atividades do homem. É
colocar o teatro, cinema, televisão, empre
sas (de todos os tipos) em função da educa
ção, tirando da escola a finalidade (em par-
te) de educar".

,

A iniciativa da criação desse método,
partiu da UNESCO - órgão da ONU, sedia
do em Paris -, que recentemente elaborou
um relatório sobre a necessidade da criação
de uma "Cidade Educativa".

Diz o relatório que "o foco de todas as

inovações dos últimos dez anos, tem sido
sempre o mesmo: auto-educação e aprendi
zagem, não-ensino. Sendo assim, a Comis
são acha que a Escola perderá, cada vez

mais, a pretensão de assumir sozinha as

funções educativas da sociedade. Todos os

setores - administração pública, indústria,
comunicações, transporte - terão que par
ticipar da função educativa". .

Como se poderá alcançar, essa "cidade"
é o tema da última parte desse relatório
compacto, cujas 21 recomendações sobre
as orientações a seguir na estratégia educa
tiva de amanhã, são oferecidas à reflexão
dos especialistas do mundo inteiro.

EDUCAÇÃO DO HOMEM
O segundo tema,

,

Educação e o Destino
do Homem", é ile igual importância, em se

tratando de assuntos educacionais.
Para o professor Pedro Garcia, a "educa

ção liga-se ao destino do homem quando

ela forma, informa e cria a possibilidade à
formação integral da pessoa. É um instru
mento de realização do homem, em todos
os sentidos".

"Mas a inabilidade de conseguir" - con

tinua o professor .- "com os elementos da
dos pela educação podê -redundar, não
numa formação integral e benéfica, mas

numa alienação desse mesmo homem",
A escola atualmente tomou novo rumo,

vai em busca de meios de' resultados con

cretos; onde a preocupação é conciliar a

base teórica e as necessidades sociais".
.

"A perspectiva da escola tradic!onai" -

explicou o professor Pedro Garcia - "é a
sua falência total. A escola hoje é aprendi
zado, conciliação, preocupando-se exclusi
vamente em atender as necessidades profis-
sionais de uma sociedade".

I

E essa preocupação é geral. Especialistas
em Educação do mundo inteiro preocu
pam-se em encontrar fórmulas adequadas
para conciliar a educação C0m o homem
em toda sua plenitude.

A longo termo, a educação se liga ao

desenvolvimento social e político e ao pro
gresso econômico e técnico.

Pessoas de melhor educação tendem a

defender seus direitos de cidadãos e, se

compõem um grande número, pressionam
com a exigência de democracia.

É incorreto' o ponto de vista de que as

instituições educacionais são forças mera
mente conservadoras, ou mesmo repressi
vas. E claro que toda instituição é, por sua
própria natureza, uma influência estabílí
zante, e que o ensino envolve uma tendên
cia para a repetição e uma preocupação
com formas, fórmulas e formulações, do
mesmo modo que a prática do direito.

Em tempos. de mudança rápida, esse
. aspecto dual toma-se mais marcante; a

educação, então, parece servir de obstáculo
ao movimento.que 'ela mesma provocou.

A Escola Superior de Administração e

Gerência realiza seus vestibulares
semestralmente, Dia 16,232 candidatos
disputam as 45 vagas de Administração.

ESGg inicia dia
seu vestibular

'6

de ad�inistraçao
A Escola Superior de Administração e Gerência, int.e

grsnte da UDESC, 'vai realizar nos dias 16 e 17 de julho
os exames vestibulares, visando preenchimento de vagas
para o Curso de Administração em período diurno.
Desta maneira, os 232 inscritos, 175 homens e 57 mulhe
res, concorrendo a 45 vagas, farão no dia 16, às 8 horas,
da manhã, as provas de Comunicação. e Expressão Física,
Química e Biologia; .: no segundo dia, as provas de
Matemática e Estudos Sociais (Hístôría, Geografia e

O&� .

'.

Como local dos exames, foi escolhido o Instituto!
Estadual de Educação, e as provas serão elaboradas sob a

forma de questões objetivas evitando, assim, margem de
subjetividade do julgamento e assegurando o rigor de
classificação. O critério de seleção adotado será o de
classificação, em função da média aritmética simples das
notas obtidas pelo candidato em cada grupo de matérias,
e seu aproveitamento será até se ter completado o núme
ro de vagas existentes, sendo excluído o candidato que
tiver aproveitamento nulo em qualquer das provas.
Todos os resultados serão publicados aproximadamente
48 horas após o término da última prova, e as aulas terão
seu início nos primeiros dias de agosto.
NOVO PR�DlO

Segundo informações do Diretor da ESAG, professor
Ary Canguçu de Mesquita, a transferência da Escola para
suas novas dependências, num edifício que se encontrava
em fase de estruturação localizada na Prainha e que
anteriormente havia sido destinado ao DNPVN, depende
sorrente de sua conclusão, cuja data porém ainda não

pode prever.

Um n:-onumento esquecido no

coração da Praça, desde 1876
que reúne centenas de pessoas to-ios os

dias, e cercado por quatro bustos de bronze
de personalidades catarinensec. sendo que o
de Cruz e Sousa e José Boiteux tiveram as

placas mm rcus nomes arrancadas, o monu

menta se enc.mtrz literalmente bloquecd»
pela veeetaçõo ,? guardado oor I (i rdf')S ':0-

Monumento aos heróis: duas vezes menor .

Inicnca sr» 187J, du ante administre
;;ii:J de Jade 7";71'] :Ia Silva, presidente da
Provincia, o monumento teve sua ':·Jr.stru-·

:;:10 intesrompida e d'ficultada por frequen
tes cortes ae verba. Quando Olive'ra Belo
assumiu l. presidencia da provincia a obra
já tinha data marcada para a inauguração,
quando novamente por falta de din'ieiro,
teve que ser O1Ãt,a vez adiada. Exaspimdo
então com a lentidão co.n que se desenrola
liam as obras, o presidente anteciuou a con
clusão do monumento, reduzindo sua altu
ra, que deveria alcançai <1 trinta metros, pa
ra apenas dez metros.
E a pressa que resultou desta decisão,

fez com que inclusive a relação dos nomes

dos combatentes saisse incompleta e incor
reta, constando nela nome de soldados que
sobreviveram à batalha e ignorando o de
outros soldados que realmente caíram mor-

tos durante a guerra no solo paraguaio. Ao
contrário do que muitos florianopolitanos
crêem, o' monumento não abriga nenhum
resto' mortal dos antigos combatentes e

sim, foi erigido, apenas para prestar uma
homenagem póstuma aos soldados catari
nenses que lutaram naquele país entre
1864, data do início da guerra, até 1870, tO
quando as operações militares tiveram o

seu fim.

Construido às pressas, fato que determi
nau que o monumento erigido na praça XV
de Novembro em memória aos combaten
tes catarinenses mortos na Guerra do Para
guai fosse inaugurado em 1876 pelo Vis
conde de Taunay com apenas a terça parte
da altura do projeto inicial, a homenagem
aos heróis construída em pedras gravadas
com a relação de todos os mortos com pa
tente de oficial,' desperta hoje pouquíssima
curiosidade dos florianopolitanos.

Situado defronte a Catedral Metropoli
tana e a poucos metros da figueira, local
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Assaltantes de bancos

Armados de revólveres e metraiha
dora, três elementos assaltaram, na

tarde de ontem, a agência do Brades

co, na cidade de Tijucas. Após imobi
lizarem os quatro funcionários, o

guarda de segurança e os dois clientes

que, se encontravam no banco, obri
garam o contador a abrir o cofre, de
onde roubaram 35 mil cruzeiros.

À saída, roubaram mais Cr$
1.400,00 do caixa e idêntica impor-

,�- tância de um cliente ,que adentrava

àqUela hora na agência. Consumado o
-

assalto, deixaram a agência e embar

caram em um Fuscão azul, na qual
estava outro membro da quadrilha.
Os assaltantes deixaram Tijucas pela
estrada que demanda a Canelinha, en
quanto os policiais, cientificados ins

tantes depois da ação, dirigiam-se pa
ra a BR-I01.

O guarda bancário não pode ofere

cer resistência aos delinquentes: re

cém-admitido na organização de se

gurança, ainda não havia conseguido
licença para portar arma, razão pela
qual estava desarmado. Afirmam as

autoridades policiais que o grupo é o

mesmo que, há um mês, assaltou a

agência do BESC, em Brusque, rou
bando a importância dei ,57 mil cru

zeiros,

SEMI-REPRISE

Não fosse o local, 9S veículos, per
sonagens e a quantia diferentes, a ce

na de ontem teria sido reprise da veri

ficada há um mês, em Brusque. Tam
bém naquela oportunidade os assal
tantes erraram por um dia. Na véspe-

li ra os funcionários das indústrias têx

teis haviam: recebido seus pagamen
tos, depositados na agência do BESC.

Segunda-feira, os empregados das in

dústrias de cidades vizinhas a Tijucas
também haviam retirado quase todo

o dinheiro do Bradesco.
Faltavam 10 minutos para às 13

horas. A maioria dos funcionários ha
via saído para almoçar e o movimen
to na agência era dos mais reduzidos.
Apenas dois clientes' ali se encontra
vamo Ninguém imaginava que Tijucas
seria a segunda cidade catarinense vi

sada por assaltantes de bancos. Tanto
é que o guarda Arno João Soares, re
cém-contratado, estava desarmado,
pois não havia recebido licença para

portar arma de fogo.
Com tudo a seu favor, os três as

saltantes estacionaram o Fuscão azul,
sem, placas, ao lado da porta da agên
cia, à rua Florianópolis e desembarca

ram, como se' fossem homens de ne

gócios. Os únicos detalhes que cha

mavam a atenção eram a sua pressa e'

a ausência de valises "007", substi
tuídas por dois revólveres e uma me

tralhadora. Já à porta imobilizaram o

guarda e fizeram com que os acompa
nhasse. Apontaram as armas para os

clientes e funcionários, avisando que
não pretendiam molestar ninguém,
mas tão' somente "sacar" o dinheiro
existente no banco. Um dos delin

quentes estava com o rosto coberto

por um lenço azul, à guiza de másca

ra, o qual caía a cada instante, de

maneira idêntica à de Brusque.
Enquanto um dos assaltantes guar

necia a porta, um outro vigiava o bal

cão, enquanto o terceiro, sempre em

punhando um revólver, obrigava o

contador Luiz Ramos Martins a abrir
o cofre, de onde retiraram 35 mil

cruzeiros. Toda a ação durou cerca

de três minutos. O dinheiro do cofre
foi colocado em um saco de aniagem.
Quando se preparavam para sair,
obrigaram a caixa Neuza Inês Varella
a entregar-lhes todo o dinheiro Cr$

10400,00. Naquele instante o comer

ciante José Gessi Geraldo chegava à

agência para fazer um depósito de

Cr s 1.400,00. Um dos assaltantes

mostrou-lhe o saco (de aniagem), avi
sando que o dinheiro deveria ser ali

colocado.
FUGA

Rapidamente os três embarcaram

no Fuscão e fugiram do local, em alta

velocidade. Várias pessoas que esta

vam na praça defronte, sem nada sus

peitar, afirmaram que, ao mesmo

tempo, uma Kombi, também azul e'

sem placas, que estava estacionada a

cem metros, foi colocada em movi

mento, acompanhando o primeiro
veícülo. S6 então a população de Ti

jucas foi informada do acontecido

pelo guarda Arno João Soares, que
saiu à rua gritando por socorro. A

agência não dispõe de sistema de alar

me.

Em menos de dois minutos o des
tacamento policial local saía em per

seguição aos assaltantes, em um veí

culo particular. S6 que os policiais
corriam pela BR-I01, enquanto a

quadrilha assaltante fugia pela estra

da que liga Tijucas a Brusque, via Ca

nelinha. Por volta de 14 horas agen
tes da Polícia Federal chegaram à

agência e 90 minutos depois policiais
de Florianópolis iniciaram diligências
em Tijucas, na caça dos assaltantes.

Em Florianópolis, a Delegacia de

Furtos, Roubos e Defraudações, afir
mou que os delinquentes serão captu
rados' em menos de 48 horas, salien
tando que todo o �sque!,l].fl. policial
do Norte do' Estado foi acionado e

bloqueadas todas as estradas por on
de pudessem: escapar. Contudo, até a

madrugada de hoje as diligências poli
ciais haviam sido frustradas.

Movimento como o de ontem, há muito não era observado. Semelhante, só quando da inauguração da ponte.

'q.:;._"pcica�a os assaltantes levaram pouco: Cr$ lAOO,OO.
,-�. .

Todo o efetivo policial deTijucas (dois soldados) foi mobilizado, mas seguiu pelo caminho contrário

Em Tijucas, ninguém lmaqinavague a ação 'de
quatro homens alterasse a rotina da cidade. A

própria segurança da agência do Bradesco estava

tranquila quanto a isso, tanto é que o guarda de

serviço ne� arma portava. A operação-assalto,
na opinião dos funcionários e clientes, foi

realizada por grupo especializado, conhecedor
da sua missão, que não levou mais de três

minutos para praticar o assalto. O caminho da
fugal também havia sido planejado, Prevendo que
a lógica seria a BR-10l, o grupo fugiu por uma

via secundária, enquanto à pol ícia ia pela federal.

A operação-assalto paralisou as atividades do banco

Aconteceu justamente aquilo que as próprias
autoridades temiam: que Santa Catarina fossé

definitivamente incluída na rota dos
assaltantes de bancos, pegando de surpresa

os organismos policiais. Ontem a segunda ação.

agem mais perto da Capita'
e roubam 37mi' em Ti;ucas

Do cofre desapareceram os 35 mil cruzeiros.

Goleiro do
América ferido'

em capotamento
na BR-101

Apesar do estado escorregadio da pista c '

do forte nevoeiro que dificultava o trânsito'
'na tarde de ontem, o goleiro Geraldo, do
América de Joínvílle, imprimia alta veloci
dade ao seu automóvel, na pressa de chegar
à sua cidade e concentrar-se para o jogo de

hoje, com o Avaí. No Morro, dos Cavalos -

BR-IOl - o DKW de placas JO-07-79, diri
gido pelo jogador, ficou desgovernado e ca

potou.
O acidente ocorreu no início da tarde de

ontem, ficando o veículo parcialmente des
truído. Geraldo caiu do DKW, mas não so

freu ferimentos, saindo ileso do acidente. Do carro do jogador pouca coisa restou.

Assaltada
, ('. ,

proxlmo CI

delegacia
Dois elementos, um dos

quais armado de faca, assalta
ram a funcionária pública fe
deral Francisca Rocha de Oli
veira, nas proximidades da De
legacia de Costumes. Sem po
der reagir, a vítima foi obriga
da a entregar sua bolsa aos as

saltantes, contendo documen
tos pessoais, talões de cheques
e pequena importância. em di-

. nheiro.
O assalto ocorreu na noite

de domingo 'e a Polícia não
tem pistas dos autores. Acom

panhada por uma amiga, Fran
cisca retornava da missa, quan
do, ao subir a escadaria, próxi
ma à Delegacia de Costumes,
foi abordada pelos desconheci
dos. Àquela hora não passava
ninguém pelo local, que a pu
desse socorrer.

Ponte desaba ao ser

inaugurada: 6 mortos
,

)
Até ontem haviam sido identificados seis dos mortos no acidente

ocorrido às 16 horas de domingo, na localidade paranaense de

Bolsão - município de Matelândia, quando era inaugurada a ponte
sobre o rio São Francisco, ligando Matelândia a Santa Helena. As
vítimas identificadas são Nelson Soares, Paulo de Souza Ribeiro e o

'fazendeiro Bartolomeu da Costa Soeiro. Guarnições do Corpo de
Bombeiros ainda procuram libertar dois corpos que se acham presos
aos escombros de um ônibus que caiu junto com a ponte: Cerca de
cem pessoas ficaram feridas, algumas das quais em estado grave.

A obra municipal, de 50 metros de extensão por 20 de altura,
havia sido concluída na semana passada, tendo o prefeito de Mate
lândía, Olívio Massarolo convidado toda a população para assistir a

inauguração. Por volta de 16 horas, ap6s o corte da fita, três ônibus
do Expresso Maringá iniciaram a primeira travessia, para demonstrar

, a segurança da obra e permitir fotografias das autoridades presentes
ao local, quando a ponte passou a tremer e ruiu parcialmente, atiran
'do os veículos e diversas pessoas dentro d'água. Entre os feridos
figura o próprio prefeito Olívio Massarolo, que teve as duas pernas
fraturadas.

Fogo no orfanato
ma,ta 5 crianças

Cinco crianças morreram queimadas e outras 14 sofre
ram ferimentos de natureza grave, durante um incêndio
que irrompeu na madrugada de ontem, nas dependências
do Lar dos Meninos, situado no lbairro do Xaxim, em,
Curitiba. As causas do sinistro ainda não são conhecidas,
tendo as chamas irrompido quando os meninos do edu
candário dormiam. Seus- corpos.foram retirados carboni
zados do local.

\

Além dos cinco garotos, outros 14 sofreram graves
, queimaduras; quatro dos quais têm remotas possibilida
des de sobreviverem. Setenta crianças dormiam no edu
candário quando o fogo começou, por volta de 5h30min.
Instantes depois, à chegada dos bombeiros, muitos garo
tos ainda gritavam e conseguiram ser salvos. Um deles,
ainda não identificado, conseguiu salvar vários compa
nheiros, antes que a tragédia ganhasse maiores propor-,
ções.
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SÃRIO, WANDA JUNE

(Happy Birthday, Wanda

June). Comédia baseada na

primeira peça teatral escri
ta por Kurt Vonnegut Jr.,
autor de um grande suces

so de livraria recentemente

filniado, Slaughterhouse
Five. Dirigido por Mark

Robson, veterano, compe
tente, mas que já não é o

mesmo dos tempos de O

I nve nc ível (The Cham

pion) e da série de horror

de Vai Lewton. Os dois

principais intérpretes, Rod
Steiger e Susannah York

-

AS--P,ETROLEIRAS -

de Christian Jacques. Sáti
ra aos western, com um di

retor francês comandando
a ação e uma quadrilha de

mulheres cavalgando no

Oestes, tendo à frente Bd
gite Bardot e Claudia- Car
dinale. De contra peso o

filme tem ainda a presença
, de Michael Pollard, aquele
tipo diferente surgido em

Bonnie and CIVde. O dire

tor tem afinidades com o

gênero, como se viu em

Fan Fan La Tulipe. Censu
ra 18 anos. Cine Ritz: 5 -

7,45 e 9,45 horas.

OS MANSOS, comédia
nacional com Mario Benve

nutti, Sandra Brea, José

Lewgoy. Eastmancolor. Ci
ne Coral: 3 - 8 - 10 ho-

raso

estou, de férias.

sitivo da expectativa.
Ryan, um caçador e explo
rador, se perde numa flo

resta sul americana e é da

do por morto. Oito anos

depois reaparece, quando a

mulher está sob a corte si-

multânea de um vendedor
de aspiradores e de um pa
cifista apaixonado pelo
violino. Don Murrav,
George Grizzard e William

'Hickey completam o elen

co. Technicolor. Cine São

José: 3 - 7,45 e 9,45 ho

ras.

Não sei viver. Exatamente :não sei aceitar a vida.
Os sins e os nãos que me mandam dizer, eu os

gaguejo.
Os bons-dias e boas-tardes que seria de bom tom

repetir aos passantes eu não repito:
"É realmente um bom dia ou estou servindo para

propagar uma ilusão geral?
..

Todos os dias ouço 'de lugares exatos para pessoas
certas:

Os operários sabem o seu lugar.
Os mendigos sabem o seu lugar.
Os negros sabem o seu lugar.
Os brancos sabem o seu lugar.
E as generalizações se sucedem com medo.
"Se algum resolver não saber seu lugar, achar que

merece mais? " Há mecanismos de retorno automático.
Emorte lenta.

Darci Costa I

Fatos Fotos

Veja - Placar
Ele Ela

Disnev Especial
, Romance Capricho
NA_POLEÃO
Auto Esporte
HISTÓRIA
Amiga
UNIVERSO
Escola

•

Repúdio e proibição de namorar a minha filha para
quem não souber o seu lugar.

Pequenos ódios, pequenos corações, pequenos
cérebros.

Grande cegueira, grande burrice geraL
Que ninguém ouse desafiar a Grande Pedra que está

sobre todos os assuntos discutíveis.

conhecer a realidade da maioria e começa a lhes levar

alguma vida.. _

A Grande Pedra, molestada, manda perguntar qual o
propósito, qual o pensamento e quais os antecedentes do
sujeito.

As coisas precisam ficar como estão.
A vida me pede para aceitar as coisas como estão, sem

me preocupar.
Devo viver a minha vida. Só.
Mas. por algum engano de planeta, não me conformo

em viver cego, surdo e mudo.

As técnicas mais modernas recotrendam cuidado:
. g preciso não permitir o aparecimento de mártires.

"

Um mártir sempre poderia mexer e abalar a Grande
Pedra.

E a vida me vem sempre com soluções.
E as soluções são ruins. a vida minha VlVO-a eu,

minhas soluções descubro-as eu.
I

Mas quando um ser humano precisa do outro...
Quando alguém sobe algum morro e começa a

O que vejo. deveria poder dizer, o que ouço. deveria

poder proclamar do alto dos telhados.
Mas a Grande Pedra, alerta, vela pelo sono dos que

têm cama.

Não sei viver. Exatamente: não sei aceitar a "vida".

Bonson
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Cebolinha

BUMERANGUE
NÃO É AQUELE

NEGÓCIO QUE
VOCÊ JOGA
E ELE VOLTA�

Com máscaras de fibra de vidro ou cerâmica.
Com hipocrisias tamanho único em diversas cores.

Com paranhos, teias de aranha e poeira enfeitando os

pensamen tos "avançados ",

Tudo me dá medo. Medo de não saber o que fazer.
Com minhas mãos, que já não se mantém postas.
Com meus pés, que já não se mantém juntos.
Com meus olhos, que já não se mantém fechados.

Com meus ouvidos, que já não estão cheios de cera.

Com minha boca. que já está aprendendo a falar.
Com meu cérebro, que já raciocina, e pensa, e ama, e

quer comandar este corpo, e quer realizar coisas e idéias.

Cesar Valente

CÂNCER - Os nativos de
Câncer ligados, de certa for

ma, a carreira artística ou ao

comércio de inseticidas para a

lavoura e outros produtos quí
micos estarão favorecidos ho

je. Aos demais é necessário evi
tar os atritos e precipitações.

LEÃO - O dia de hoje lhe será'
favorável sob todos os aspec
tos, pois a influência de Sagitá
rio, sempre o favorece em

quaisquer 'assuntos, principal
mente os profissionais e finan
ceiros. Pode amar.

Cinema

F E ,L I Z A N I V E R- constituem o lado mais po-

TV. CULTURA-CANAL 6
13:30 - TV, Educativa;

:4 DO - Soldados da Fortuna;
l5:30 - O Gordo e o Magro;
16 DO - .bsic e as Gatinhas;
-16:30 - Os Flinstones: 17 00
- Hucky Finck ; 17:30 - A

Noviça Voadora; 1800 -

Aventuras do Jerônimo; 18:30

- Mulheres de Areia; 19:20 -

Bola em Jogo; 19:30 - Rede
Nacional de Notícias; 1955 -

Tom e Jerry ; 20:00 - Vitória
Bonelli; 20:45 - Balança mas

não Cai; 2200 - Samríg no

Cinema; 14:00 - Os Destemi
dos.

Horóscopo

TV

TV. COLIGADAS-CANAL 3
13:30 - Padrão com Músi

ca; 14:00 - Sala de Visita;
14:10 - Zorr o ; 14:30 - Mun
do da Criança; 15:20 - Vila
Sésarno: 16:20 - Seriado de
Aventuras; 16!'15 - Scooby
Doo; 17:15 - Ben,oursõami
go ; 17 !'IS - Paladino, defensor
da justiça; 18:15 - Shazan.
Xerife e Cia: 19 DO - Uma Ro
sa com Amor; 19:45 - Tele
Jornal M.Hering; 20:l0' - Ca
valo de Aço; 21 :00 - Quarta
-Feira Nobre; 2200 - Jornal
de S.Catarina na TV; 22:10 -

O Bem Amado; 2300 - Têm
pera de Aço; 24 DO -- O'Hara,

Omar Cardoso

ILHATEX
AGORA TAMBÉM NA FELIPE SCHMIDT!

Jogos de Banho
lençois Modernos
Tcalhas de mesa

Malhas Finas

Roupões
Blusas e Camisas ARP

Pague em até 12 meses ou use Cartões de Crédito

IlHATEX
R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

R. FELIPE SCHMIDT, 52 - FONE 2160.

ÂRIES - Júpiter, astro que

muito o favorece, por isso, sai
ba aproveitar este dia. Conse

guirá reali�ar-se amorosamen

te, progredir profissionalmente
ou encontrar na pessoa amada
motivos pai: a alegrias.

TOURO - As pessoas deste

signo que trabalham na agri
cultura ou em funções públi
cas não terão inotivos para se

aborrecerem hoje. Os demais
terão um dia neutro com nenhu
ma novidade boa ou má. Bom
à saúde.

GÊMEOS - D ia em que será
bastan te favorecido no setor

profissional, pois personalida
des governamentais e superio
res reconhecerão seus méritos
e valor pessoal, oferecendo-'
-lhe, por outro lado, colabora
ções necessárias no, futuro.

VIRGEM - Há indícios de

que voe': conseguirá realizar

importan tes negócios e obter

apoio e a compreensão de nati

vos de Libra. Contudo, evite
, prob-lemas com a Justiça, com
os familiares e com pessoas

que exerce grande influência
no setor político.

Rod Steiger, Susanna York: Feliz Aniversário, Wanda

June (Happy Birthday, Wanda .!une) de Mark Robson.

Bogdanovich, com Timo

thy Bottoms, Ben John

sob.

O JARDIM DOS FINZI

CONTINI, deVittorio De

Sica, com Dominique San

da, Lino Capolichio. Eas
tmancolor - 18 anos, Ro

xv: 2 e 8 horas,

O JARDIM DOS FINZI

CONTINI Jalisco 8 horas.
14 anos.

O FIM DE UM CAR

RASCO (The Traveling
Executioner) de Jack

Srnight, com Stacy Keach,
Marian Hill. Metrocolor.
18 anos, Cine Glória: 5 e 8

horas.

UMA VIÚVA TODA

DE OJRO, de Michel Au

diard com Michele Mer

cier. Eastmancolor. 18

anos. Cin'e Rajá: 8 horas.

JO � O DIABÓLICO,
de Jean Girault, com Louis

A ÚLTIMA SESSÃO de Funes. Cine São Luiz: 8
DE CINEMA (The Last horas.
Picture Show) de Peter

,Loja DIMAGA
Tiradentes 10 - Fone 4159

LIBRA - Este dia esta lhe fa
vorecendo as ques tões com re

partições públicas, correspon
dência, publicações legais e as

comunicações de um modo ge
ral. A saúde deverá ser bem
olhada bem como os proble
mas financeiros.

ESCORPIÃO - As ações e de
mandas na Justiça deverão ser

deixadas para ou tro lado, hoje
procure não criar problemas,'
trabalhar com cuidado e dedi- :
cação para

- não sofrer aciden
tes e perdas de cargo. Bom, to
davia, ao amor.

{j I

SAGITÂRIO - Negócios im

portantes com grandes possibi
lidades de lucros, resultarão da
boa influência de Júpiter, em

seu signo. Receberá muitos fa
vores. Exalte ao amor e à saú
de.

CAPRICÚRNIO - Dia bastan
te bom onde haverá muita co

laboração por parte de nativos
de Aquário. Favorece mais ain

da, os professores, farmacêuti
cos, industriais, jornalistas c

agricultores deste signo. Algu
ma tris teza passageíra.

AQUÁRIO - Excelente in
fluência astral aos cientistas,
engenheiros, químicos e avia
dores deste signo, Deverá, por
ou tro lado, evitar acidentes.
Peq uenas incompatibilidades
no lar e na vida profissional.
Pode amar.

PEIXES - Dia que o favorece
rá bastante. Contudo, aja com

in te ligência e precavenha-se
contra a perda de bens mate

riais, de dinheiro, e de reputa
ção no trabalho e na vida so

cial. Saúde boa. Mantenha a

calma.
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CARLINHOS
Carlinhos Merhy, um jovem caixa-alta da'

Sociedade de Curitiba, com um carro Pon

tiac zerinho, passou o fim de semana na Ilha,

O discutido moço foi visto no Country, to
mando wodka com suco de laranj a, o que
costumava tomar nos Estados Unidos.

LENZI

O costureiro Lenzi no Country Club, com
. um grupo de amigos além de comentar a be

leza de Miss Santa Catarina, disse que breve

receberá amigos para um jantar.

GENTE QUE É ASSUNTO
Os discutidos moços de nossa sociedade,

Heraldo Santiago; Felipe Simão e Beto Silva,
muito bem acompanhados, tornavam seu uis

que no bar do Country Clube e aplaudiam a

boa música de Paulinho e seu conjunto. He
raldo, já entusiasmado com a ginkadoze, co
mentava no grupo os planos da equipe "Mia
mi".

Claudia, filha do casal Lea e Carlos Eduar
do Orle, sábado, com um jantar de 50 convi

dados, comemorou os seus 13 anos.

MIGUEL ,

.
I

Também passou o fim de semana na ilha e

CLAUDIA

Izabela,
filha do casal Vera e José

Lemos, também será
uma das lindas
debutantes do Baile Branco.

Zury Machado

foi visto jantando no Country Club com a

beleza cigana da cidade, Maria Cristina da
Silveira Assis, o industrial Miguel Procopia
cki Filho.

EM BRASÍLIA
O Secretário e Senhora Eugênio Lapages

se, em Brasília representaram o governador
do Estado e senhora Colombo Machado Sal

les, na festa Feira das Barracas dos Estados.
EM TUBARÃO

O Deputado Estadual e senhora Aderbal

Rosa, passaram o fim de semana na cidade
de Tubarão, onde deram presença a noite de

gala no clube 29 de Junho.
,

CASAMENTO
Sábado, às 17 :30 horas dava entrada na

capela do Divino Espírito Santo para sua

bênção do casamento Valma Bíttencourt
Correa e Ernani Luz Santa Ritta.. Na elegante
recepção no Lira Tênis Clube, organizada pe
lo mestre Eduardo Rosa, Valma, Emani e

seus pais, Libia e Walmor Correa e Marylda e

Ernani. A. Santa Ritta, receberam cumpri
mentos de 300 convidados.

NO PALÁCIO
No Palácio dos Despachos, o Governador

Colonbo Machado Salles, recebeu a visita

Miss Santa Catarina,
Maria Herm ínia Aléssio, foi

recebida no Palácio
dos Despachos, pelo Governador

Colombo Machado Salles.

oficial da mais bela catarinense, Maria Her
mínia Aléssio, Maria Hermínia disse ao chefe
do Executivo Catarinense que tudo fará para
bem representar Santa Catarina no concurso

Miss Brasil.

CEL. CARVALHO.
O Secretário de Segu

rança e Informações, CeI.
Paulo Melo Mendes de Car

valho, esteve em visita à se

de da Ordem dos Advoga
dos de Santa Catarina, sen-

.

do recebidos pelo seu Pre

sidente, João José Schaef
fero Na oportunidade, fo
ram debatidos diversos as

sun tos, principalmente
com referência à melhoria
dos departamentos de po
lícia preventiva e técnica
da SSI, na Capital e/no in
terior do Estado.

CONCURSO
Novecentos candidatos se inscreveram pa

ra o concurso de pessoal que o Instituto de
Previdência do Estado de Santa Catarina vai

realizar em data a ser fixada em edital pelo
Presidente da autarquia. Só em Florianópolis
estão inscritos 546 candidatos.

EXPOSIÇÃO
No Rio, o Banco Halies S.A., inaugurou

exposição de trabalhos do artista Carbiniano

Lins, dia 2, com coquetel na Agência do cita
do Banco em Copacabana..

DONADAYSI

NO COUNTRY
Numa dessas movimen

tadas noites no Santacata
riria Country Clube, um

cavalheiro 'sem a maior vai
dade disse num grupo de

amigos, "hoje' .era para eu

estar com minha senhora

jantando no "Maxim's"
em Paris, porém a falta de

tempo não nos permitiu".

A Primeira Dama do Estado Dona Daysi
Werner Salles, esta semana reune senhoras da
sociedade catarinense, no Palácio Agronômi- .

ca, que serão Patroriesses da festa a se reali
zar no Laguna Tourist Hotel,

VIAJOU

Viajou para o Rio onde 'Vai passar 15 dias,
o simpático casal Regina e Paulo Sá. O casal
fez despedida com amigos num jantar no Ma
nolo's.

PONTE
O coronel Gilberto Mei

relles, chefe da Comissão
Executiva da nova Ponte,
na última semana recebeu
a visita de Engenheiros de
São Paulo, para novas ins

peções da arrojada cons-:
.

, trução,

CARROUSSEL
Recebendo a moda jo

vem a inverno 73, a bouti
-que Carroussel que tem a

preferência da jovem guar
da de nossa sociedade.
Dando atendimento espe
cial a suas clientes, Leni
nha Bauer, Maria Leonida

.

Viêira e Renata Souza..

DEBUTANTES

Quem está entre as lin
das 96 Debutantes oficiais
do Baile Branco, promo
ção do clube Doze' de

Agosto é a beleza suave de
Beatriz Gassenferth de

Souza..

,. "I .. :_ J
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CINEMA
PARA
HOJE

EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA�

CINE JALlSCO - 8 H

'CINE RLTZ - 5 - 7,45 - 9,45 H

PATTY SHEPABD
.U1JlJlL POLtABD
,

EM.A COHEN
)"BRESA 61llPBBA

IimSel!@
I Uütuuu. I

W', "I",,, ,I" VITTORIO D� SICA

O JARDIM DO� FIN11 eONTINI
(ll GIARDlIiO DEI AIIZI CONTINO

, ••, ...,", ." ...", GIORGIO BASSANI
1_ LlIOCAPOLICCHIO. DOMIMIOUESAltfIA • Fl8l0TtSll • ROMOLOYAW' HELMUTBElGfR

, .. "", .•. ",." ... FAUSTO SARACENI ".' ", VIHORIO OE SICA
""'" "0 GB\Nt(!�fI�H:lUCARI DIST. CXlU.JM8IA�

CINE GLORIA - 5 - 8 H

PANAVISION METROCOLOR G
MGM

18ANas

CINE CORAL ',- 3 - 8 -: 10 H

MARIO BENVENUTTI
SANDRA BRÉA
PEPITA RODRIGUES
AURELIO TEIXEIRA.

(í}l]"I!Ulm
Sandra Sillva
Teobaldo
Felipe Carone
Ari Fontoura

.ROXY PROGRAMA DUPLO 2-8H
1 � FILME 2�JILME

.

.

Em 1918 isfé homem ",,ajDU !)elo$ul dM "Ee.UU.
com sua cadeira eléfri�a�rta"-tU! "É ? filme mais impressionante iâ feito

ate hOje por um jovem diretor. desde
Cidadão Kane", Paul Zimmerrnan ,rNs ...h.

TIMOTHY BOTTOMS.
JEFF BRIDGES
ELLEN BURSTYN
BEN JOHNSON
CLORIS LEACHMAN
CYBILL SHEPHERD

COl,"",',,(lIIll '�"-.>�:.'

AÚLTIMA
SESSÃOME1RO·GOlOWYN· MAYER

apresenta a produção
JACK SMIGHT

PROTAGONISTA: STACY KEACH . COPROTAGONISTA: MARIANA Hill·
ESCRITA POR GARRIE BATESON

PROOUZIOA, OIRIGIOA POR JACK SMIGHT
'!II[TRAV[lING
EX[CUIIONER'

,DICIIEMA
-r'UlA.5''''CTU'USHOW·

��r
VITTORIO DE SICA

O JARDIM DOS FINll' CONTINI
IILGIlROIlIOot:lflkZlCOJfTlNO

....... GIORGIOBASSANI

U!lSIOS�IIACt·�'· . VITTORIOD[ SitA

ONDE TERMINA

� EXCURSÃO
E COMEÇA O

Amargo
Pesadelo ... ?

'OElIVERANCE"

JON VOIGHT . BURT REYNOLDS

J(:HN BOOR�MI

"D'" �"n, ""0c" "' .. "" t.Q ...m��".'·"nl Compln.

SÃO JOSÉ SEXTA FEIRA
.

PRÉ-ESTRÉI"A
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EDEN

RUA TROMPOWSKI - MODERNO APARTAMENTO

, Vende um excelente apartamento. Suite com ar

'condicionado e cofre embutido, dois quartos, banheiro,
I ivinq, copa/cozinha, dependência de empregada, garagem e

piscina. Aquecimento a gás e piscina. Aceita im6vel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ARISTIDES LOBO - EXCELENTE RESIDÊNCIA
Vende excelente residência em construção com área

aproximada de 310 m2. Entrega em 180 dias. Pavimento

térreo: enorme livinq copa/cozinha, lavabo social,
dependência de empregada, lavanderia, chu rrasqueira,
garagem para dois automóveis. Pavimento superior: 2 suites

com ar condicionado, 2 quartos, banheiro, hall social, ampla
sala de estar íntima com vista para o mar (Baia Norte)"
sacada, jardim de inverno. Armários embutidos nas suites e

quartos. Tudo em esmerado acabamento. Aceita im6vel de

menor valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ARISTIDES LOBO - MODERNA RESIDÊNCIA
Vende excelente e moderna residência em construção com

ár.ea aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros,
amplo livinq, copa/cozinha, dependência de empregada,
lavanderia e garagem. Armários embutidos nos quartos.
Esmerado acabamento. Aceita im6vel de menor valor e saldo

com financiamento a longo prazo.

PRAIA DE JURERÊ - OTIMO TERRENO

Vende excelente te�reno com 450 m2, situado no

Loteamento Praia do Forte. Totalmente financiado.

ADMINISTRAÇAO" E COMÉRCIO DE IMOVEIS
Rua Nunes Machado, 14 - Salas 93/95 - Fones 4141/3950/2481

DEPARTAMENTO DE VENDAS - CRECI 6269

-

RUA ARISTIDES LOBO - RESIDÊNCIA FUNCIONAL

Vende excelente residência funcional em construção com

área aproximada de 200 m2 em dois pavimentos. Suite, dois

quartos, banheiro, living, copa/cozinha, dependência de

empregada, lavanderia e garagem. Armários embutidos na

suite e quartos .: Fino acabamento. Aceita imóvel de menor

valor e saldo com financiamento a longo prazo.

RUA ANITA GARffiALDI - SALAS PARA ESCRITORIO
Vende dois andares com saias para escritório com um

total de 184 m2 de área, Fase final de construção - Entrega
em 30 dias. Aceita im6vel de menor valor e saldo com

financiamento a longo prazo.

RUA ALAN KARDEC - MODERNO PALACETE
Vende no Loteamento Stodieck, moderno palacete em

construção com área aproximada de 500 m2 com dois

pavimentos. Entrega em 180 dias. Sui'te com cofre embutido,
3 quartos, 2 'banheiros, sala de estar (ntirna com maravilhosa,

vista para a Cidade e para a Baía Norte, enorme livlnq, sala de

[antar , hall, lavabo, escritório, copa/cozinha, biblioteca,
dispensa, grande área de serviço, lavanderia, dependência de

empregada, play ground, garagem para dois automóveis. Suite
e quartos com ar condicionado e armários embutidos, sistema
de aquecimento a gás em todas as dependências, vidros fume
e pintura sobre massa corrida. Esmerado acabamento. Aceita

imóvel de menor valor e saldo com financiamento a longo
prazo.

RUA DESEMBARGADOR PEDRO SILVA - MODERNO

APARTAMENTO

Vende um excelente apartamento com área de 168 m2.

Pronto para ser habitado. Três quartos, living, copa/cozinha,
banheiros com azulejos coloridos e decorados até o teto, área

de serviço e garagem, Totalmente financiado.

TRINDADE - MODERNA RESIDÊNCiA
Vende moderna residência em construção com área

aproximada de 200 m2. Três quartos, 2 banheiros, amplo

livinq, biblioteca, sala de estar, copa/COZinha, dependência de

empregada, churrasqueira, lavanderia e garagem. Armários

embutidos nos quartos, parte externa totalmente ajardinada.
Esmerado acabamento, Totalmente financiada.

RUA FÚLVIO' ADUCCI - E;X:CELENTE APARTAMENTO

Vende apartamento moderno e mobiliado finamente com

bom gosto. Maravilhosa vista para o mar. Dois quartos,
enorme living, banheiro, copa/cozinha, área de serviço.
Totalmente financiado.

ESTREITO - RESIDÊNCIA MISTA
Vende na Rua Ministro Ribeiro da Costa, residência mista.

Três quartos, banheiro, living grande, copa/cozinha, inclusive

garagem e churrasqueira. Rende, atualmente, aluguel de

Cr$ 600,00. Entrega em 90 dias. Totalmente financiada.

CENTRO - APARTAMENTO

Vende na Rua Durval Melqu íades de SoUZa (Chácara de

Espanha), 6timo apartamento. Dois, quartos, living, hall,

copa/cozinha, banheiro, área de serv iço e dependência de

'empregada. Totalmente financiado.

ITAJA( - VILA RESIDENCIAL

Vende à Rua OI ímpio de Miranda .1ínior, vila residencial

antiga. Três quartos, dois banheiros, amplo livinq, hall social,
enorme copa/cozinha, sala íntima, varanda, escrit6rio,'

biblioteca, dependência de empregada e garagem grande.
Ótimo terreno para incorporação. Totalmente financiado.

ALAMEDA ADOLPHO KONDER - EXCELENTE

TERRENO
Vende um excelente tsrr no COiTl uma área de 440 1m2.

Totalmente financiado.

PRAIA DE CA.."iASVIEIRAS - TERRENO
Vende perto do Counfrv Club, escelenre terreno com uma

área aproximada de 700 m2. Totalmente financiado.

RIO TAVARES - OTIMO TERRENO
I

Vende na Estrada Geral de Rio Tavares, excelente terreno

para chácara com uma área de 26.000 m2. Totalmente

financiado.

BALNEÁRIO DE CAMBORIÚ - EXCELENTE TERRENO

Vende à Rua 3.100, um terreno com 10 metros de frente

e 57 metros de fundo. Totalmente financiado.

'T�IBUNAL DE JUSTiÇA
DIRETORIA: DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

, DECISÕES DO TRiBUNAL DE JUSTIÇA
A Câmara Criminal em ,sessão de 03.07.73, julgou os se

guin tes processos: ,

APELAÇÕES CRIMINAIS
No. 12.215 - IBIRAMA - Aptes, A1ício Mabae Santina

Casagrande. Apda, a lIstiça, por seu Promotor. Rei. Des.

Marcílio Medeiros - "Deram provimento em parte, para fixar

a pena imposta aos apelantes a 4 anos e 4 meses de reclusão.

Unânime".
No. l2.lOa - CAMPOS NOVOS - Apte, João Maria

Ribeiro, Apda. a Justiça, por seu Promotor. ReI. Des. Ary
Pereira Oliveira - "Negaram provimento. Unânime".

No. 12.222 - MAFRA - Apte, Rodolfo Schafhauzer

Neto. Apda a Justiça, por seu Promotor. Rei. Des. Rubem

Costa - "Deram provimento para absolver o réu da acusação
contra ele intentada. Unânime' .

No. 12.184 - PORTO UNIÃO - Apte, Iracema de

Pavelsk.i. Apda. a lIstiça, por seu Pronotor. ReI. Des. Rubem
Costa - "Negaram provimento. Unânime", ,

No. 12.181 - TURVO - Aptes. Hilário Niero e Olávio

Niero. Apda. a lIstiça, por seu Promotor. Rei. Des, Trom

powsky Taulois - "Negaram provimento. Unânime".
No. 12.199 - CAPINZAL - Apte, a llstiça, por seu Pro

motor. Apdo. Antônio Flamia, ReI. Des. Trompowsk.y
Taulois - "Negaram provimento. Unânime".

No. 12.117 - CURITIBANOS - Apte. Nery Alves Pires.

Apda. a llstiça, por seu Promotor. ReI. Des. Marcílío Me

deiros - "Negaram provimento. Unânime".
No. 12.158 - XAXIM - Apte, Lauri Fim. Apda, a Justi:-,

ça, por seu Promotor, Rei. Des. Ary Pereira Oliveira -

"Deram provimento para, anulando o julgamento a que o réu
foi submetido, aoutro sujeitá-lo. Unânime".

No. 12.194 - LAGUNA - Apte • .hão Manoel Raupp.
Apda. a llstiça, por seu Promotor. Rei. Desa. Thereza Tang
- "Conheceram do recurso para, preliminarmente, anularem
o processo "ab initio." Unânime".

No. 12.211 - LAGES - Apte, .hvenil Antunes dos

Santos. Apda. a Justiça, por seu Promotor. Rei; Desa. There

za Tang - "Negaram provimento. Unânime".
RECURSO CRIMINAL
No. 6.524 - ITAIÓPOLIS - Recte, Oro lliz de Direito,

"ex-officio", Recdo, Joaquim G. Quirino de Maia. ReI.

Des. Marc ííío Medeiros - "Deram provimento em parte, tão
somente para fixar em 2 anos a pena de internação. Unâ

nime".
Jaime Sprícigo

Diretor

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/462

A V I S Q

o DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir

mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE. 8.755

de 15/12/69, até às 15 horas do dia 17 de JULHO de 1913, para o

fornecimento de "BANDEI RAS".

O Edir rl encontea-se afixado na sede do Departamento Central de

Compras, à Avenida Mau ro Ramos no. 212, Aorianópolis, onde

serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de

Edital.
Aorian6polis, 02 de JULHO de 1973

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

"Novena Poderosa ao Menino
Jesus de Praga". ,

Oh Jesus que dissestes: "Pede e receberás, procura e

acharás, bate e a porta se abrirá". Por interméd io de

Maria, Vossa Sagrada Mãe, eu bato, procuro e vos ,

rogo que minha prece seja atendida (menciona-se o

pedido). Oh Jesus que dissestes: "Tudo que pedires ao

Pai em meu nona Ele atenderá". Por intermédio de

Maria Vossa Sagrada Mãe eu humildemente rogo ao

\bsso Pai em Vosso Nome que minha oração seja
ouvida (menciona-se o\pedido). Oh .l!sus que disses

tes: "O céu e a terra passarão mas minha palavra não

passará". Por intermédio de Maria Vr�sa Sagrada Mã{i,
eu confio que minha oração seja ouvida. (menciona-se
o pedido).
Rezer 3 Ave-Marias e 1 Salve-Rainha.

Em casos urgentes essa novena deverá ser feita às nove

horas da manhã.
'

Mandada publicar por ter alcançado várias graças,
A.A.

"Oração ao Divino Espírito Santo".
Espírito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que

iluminas todos os caminhos para que eu atinja meu

ideal. Tu que me dás o dom Divino de perdoar e

esquecer o mal que me fazem, que em todos os

instantes de minha vida estás comigo, quero neste

curto diálogo agradecer por tudo e confirmar uma vez

que_ não quero separar-me de ti. Por maior que seja a

ilusão material, não será o mínimo da vontade que
sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmãos

na glória perpétua.
Agradeço-te uma vez mais.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos sem

fazer o pedido, Dentro de 3 dias será alcançada a

graça por mais difícil que seja. Publicar assim que,

receber a graça. A.A.

CERTI FICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do vetculo marca Lam

bretta, motor no. 3-76447, chassis no. 23780, pertencente ao Sr.

yaldori Antônio Farias.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade da Kombi Wolks

wagen, ano de fabricação 1969, placa AB-2456, 'cor pérola, 54 HP,
de propriedade da SERTE;-Sociedade Espirita de Recuperação,
Trabalho e Educação, com sede à rua Allan Kardec no. 24, nesta

OTIMA OPORTUNIDADE
ARCaVAM PROMOÇÕES LIMITADA

NECESSITA URGENTE DE. MOÇA ENTRE
18 A 25 ANOS DE BOA APARI:NCIA E

COM INSTRUÇÃO SECUNDARIA; CONTA
TOS NA SALA 126 DO EDI FICIO APLUB,
ATÉ O DIA5.

P ROCU RAM-SE C�AS
Procuram-se, casas, apartamento e terrenos, .para comprar,
atendendo pedidos urgente de clientes, Tr. Rua João Pinto, 21 '- 30.
andar conj. 9 - c/Plantão aos sábados até 18 horas. \ ,

DATILÓGRAFO
Necessitamos datil6grafo com conhecimentos gerais de serviços

de escritório.
Apresentar-se à rua Em ílio Blum no. 27, durante o horário

comercial.

REUNID� S,A. - TRANSPORTES COLETIVOS

C.G.C, 83.054,395

ASSEMBLÉI A GE RAL EXTRAORDIN ÁRIA

CONVOCAÇÃO
Rcam os senhores acionistas da firma Reunidas S.A: -

Transportes Coletivos, convidados a se reunirem em assembléia geral

extraordinária, a realizar-se em sua sede social sita à rua Dr.

Herculano Coelho de Souza no; 555, na Cidade de Caçador, Estado
de Santa Catarina, às 14 horas do dia 16 de julho de 1973, a fim de

tratar da seguinte
ORDEM DO DIA

10.) - Abertura de filiais nas Cidades de Curitiba, Estado do

Paraná, e de Erechim, Estado do Rio Grande' do Sul.

20.) - Outros.assuntos de interesse da sociedade.
: � - -Caçador,30de'-iunhode-1973c,

'SE LVIN.Q CARAMORI Diretor-Presidente

ZI NO JOSÉ BE RNARDI Diretor-Superintendente
ANTÔNIO CARAMORI Diretor-Comercial'

ESTADO DE SANTACATARINA
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

COMISSÃO DE ENERGIA ELETRICA- CEE
EDITAL'DE TOMADA DE PREÇOS No. 07/73

COMUNICAÇÃO
A Comissão de Energia Elétrica - CEE - com sede à rua

Tenente Silveira, Edifício das Diretorias, 20. andar, em Flo

rianópolis. comunica que se encontra à disposição dos inte
ressados no endereço acima, os. elementos da Tomada de

preços no. 07/73, para aquisição de ferragens, isoladores,
condutores e material elétrico.

O Edital encontra-se afixado no "hall" de entrada da
Comissão de Energia Elétrica,

Para melhores esclarecimentos, e cópia do referido -

Edital, os interessados deverão dirigir-se a Divisão Adminis
trativa do Órgão, no local acima citado.

Florianó'polis, 02 de julho de 1973
'

Engo. Haroldo Paranhos Pederneiras
DI RETOR GERAL DA CEE

ATAIDE MADEIRA& IRMÃOS SíA - "MADEPESCA"
CGCMF:' No. 83.647,503/001

ASSEMBLÉIAGERAL EXTRAORDINÁRIA
CONVOCAÇÃO

Convocamos os senhores acionistas de "ATAIDE MADEIRA &

I RVlÃOS S/A - Madepesca" para reunirem-se em Assembléia Geral

Extraordinária, que terá lugar em sua sede social à rua Sete de

Setembro, 353 - A, na cidade de Criciúma, Estado de Santa Catari

na, no dia 13 de Jul ho de 1973, às 9,00 horas, para dei iberar sobre

os assuntos constantes da seguinte ordem do Dia:

a) - Alteração da Razão Social

b) - Proposta para transferência da sede social para Laguna
c) - Modificação de Cargo na Administração, com o consequente

reenquadramento e eleição de Diretores nos cargos e fixação das

respectivas remunerações;
d) - Outros assuntos de interesse social.

Criciúma, 30 de junho de 1973.
ATfd DE MADEI R A - Diretor Presidente'

ALCEBI ADES LUIZ M ADEI RA - Diretor Vice-Presidente

CONVITE PARA MISSA

Viúva e filhos de seu inesquec ivel JOÃO NEVES, convidam pa

rentes e pessoas de suas rei ações para a Missa de 60. mês de seu

falecimento que farão real izar hoje às 19 horas na Igreja Santo Antô

nio.
Desde já agradecem a todos que comparecerem a este ato de fé

cristã.

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI EXTRAVIADO O TI--rULO DE ELEITOR PERTENCENTE

AO SR. MARINa WI,GGERS, RESIDENTE EM BRAÇO DO NOR',
TE.

Braço do Norte, 29 de junho de 1973_

DOCUMENTO EXTRAVIADO

FOI Eo-XTRAVIADO O CERTIFICADO DE REGISTRO DO vEI"

CULO PLACA JE-0207, REGISTRO No. 344467, PERTENCEN
TE AO SR. MARINa WIGGERS,

Braço do Norte, 29 de Julho de 1973

DOCUMENTO EXTRAVIADO
FOI EXTRAVIADO A CARTEIRA DE HABILITAÇÃO, CATE,

GOR'IA PROFISSIONAL, PERTENCENTE AO SR. MARINa WIG,

GERS.

Braço do Norte, 29 de junho de 1973.

CERTI AmDO EXTRAVIADO

�oi perdido o Certificado de Propriedade do veiculo marca Volks

vvaqen, ano 1969, placas AB-3641, motor no. B9-602459, chassis

BF-269637, pertencente ao sr. Idalicio Doralicio Cardozo.
----

CE RTI FICADO EXTRAVIADO

Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Chevrolet-Opala, ano 1972, placas PH-0295, motor no,

52691 BB148073, pertencente a Sra. Delcia Vida Silveira.

Apartamento à rua Arno Hoeschel, com 175m2, 3

dormitôrios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,

amplo living, cozinha, dependência completa de em

pregada e garagem. Preço Cr$ 160.000,00 a combinar

ou com financiamento a longo prazo.

***

Apartamento nunca habitado no Edifício Solimar

com vista para a Baía Norte, portaria c/intercomuru

cador, 2 elevadores, apartamento de 3 dormitórios,

living/sala de jantar, 2 banheiros sendo 1 privativo do

casal, cozinha dependência completa para empregada
e garagem. Água quente inclusive na cozinha.

***

Sala em ediUcio novo na Felipe Schmidt, com-

50m2, banheiro, bem iluminada, tem ótima vista so

bre a Qaía Sul. Bom negócio. Preço Cr$ 43.000,00 à

vista ou Cr$ 48.000,00 a combinar em 12 meses.

***

Casa em Coqueiros em zona residencial, muito

bem dividida, excelente acabamento, vestíbulo, lava

bo, gabinete, living, sala de jantar, copa, cozinha, 3

dormitórios, 2 banheiros sendo 1 privativo do casal,

dependência completa de empregada, lavanderia,
churrasqueira, garagem, jardim e páteo todo gramado.
Cr$ 250,000,00 com possibilidades de amplo finan

ciamento.

. ***

Jardim Itaguaçu casa em estilo californiano muito

bem situada, em zona de belas residências, com vista

panorâmica sobre o' mar. Vestíbulo, lavabo, living
com lareira, sala de jantar, 3 dormitórios, cozinha, 2
banheiros sendo 1 privativo do casal, com banheira,

tipo pileta, lavanderia, dependência de empregada, P.

garagem para 2 carros. Preço Cr$ 200,000,00 a com

binar, aceita-se financiamento.
, (1

,d

COMERCIANTES E INDUSTRIAIS EM
GERAL - MUITA ATENÇÃO

QUERENDO VENDER SEU ESTABELECIMENTO COMER
CIAL OU INDÚSTRIAL, como Lojas, Bares e Restaurantes, Hotéis,
Lanchonetes, Farmácias, Fábricas, depósitos ou qualquer outro ra

mo de negócios, PROCURE-NOS COM URGÊNCIA. Rua João Pin

to 21 -.30. andar conjunto no. 9 - direto de segunda à Sábado até
18 horas.

CASA ALUGA-SE.

Situada no Centro com 200m2.
De preferência para Repartições Públicas' ou
Rrmas Comerciais.
I nformações à rua Feliciano Nunes Pires no.

17 das 12 às 14:00 e das 17 às 19:00 horas.

APARTAMENTO
'Aluga-se apartamento dotado de sala ampla, dois quartos,

cozinha, quarto de banho, área de serviços, situado à rua Duarte

Schutel.
Tratar à rua Urbano Sales no. 37, telefone 2981.

ALUGA-SE
Aluga-se casa à rua Souza França; 46 (próximo ao Estádio

Adolfo Konder), com um quarto, sala, copa, cozinha e banheiro.

Cr$ �50,00 mensal, Tratar à rua Moura 25 Barreiros.

TE RRENO NA AGRONOIViICA
c/5.000,00 de entrada e saldo 500,00 .rnensais, vendemos' bom

terreno de 20x22, dando frente para às ruas AI. Carneiro e Prof. '

João Tolentino. URGENTE. TR. Rua João Pinto 21 - 30. andar

Conj. 9 - De segunda à sábado direto até 18 horas.

OTIMO PONTO
No centro da cidade, sendo ótimo ponto comer

cial para qualquer ramo de negócio. Tratar pelo fone

3966 ou à Av. Rio Branco, 53.

CASA MISTA NO ESTREITO
C/15.oo0,00 de entrada e saldo em prestações de 500,00. Vendemos

casa c/garagem, 3 quartos, sala-copa, cozinha, banheiro etc. terreno

murado e ajardinado na frente, pertinho do Detran. Tr. Rua João

pinto 21 - 30. andar .: conj. 9. D� segunda à sábado direto até 18

horas.

APARTAMENTO ED. JORGE DAUX
CENTRO

Vende-se um apartamento cqrn 3 quartos, living,
banheiro, cozinha dependência de empregada, área de

serviço, 'com tapetes e armários embutidos. Preço:
Cr$ 135.000,00.' Tratar - EMEDAUX - Gastão. Fo

nes: 4604 - 3164 - 4340.

POLlCLlNICA SANTA CATARINA

/

Em fase de inauguração - No Estreito

HÃ VAGAS PARA MÉDICOS CLINICaS.

Tratar: Rua José Lins do Rego 147

Bom Abrigo

,EXCELENTE NEGOCIO
Vendemos Firma de Representações por conta própria, distribui

dora de .vários produtos já conhecidos, inclusive de afamados produ
tos do Paraná, Rio Grande' do Sul etc. e com grande possibilidade de

expansão, já com grande freguesia na cidade e toda região, com
6timas instalações, e ainda 2 vefculos semi-novos, Câmara frigor(fica
etc. URGENTíSSIMO Tr. Rua

.

.João Pinto 21 - 30. andar conj, 9.
De segunda à sábado direto até.18 horas.

APA'RTAMENTO EM CAMBORIÚ
, "

Vende-se apartamento no edifício Itamaraty com

, 2 quartos, banheiro, copa-cozinha com área d� 85,04
m2. Preço: Cr$ 85.000,00. Tratar - EMEDAUX

Gastão. Fones: 46Q4 - 3164 .; 4340.

LUXUOSO APARTAMENTO
Entre Beira-Mar Norte e centro, vendemos de frente, contendo 3

vastos dormitórios, sala-visita Star, copa-cozinha, banheiro

completo, dependência de empregada, áreas de serviço, armários

embutidos, piso com sinteko e pravenil e lustres. C/apenas
Cr$ 26.000,00 de entrada, parte a combinar e saldo restante

financiado em prestações mensais de Cr$ 1.100,00. Eventualmente
aceita-se um terreno 'nas imediações daTrindade como parte de

pagamento, Tr. R. João Pinto 21 - 30. andar - conj. 9

NOTA DE FALECIMENTO
A família do PROF. VICTOR WARKEN, cumpre o

doloroso dever de comunicar o seu falecimento ocorrido
ontem às,12 horas e 30min. no Hospital de Caridade.

O féretro sairá às 10 horas de hoje do necrotério daquele
nosocômio para o .ilrdim da Paz.

"1

RUA FELIPE SCHMIDT
Vendemos ótimo prédio, área constru ida 257,76m2. contendo ainda

uma área de terreno com mais de 200m2, servindo para residência

ou setor comercial, bom preço e com grande parte financiado,
aceitando como parte de pa;Jamento um apartamento, Tr. Rua João
Pinto no. 21 - 30. andar - conj. 9.

APTO. EM- COQUEIROS
Vende-se um apartamento em Coqueiros,

ótima localização, visão panorâmica, ainda
sem habite-se, com 130m2, com 3 quartos,
demais dependências e garagem, podendo ser

financiado.
Tratar com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.

ALUGA-SE
SALA NO ESTREITO

Ponto comercial ou escritório, sala de esquina, per-
t

to do Supermercado Odivan, sem problemas para es

tacionamento.
Tratar na lmcbiliárla Tavares Ltda. à rua dos Ilhéus

-- Ed. APLUB - 100. andar - sala 103 - Fone 3738
- Fpolis.

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, .,,�alizado na

Rua Felipe Schmidt, com 3 auar �..s e demais
dependências, podendo ser financiado.
Tratar' com Sr. Antônio; Fones: 4002 e

4050.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANnA.

Departamento deVeíCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade '9uf'jfO'1ii'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala - 4 cilindros - Branco ........•.•................ " .....•...•..... 70

Opala - 4 cilindros - Marfim Dourado ..........•.•.•.•.......... 70

Opala - 4 cilindros - Branco ·
.......................•.....•.......

69

Opala - 4 cil indro s - Cinza Prata 71

Volks - 1500 - Branco 70

Volks - 1300 - Vermelho 69

Volks - 1300 � Verde , : 69

Volks -:- 1600 - 4 popas - Vermelho.............................. 69

Volks - 1300 - Branco 68

Varianr - Branco 71

Karmanghia - Vermelho.................................................. 67

Buggy Kad�oon - Preto 71

COMÉRCIO DE

AUTO�VEl�·

Dodge 1.800 - Verde Floresta .. ,
,

O.K.

Fuscão - Branco Lotus ' O.K.

Ford Corcel Cupê Luxo - Azul Colonial O.K.

. Opala Cupê Especial - Branco Everest. . . . . . . . . . . .. O.K.

Belina - Branco Nevasca , O.K.

Fuscão - Azul Diamante , 1971

Fuscão - Laranja Granada
'

.. '. . . . . . . . . . . . . . .. 1971

TL Luxo - Azul Metálico 1971

TL � Portas - Verde Iguaçu 1972

Volks - Peróla '1968'
Vol ks - Bege Claro : .. ': 1964

Kombi - Bege Claro. , , '

, .. 1971

Kombi - Verde Caribe , ,
1968

Corcel Cupê STD - Azul Celeste ' ........•..
1971

Corcel Cupê STD - Branco Nevasca .. ' . . . . . . . . . . .. 1970

Corcel Cupê Luxo - Vermelho Metéoro 1969

Corcel 4 Portas - Amarelo Marambaiõ , . . . . . .. 1969

Esplanada - Az·ul Cideral '
1969

POSSUIMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO.-o.,'
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra. 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

GIiJI'''i C. RAMOS S.A.
-;;;' VE (CU LOS NOVOS

� Possuímos toda linha VW nas diversas co'

res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

V E (CU LOS USADOS

sedan - 1.200 - Cinza '. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1966

Kombi - Pérola . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1964

Secjan - 1.300- Azul Cobalto .-. . . . . . . • .. 1969

Sedan - 1.300 - Vermelho cereja . . .. 1969

Sedan - 1.600 - Branco lotus . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Sedan - 1.500 - Azul diamante ................• 1970

T.L. 2 - Azul diamante .. '.' . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970

Sedan - 1.300 - Branco lotus . • . • • . . . . • . . . • • . •. 1970

Variant - Azul pavão '.' •.......... , 71/72
Kombi -:- Bege claro. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

SedaI) - 1.500 - Azul diamante ........•....••. 1972

r;INANCIAMOS SEU,VEfcULO ATÉ 40 MESES

,�ta. KOE.RICH S.A.m
�-" Ccrnércio de Automóveis

iii

RUA A.LMIRANTE LAMEGO, 190

�REVENDEDOR AUTORIZADO
VOLKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1300 Vermel ho . . . . . . . .. 10

Sedan 1300 Azul diamante 70

Sedan 1300 Vermel ho cereja 70/71

Sedan 1300 Vermelho montana 72

Sedan 1300 Azul Arara
"

. . . . . . . . . . . . . . . 73

Sedan 1300 Bege Claro 69

Sedan 1300 Verde Foi ha .'

69

Sedan 1300 Vermel ho Cereja 68

5edan1300BegeNilo 68\
5edan 1300 Vermelho Cereja .. 67.

Sedan 1300 Azul Real . . . . . . . .

67

Sedan 1 200 Azu I 66

Sedan 4 Portas Branco Lotus 69

Sedan 4 Portas Branco Lotus 70

FINANCIAMEI\!TO ATÉ 40MESES

CARIONI AUTOMOVEIS
Vai ks 1 300 Branco.

Volks Bege.
Volks Azul _ .

Volks Verde .

Variant Vermel ha ..

. .. 1971
.1970
.1966

. .1966
1972

. .. 70/71
.1970
.1972
. 1972

Variam Bege .

Vol ksvvagen Verde Foi ha
Rural Willys ..

Chevrolet Pick Up C-lO

AV. �!Q �Ri�!'�COr r;3
FONE 2966

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

chevrolet Opala Especial 3 marchas cupê B/OK 1973

FOrd Corcel cupê STD BRANCO 1973
Vol ks 1500 verde hippe OK . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
Volks TL cupê branco lotus OK

'

1973
Chevrolet Opala 4 portas e/teto de vinil luxo 1971
Ibrd Corcel vermelho luxo 1969
Ford Gálaxie verde teta de vinil 1969
Ibrd Galaxie grená 1967

Dodge Dart verde fronteira cupê , 1971
Volks 1500 amarelo colonial ' 1972
Volks 1300 verde folha 1970
Vol ks 1300 verme Iho cereja , :. 1969
Volks 1300vermelhocereja ;

'

1968
Kombi STD branco lotus 1966
Volks 1200azul pastel 1960

CREDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

DIPRONAL - Distribuidora

de Produtos Nacionais Ltda

Corcel 4 portas .... '. . .. . _ . . .. .. .... .. "

Cores I 4 portas . . • . . . .. . . . .. .. . .

Volkswagé'n 1500 .

Karmanghia .

Kombi ,

,.

Pick-Up Kombi .

1970
1969
1971
1969 I'1970'
1968

f
�----------------------------------------

Rua Felipe Schmidt. 60 - Fones 3321 e 2197

�LORIANÓPOLlS - SC

AUTO LOCADORA 'COELHO
EM FLORIANOPOLlS,
AI;UGUE UM CARRO E DIRIJA VOC�
MESMO.

INFORMAÇÕES RESERVAS

RUA FELIPE SCHMIDT, 85

FON ES 2777 ou 2765

� JEN�,IROBA ��AUTOMOVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA 5S OK .•...........................

OPALA V/CORES OK � , ..

CORCEL CUP� .

VOLK51.500 .

TL 1.600 , .. o .

'êÕRC�L çP1'� .'::� :_.�_. :':.: '., .. _

OPALA ,
.

VOLKS .

GALAX.IE '
.

D.K.W. VEMAG ' .

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VENHA

CONHECER

o

MAVERICK

o MAIS NOVO PRODUTO DA

Modêlos

SUPER - SUPER-LUXO - GT

Florianópolis Veículos S.A.

Rua Santos Saraiva. 554 - FOlies: 6345 e 6351

TODA LINHA DE VEÍCULOS NOVOS FORD

o .seu revendedor FORD

O Maveric;, ,,�tá também no Consórcio FlORISA

1973
1973
1972
71-72
1971

6l)·m: : _'
1969
1968
1967

1965

VEtCUlOS USADOS

AlIa Qualidade
Dodge Sêdan . . .. 72

Dodge Cupê '" 71

Dodge SE 72

Dodge Sedan 70
Ford Galax ie ,..................... . 70

Opala Cupê
'

72

Opala Luxo . 70

Opala Sedan Luxo 71

Corcel Luxo Sedan " 69

Volkswagen 1500 72

Volkswagen 1500
' 71

Volkswagen 1300 , 67
Telefone - 6389 e 6393

FINANCIAMOS ATI:': 36 MESES
VEICULOS USADOS

vÁtO; � AUTOMOVEIS LTDA.
Brevemente em novo enrt�lreço
·Av.OsmarCu�ha, 20

Tel. 4739
ao lado do Posto Holiday

'-- -1, ,I�(.

ARCO-IRIS AUTOMOVEIS·
• Rua Fúlvio Aducci 690 ao lado do

,

Banco do Rio Grande do Sul
Ford Galaxie - Pérola

Opala Vermelho Luxo

Volks. Branco
Variant Vermelha ..

Corcel branco - 4 portas
. Corcel Cinzo Kilimanjara Cupê
Kombi Azul

Kombi Bege . . . . . .

Variant Azul diamante . .

Vai ks. 1500 Branco Lótus
Corcel GT Amarelo e preto

.

(

GATÃO AUTOMOVEIS
8ua Francisco Tolentino, 13 .- Fpolis, COM
PRA - TROCA E VENDA DE AUTO:\llÕ
VEIS - Fone: 29-80

1. Variant azul niágara"O K", 1973
2 Fuscão vermelho montana ••••...••.•••••••••. 197-2
3. Corcel GT azul cibele •••••••••••••••.•••••••• 196_9
4. Volkswagen branco •..••.•••..•••••••.•••••. 1969
5. Volkswagen 1500 várias cores "O K" •••••••••••• 1973
6. Opala várias cores "O K" •••.•.•••.•.••.••.•••• lê73
7. Corcel Luxo e STD. várias cores"O K" ••••••••••• 1973

( PROFISSIONAIS)
DR. SER-G·IO' D'E'C1CARVALHO

Endocrinologia
Curso de especi=l ização pela Pontiffcia Universidade Cato

.Iica do Rio de Janeu o.

Residência Médica (2 anos) no I nstituto Estadual de O ia
betes e Endocrinolpqia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓlbE - ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - s/15 - Ed. da
Associação Catarinense de Medicina - Forie 2575 - Diaria
mente a partir das 14,00 horas - Florianópolis.

Dr. PAULO ARUNDO PHIUPPI

. OUVIDOS-NARIZ-GARGANTA

. .

Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
- Rio de Janeiro.
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia de Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstico de- surdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 412

Diariamente elas 16,00 às 19,00 horas.

·DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose .- Alergia

Tratamento de Acne Pela Neve Carbonica "Pcelinq"
DEPILAÇÃO

-

Ex-Est aqi àno do Hospital das Clínicas da Universidade de
São Paulo. .

CONSULTAS: o'i'ariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerónimo Coelho, 35� - EcLf.CM

50. andar - sala 53 - fone 4438. '

I'

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Ciru rgia da U FSC

Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
C]J:V/Cl E ORí R(;{l DO :1/'ARE/./1O D/(;J:,-Sn
T'()
C!RUR(,'j_.·l (;U(l!
Consultório: Rua T. rj�ntes, 26 Tel.: 2131
Diariamente-das 16 às 18 horas
ilesjdência: RU3 Almirante Alvim, 28 . - Tel.: 2131

DRA. lÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E OB5TETRICIA

Consutt ór.o Ruo" .Je,On!lllO Coelho. 359 - sal" 54 - Eu .

da Assocac.io CiH;.!! inr�nsp de Mf'dicina ..

Alf'n(!f' dla'n'Tl(�nlr- d l)llr�11 rias 15 11()l'as.

For«-s ConSIJI:óYlr, .1995 f' RrsirlenC'o16190.

68
70
70
71
69
69
65
70
71
71
70

\
O ESTADO - 4 de iulho de 1973 - Pázína 13

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

Rua Deodoro, 18 .- Edifício Soraia, 13.

DR� RAUL CHEREM FILHO
Clínica Médica - reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente

das 12,30 às 1.6,00 horas:

DR. ANTO'NIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianó olis-

Advocacia, per Icia e'consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames qratotécnlcos, dactiloscôplcos e outros.

Perito-Chefe do Instituto de Criminal ística (1965-1967).
Representante do Estado no II Congresso Brasileiro de

ldentlficação Dactiloscôpica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicinã Legal e Criminologia (RGS-1964).

Estagiário no Instituto de Polícia Técnica do Estado de

São Paulo (1962).
Autor 'do Sistema Dactilosc6pico Cater inense, aprovado

pelo II Congresso de Identificação Dactilosc6pica
(GB-1963) .

AD\]OCACIACIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO·

. NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

DR. E. M. DA LUZ

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
.

Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

'DANTE H. F. DE PArrA
ADVOGADO
OAB-SC 121

Escritório: Felipe Schmidt, 58/�2 (Ed. CO-Illasa) - a.:>.

andar - conjuntos: 301 •.302 e 303 - Fones: 3257 e

2071.

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO

_ t. ", ,.CP� 901776.6.2&3. , ,

''I' Rua Fe.lipe����midt - Ed .. Dias Velho��.•�I�s615e616.

, tmlID .

MAJESTIC HOTEL.
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

SUMARÉ HOTEL
Em pleno centro comercial - Rua Felipe

Schrnidt no. 53.- fone 3449.

HOTI::L

ROVAL
RUA JOÃO PINTO _ FONES, )9SI .l. J,R.'.
FLORII\NÓPOLIS • SANTA CATARINA - BRA.SII.

A�ARTAMENTOS SUITES

B�R • JARDIM DE INVERNO· SALAo DE RI:CEPÇOES
TELEFONE . RÁDIO TELEVISÁO· GELADEIRA. AR CONDICIONADO

"ourCIMENTO ctNTlAL . �AVANOUIA . ESCRITORIO P"IA HOSPEDES

OSCAR PALACE HOTEL-
FLORIANÔPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286

TUBARÃO:CORONELCOLAÇO,35
Fone 1611

LUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schrnidt, 9 Florianópolis

SWENSON PAlACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 ve ículos

COM AQUELE CAFÉ MATINAL
Rua Santos Saraiva. 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra. 26 - Fone 2968

CAL NÃO É MAIS PROBLEMA

C11 ce pedra branco, �ii17:; e branco hideata
rio.

DIRETO DA fÁBRICA
Os melhores preços da praça"entrega a domí

cflio. venda no varejo e atacado.'
EUCLIDES COMANDOLLI Rua José Cân-

dido da Silva, 280.
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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NA ILHA - CENTRO - RESIDÊNCIAS E APARTAMENTOS
APARTAMENTO EDIFÍCIO CARLOS
TAULOIS: 1 dormitório, living, banhei
ro, coz in ha e área de serviço. A ser entre

gue dentro de poucos dias, Parte finan

ciada. Frente para a Rua Tenente Silvei

ra.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO MAR
GARIDA: - Linda vista para a bafa
SUL, com 3 quartos, living, sala, cozi

nha, banheiro social, área de serviço e

dependência de empregada. 2 armários
embutidos. Todo acarpetado. Área cons

tru ída 101m2. Pode ser financiado.

APTO. ED. FRANCI�CO NAPPI - 3

dormitórios, living, cozinha, 2 banheiros,
dependência de empregada e garagem.
Área 148,56m2. Pequena Entrada e sal-
do financiado.

'

LOJA NO EDIFÍCIO JORGE DAUX
- Ampla loja com frente para a Rua dos
Ilhéus. Preço Cr$ 70.000,00 somente à

"

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO AR-
THUR:

'

Com 1 dormitório, cozinha, livinq, de

pendência de empregada (completa),
área de serviço e copa. A rea constru ída

60;QOm2.
'

CASA ANTIGA.NA RUA ALVES DE
BRITO: <,
Vendemos uma casa antiga, para ser de
molida e aproveitado o terreno de 10m
dé frente por 43 de fundos. Bom- preço.

EDIFÍCIO CARLOS TAULOIS
Apartamentos com garagem. Fino' acaba
mento, banheiro e cozinha com azulejo
decorado até o teto. Parte do pagamento
financiado.

EDIFicIO ANITA GARIBALDI
Escritório - 1 a. sobre-loja
Área 38,99m2. Bom preço.

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX - Duas amplas e arejadas salas
próprias para consultório medico ou

escritório. Ótimo preço, sendo parte
financiado.

, RUA SILVA JARDIM
Três casas geminadas com 126m2,' em
terreno de 23,20m. de frente por
25,00m2. de fundos cl Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living, cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

AP ART AMENTO NO EDIFÍCIO
ARTUR: 70. andar, com 1 quarto, sala,
cozinha e banheiro. Preço bom, paga
mento facilitado.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bel íssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250 000,00 com 50% de
entrada-e saldo a combinar.

EDIFICIO "DIAs VELHO" RUA
FELIPE SCHMIDT
Sala desocupada, com 36m2, por ótimo
preço.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 'q 5.000,OQa vista.

APARTAMENTO NO EDIFÍCIO BRI
GADEIRO FAGUNDES - 2 quartos, ba
nheíro, sala, cozinha e área de serviço.
Area constru Ida: 60,oom2. Facillta-se
parte do peqamemo,

CONJUNTO DE SALAS NO EDIFrCIO
DIAS VELHO:
2 boas salas bem arejadas, com área de

68,00m2, no 80. andar, com linda vista
, panorâmica, Bom preço. Parte facilitada.

LOJA NO EDIFÍCIO VISCo DE OURO
PRETO:
Loja no. 14, com 38,49m2, na Galeria ao

lado dos elevadores à Rua Visco de Ouro

Preto, êsquina com Praça Pereira Olivei
ra.

RUA MAJORCOSTA:
Boa casa com dois pavimentos, bem

localizada, com 3 quartos, living, dois
banheiros, copa, cozinha, área de serviço.
Ótimo preço.

RUA DEODORO - EDIFItIO SO
RAYA:
Sala para escritório no 20. andar do Edi
ffcio Sorava por bom preço e a metade
financiada.

RUA FELIPE SCHMIDT ESQUINA
COM PADRE ROMA:
Vaga de garagem no EDIFICIO AR
THUR. Cr$ 10.000,00

EDIFÍCIO DANIELA - RUA ANITA
GARffiALDI:
Apartamento com 2 quartos, 1 sala, ba
nheiro" cozinha e depe-ndência de empre
gada. Vaga de garagem. Linda vista pano
I àrnlca, Preço bem para ser vendido logo.

APARTAMENTO NO EDIFICIO PRA
ÇAXV:
Com sala, quarto, banheiro e cozinha.
Parte do pagamento facilitada. Área
45,8�m2.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 m2..

Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de

pendência de empregada, área de serviço.
Com a rrn a r r o s embutidos.
Cr$ 85 000,00 a combinar.

BAIRROS RUA SÃO VICENTE DE PAULA -

AGRONÔMICA - Casa com 5 quartos,
salas, living, 2 banheiros, cozinha, gara-

RESIOENCIAS-"�d"�'iço.
R U A ANTONIO ELEUTÉRIO

VIEIRA - AGRONÔMICA
Residência de alvenaria com 2 pavi

mentos, tendo na parte superior 3 dormi
tórios, banheiro social e área de serv iço.
Na parte inferior: amplo living, cozinha,
dependência de empregada completa,
garagem .e despensa. Cozinha e. banheiro
com piso marmorizado e 'azulejo até o

·teto. PREÇO: Cr$ 120.000,00 com Cr$
50.000,00 financiado pelo IPESC e saldo
com relativa facilidade.

•

Rua ANTÔ.�IO ELEUTÉRIO VIE I RA
- AGRONOMICA - Casa de material
com 2 pavimentos com área de 132m2, 3
quartos, sala de jantar, banheiro, gara
gem, duas salas. Facilita-se.

RUA CAPITÃO ROMUALDO DE
BARROS - TRINDADE

B e I í ss ima residência de alvenaria
constru (da sobre pilotis com 4 quartos,
livinq, 2 banheiros sociais com azulejos
até o teto, copa-cozinha, garagem e

amplo porão de 85 m2 sob pilotls.Área
constru Ida de 142 m2 da UFSC. PREÇO
DE OCASIÃO COM 50% DE ENTRA
DA E SALDO FACILITADO EM 12
MESE�.

RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI
CA
Belíssima casa de alvenaria com 90,70m2
em terreno de 8,40 x 50m., frente em

pilotis com' 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te-'

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte: Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

JARDIM ITA.GUAÇU - COQUEIROS
- Casa com 84m2. Terreno de 3f·1m2. 2

quartos, sala, living, cozinha e banheiro,
porão com duas peças habitáveis. Entra
da para carro. Rua Calçada.

RUA FULVIO ADUCCI:
Apartamento com 2 quartos, livinq,

copa-cozinha, área de serviço e banheiro.
Área construída: 79,16m2.
Cr$ 65.000,00 sendo c-s 40.000,00
financiados.

NO CONTINENTE RESIOENCIAS
•

RUA CELSO BAYNA - JARDIM
ATLÂ.'\fTICO
Excelente residência com 1 su ite privati
va, 3 dormitórios, amplo living, refeitó
rio, área de circulação, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência de emprega
da, lavanderia e abrigo coberto para car

ro. 146,74m2 de área constru ída com fi

·nlssimo acabamento de gosto apurado. É
quase impossível descrevê-Ia. Preço aces

sível e super facilitado

RUA MATTOS AREAS - ESTREITO:
Casa mista de 7 x 14 com 15 peças em

terreno de 10 x 30 - Cr$ 60.000,00
aceitando como parte de pagamento,
auto ou imóvel de menor valor.

MORRO DO VIVEIRO - BIGUAÇU
Casa de alvenaria, com 120m2.- terreno
de 1.152m2 (três lotes) frente para a

BR-llJ1, perto da POlícia Rodoviária.

Preço Cr$ 63.000',00, com 50% de entra

da e o saldo em 10 pagamentos.

RUA DQS. NAVEGANTES -

ESTREITO - casa situada em

tetreno de 300,00 m2. Preço
Cr$ 15.000,00 ã vista. Negó
cio urgente.

RUA ALBERTO PASQUALINI -

ESTREITO:-
Casa rrusta .com 75,60 m2 de construção
em terreno de 10 x 30, com sala, living,
2 quartos, banheiro social, varanda,
copa-cozi nha e abrigo para carro.

RUA TOLENTINO DE CARVALHO -

ESTREITO: - 2 casas, sendo uma de
alvenaria" com sala, 3 quartos, cozinha,
banheiro, lavabo, varanda e tanque, com
60m2 e outra casa mista, coI11 sala, 2.
quartos, banheiro, cozinha; tanque e

abrigo para carro, com 57m2, em terreno

de 400m2. Facilita-seo pagamento.

CASA DE ALVENARIA NO JARDIM
ATLÂNTICO:

.

Com 3 quartos, sala, cozinha, garagem,
área coberta e banheiro.' Armários embu
tidos. Ótimo preço.

RUA' CÂNDIDO AMARO DAMASIO
(DA ORAN) - BARREIROS:
Para fábrica, indústria ou Depósito. 1

galpão de madeira com 520m2 e um gal
pão de material em fase de acabamento,
edificados em terreno de 3.600m2 (8 10-
tes). Negócio urgente. Facilita-se parte
do pagamento.

RUA POETA FRANCISCO MACHADO
DE SOUZA -r ESTREITO: - Casa próxi-'
ma a Casa da Amizade, com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, lavabo e varanda.

Abrigo para carro. Terreno de 12x30m,
com linda vista panorâmica para as balas
NORTE E SUL. ÓTIMO PREÇO FI
NANCIADO.

RUA TOBIAS BARRETO - ESfREITO
Casa de alvenaria, com 165m2, p.m
terreno de 12,50x35,00m. 3 quartos,
copa, cozinha, banheiro, varanda e

quarto de empregada. 50% de entrada e

o saldo a combinar.

RUA JOSE DO PATROCINIO - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem Para 2 carros. Dependências
completas para empregada mais um salão
disponfvel para ampliação. 161,50 m2 de
construção em terreno de 300 m2.
Preço: 70.000,00 com 50% de entrada e

saldo facilitado.

PADARIA EM CAMPINAS,.Mun, de São
José, em terreno de 325,00m2 com área
útil de 212,75m2, equipada com forno
SUPER VULCÃO No. 7, à lenha e de
mais máquinas. Moinho para farinha de
rosca; estufa. Capacidade 15 sacos diá
rios de fabricação única na região. Parte
do pagamento factlitado.

RUA. SANTA CATARINA - ESTREI
. TO - Casa nova, com 3 quartos, ampla
sala, banheiro decorado, cozinha, copa e

garagem. Parte financiada. Ótimo preço.

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO,
- Boa casa de alvenaria cl 4 quartos, sa
Ia. copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão constru (do sobre a parte da cozi
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área constru ída. Próxima ao mar e rua

calçada. Cr$ 90.000,00.

TERRENOS
RUA MOURA - BARREIROS:
Terreno de 12x30,00m. Preço: Cr$
5.000,00.

Lote de 12,OOm de frente

por 20,00m de fundos, ao lado do EDI

F fCIO NORMANDIE. Cr$ 22.000,00
sendo Cr$ 12.000;00 de entrada E! 10

prestações de Cr$ 1.000,00.

RUA FLÃVIO VIEIRA DA ROSA
BARREIROS:-
310tes de 11 >\34,60 com área total de

1.228,40 m2. Tem água encanada.

Cr$ 7.000,00 cada lote.

TERRENO NO JAR,DIM ATLÂNTICO,'
Bar bada, por apenas' Cr$ 9.000,00.
Lindo ... Lindo.

BOM ABRIGO
Terreno na rua João Meirelles com

285,60 m2 muito bem localizado. O

preço é uma barbada: apenas Cr$
10.000,00 À VISTA.

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo ao Hospital Sagrada
Farnfl ia com 11 x .19m. Cr$ 12,.000,00.

MORRO DAS PEDRAS
Lindo terreno, com 4.636m2
(42,60x 11 O ,DOm), frente para a estrada
geral, distante apenas 100 metrosida
praia. Muitas árvores frutfferas e belo

bambuzal. Serve para casa de campo,
qranja ou pomar. Preço? Apenas
Cr$ 18.0�0,00.

JARDIM AEROPORTO - Lote bem lo

calizado, próximo do Aeroporto com

327,00 metros. Cr$ 1.500,00.
VILA DUQUE DE CAXIAS - BARREI
ROS
4 lotes de terreno por apenas

Cr$ 6.000,00. Oferta por curto tempo.

SÃo'MIGUEL - PRAIA DE BAIXO:
Terreno com 1.560m2 sito em São

Miguel, Munic(pio de 8iguaçu, frente
para a BR-101, KM.191, na Praia de'
Baixo, existindo alicerce de alvenaria

para casa de madeira.

BAIRRO SANTO ANTÔNIO, BARREI
ROS,
Rua Manoel Loureiro, 2 lotes de

10x30m, a Cr$ 6.000,00 cada um.

JAÀDIM CIDADE DE FLORIANÓ
POLIS, BARR-EIROS,
1 lote com 360,00m2 (12x30), �ua "C",
no. 446, próximo a "ORAN" -

Cr$ 5_000,00.
JARDIM SANTA MÔNICA, TRINDA-

�;t�����arf)preçoótlmõ, a vista.

RUA ALMIRANTE CARNEIRO -

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10,25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada 'de
Cr$ 4.qOO,00 e 4 x Cr$ 1.000,00.

.

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno com 58m de frente por 340 de
fundos com 2 casas de material e 2 de
madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE
PCIONAIS.

.

.

"'.

S
CANASVIEIRAs. .•

BALNEAR IO .' ���1s�� b��a;Vi��r�Sa�:;a�O 1d3a,:0���,g�
- Qr$.1 0.000,00.

.'

LAGOA DA CONCEÍÇÃO
SAMBAQUI -P,RAIADASFLORES 2 lindos lotes no loteamento "ZERBI
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala, LINS", na Avenida Principal.
cozinha, banheiro constru (da em terreno 2 lotes a Cr$ 8.000,00 cada um a 00 me-
de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com tros da Avenida Principal. Negócio ur-

pequenas facilidades. gente.

TAPERA
Casa de madeira, situada num lindo

recanto, com 2 quartos, 2 salas, cosinha
e chuveiro externo, nova, em frente a

ILHA' PERALTA. Árvores frutfferas.
.Cr$ 15.000,00 à vista. Estuda-se contra

PRAIA DOS INGLESES - Casa de ma

deira, perto do grupo Escolar, bem no

centro da localidade, contendo 4 quar
tos, sala, cozinha, banheiro e garagem pa
ra dois carros. Terreno de 444,OOm2.
Preço: Cr$ 20.000,00 à vista ou

Cr$ 25.000,00 parte financiada.

SITIO EM RATONES
com 30.000 m2 de terreno com árvores
frut íferas e cultivado com plantações
diversas. Cortado pela Estrada geral de

Ratones a Canasvieiras. Água de cacheei-
.

ra em abundância. Cr$ 12.000,00 a com-

CANASVIEIRAS - CACHOEIRA DE
BOM JESUS
Casa de veraneio próxima ao mar, com 3
dormitórios; hall, banheiro social, amplo
living e varandão. Na parte inferior: Co
pa, cozinha e banheiro social. Área co

berta para 3 ou 4 automóveis. Área cons
trufda de 146,25 m2 em terreno de 17 x
27. MOBILIADO - Preço Acesslvel com
algumas facilidades.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



ALUGA-SE

, APARTAMENTOS
Rua Anita Garibaldi,

I

"Ed. Anita Garibaldi"
Apto.l0Çl2 C/2 quartos, sala cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 750,00 +condo
m(nio-

Apto, 1202 C/2 quartos, sala, cozinha e

banheiro, Alug. Cr$ 750,00 -condom(
nip-

Rua Felipe Schrnídt.,
.

' "Ed. Brigadeiro Fagundes"
Apto.66 C/3 quartos, sala, cozinha e ba-' .

nheiro, Alug. Cr$ 850,00
_

+condomf
nlo=

Rua Tenente Silveira, 105 Apto. no.l
.C/2 quartos, sala, cozinha e banheiro -'

Alug. Cr$ 1.400,00 =condom (nio- (to
.do mobiliado]

Ed, Vilma - B.N.H. - Apto. 101 C/2
quartos, sala, cozinha e banheiro,
Alug. Cr$ 530,00 -condom rnio-

Rua Felipe Schmidt,
Ed. Arthur

'Apto. no. 102 Cll quarto, sala, cozinha
e banheiro - Alug. Cr$ 504,00

.

I
'

Apto.103 Cll quertovsala, cozinha e ba

nheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condomf- '

,nio-

Apto.l04 Cll quarto, sala, cozinh�. ba
nheiro Alug. Cr$ 504,00 =ccndomfnio+

.

APto.605 Cll quarto, sala, cozlnha e ba

nheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condomf
nio-

Apto.802 Cll quarto, sala, cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 504,00 -condo
mfnio-

Apto.1004 Cll quarto, sala, cozinha e

banheiro, Alug. Cr$ 504,00 =condorn í

nio-

Rua Anita Garibaldi;
"Ed. Anita Garibaldi"

Apto.:303 C/2 quartos, sala, cozinha e

banheiro - Alug. Cr$ 1.000,00 -condo
mfnio-

,AptoA02 C/2 quartos, sala, cozinha e,
banheiro - J;\lug. Cr$ 750,I:JO =condo
m(nio-

Apto.501 Cll quarto, sala cozinha e ba

nheiro, Alug. Cr$ 550,00 -condom f
,

nlo=-

, (. l- .

�
. ,

. Apto.5Ó2 Cf.-2�"Iuartos, sala cozinha e ba

nheiro, Alug;- .Cr$ 750,00 -condom r"
nio-

Apto.504 C11 quarto, sala cozinha e, ba
nheiro - Alug. Cr$ 550,00 -condomf-.
nio-

Apto.505 C/2 quartos, sala coztnha e ba
nheiro, Alug. Cr$ BOO,OO -condom('
nio-

Apto.605 C/2 quartos, sala cozinha e ba

nheiro, A149. Cr$ 750,00 -condom f
nio-

SALAS
Ed. Julieta - 205 Alug.Cr$ 450,00

Ed. Partenon - 206 Alug. Cr$ 516,00

Centro Ex. M. Daux 5/405 - Alug.
Cr$ 550,00

Centro Ex. M. Daux - 5/504-505 - Alug.
Cr$ 1.000,00

Centro Ex. M. Daux - 5/1006, Alug.
Cr$ 400,00

Ed. Solar D. Marinez - S/comer. Alug.
c-s 700,00

Rua João Pinto, esq, Sala - Alug.
c-s 550,00

Ed. Soraya, no. 35 - Alug. Cr$ 400,00

Ed. Dias Velho - 1114 - Alug.
Cr$ 700,00

Ed. Dias Velho - S/L 8 - Alug.
Cr$ 500,00

Rua Sta. Rita de Cássia no. 128, Estreito
- Aluguel Cr$ 350,00

CASAS
Rua Rosa no. 72 ::._ 'Barreiros C/3 quar
tos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
Cr$ 250,00

Rua Liberato Bitencourt, 20 C/2 quar
tos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
Cr$ 360,00

Rua Tomás João dos Sant�s, no. 17 par
te de baixo c/frente pLrua seguinte C/2
quartos, sala, cozinha e banheiro - Alug.
Cr$ 600,00

flua José Lins do Rego, 330 Bom Abrigo
- Coqueiros C/2 quartos, c/arrnárlo em

butido sala, cozin ha c/f6rm ica, garage e

banheiro - Alug. Cr$ 850,00

Rua Aristide Lobo, 62 C/4 quartos, 3'
. salas, copa, cozinha e banheiro, garage e

porão habltável - Alug. C�$ 1.200,00

Dê pode jogar tranquilo. Vitória atua desfalcado

Vasco �oie, contra
'0 Vitória. Depois

•

os paraguaios
SALVADOR - O Vasco da Gama enfrenta o Vitória

.hoje à noite no Estádio da Fonte Nova, em jogo promovido
pelo Governo do Estado e corro parte das comemorações
do sesquicentenário da independência da Bahia. O clube

carioca, que chegará hoje a Salvador, receberá a quota de
Cr$ 60 mil.

'

A partida correçará às 20h30min e será com portões
abertos ao público, numa homenagem do Governo, que
pretende dar um cunho popular às festividades dos 150
anos da independência na Bahia. Antes do jogo haverá

exibição de ginástica moderna a cargo de 1.200 alunos de

colégios oficiais de Salvador e de 400 cadetes da academia
de polícia militar, e exibição de uma banda de música com

posta de 2.000 figurantes, todos estudantes.
Apesar de ter 'relutado em ser o adversário do Vasco,

devido ao jogo que realizará 'domingo com o Bahia, decidin
do o segundo turno do campeonato baiano, o Vitória jogará
desfalcado dos seus melhores jogadores, por decisão do
técnico Paulinho-de Almeida. Pelo menos 4 titulares llão

; participarão da partida. O time provável que enfrentará o

Vasco é o seguinte: Aguinaldo; Roberto ou França, Dutra"
, Valter e Valença; Luciano e Didi; Osní, Gibira, Marcílio e

Mário Sérgio ou Humberto.
.

PARAGUAIOS
A seleção paraguaia de futebol, que se prepara para

disputar as eliminatórias ao mundial de 74 na Alemanha,
chegará amanhã a Salvador, para fazer dois jogos na Bahia.
Domingo, a equipe guarani - o seu técnico é o brasileiro
Paulo Amaral- jogará em Feira de Santana contra o Flumi
nense. A segunda exibição dos paraguaios será quarta-feira,
dia 11, no Estádio da Fonte Nova. O adversário só será
conhecido domingo à noite, apôs 9 jogo Vitória x Bahia, tia
decisão do segundo turno do campeonato baiano. Quem
vencer enfrentará a seleção paraguaia, que receberá a quota'

• i líquida de Cr$ 14 mil dólares - cercá de 84 mil cruzeiros,
pelos dois jogos.

o casal João Paulo de Oliveira e Hermínia
Clara de Oliveira, naturais e residentes em

Itapema, comemora hoje 65 anos de casa

mento. O casal tem 15 filhos, 30 netos e 12
bisnetos. Seus filhos, netos e bisnetos, man

dam celebrar missa fim Ação de Graça no pró
ximo domingo na Igreja de Ítapema. Logo
após reúnem toda a famíliaem um jantar.

fesa do Brasil. Em duas ocasiões es

tiveram a ponto de marcar gol: nu
ma delas Marco Antônio conjurou o

perigo. em cima da linha de gol; na
outra, Gibbons recolheu o passe do'

centro-avante Dougan e chutou a

bola contra o travessão. Seis minu

tos mais tarde, os brasileiros volta
ram a marcar. Paulo César marcou
seu segundo tento com um potente'
chute -de 30 metros de ,distância
muito bem colocado, tornando inú

til a estirada de Jennings. '

EQUIPES:
BRASIL: Leão; Zé Maria, Luís

Pereira, Piazza e Marco Antônio;
Ciodoaldo , Rivelino e Paulo César;
Valdomiro Jairzinho e Dirceu.

IRLANDA: Jennings; Craig, Mul
ligan, Hunter e CarroU; Giles, Mar
tin, O'Neill; Conroy, Dougan e Gi
vens.

[SELEÇÃO I
Poderia ser um jogo fácil, mas
as falhas da defesa quase
transformavam uma vitória tranquila
num desastroso resultado

"

Brasil cheio de fal·hlls,
contra a garra da Irlanda

Jog�dores assinaram outra nota.

(Mas a pedido de João Havelange)
Dublin - A intervenção. do presi

dente da CBD, João Havelange, ter
minou' por obrigar os jogadores da

seleção brasileira a assinar uma nova

nota, desta vez em tom conciliató
rio e-Ele-retratação com relação à

imprensa esportiva,
A nota anterior, que conunicava

a decisão dos 21 jogadores em som

per com a imprensa, foi motivada,
segundo se observou, pela interven

ção infeliz de Antônio do Passo.
Ontem pela manhã, li ' iniciativa de

paz" foi distribuída à imprensa no

hotel onde se hospeda a delegação.
Sua íntegra é a seguinte:

'

"Aos membr os da imprensa do
Brasil- Escrita, falada e televisada"

Os jogadores da seleção brasileira
de futebol, abaixo assinados, reuni
dos no dia 2 do corrente, no hotel
Çreshan, em. ·Qublin, consider�do

1 .....;,

Dublin � CAP) - O Brasilde�ro
tou a Irlanda por 4 x 3, num jogo
amistoso no' Estádio Landedowne.

O primeiro tempo terminou em

2 a 1 para os brasileiros. Paulo Cé-:

'sar, com dois gols, Jairzinho e Val

domíro (oram os que marcaram pa
ra o Brasil. Martin, Dougan e Cón- '

roy marcaram pela Irlanda.

.

Cerca 'de trinta mil espectadores
assistiram ao encontro. Este foi o
último jogo do total de noye da
excursão que o selecionado brasilei
ro realizou no norte da África e Eu

ropa, como preparação para o pró
ximo campeonato mundial.

PDs 12 minutos o beque CarroU
. derrubou Jairzinho na área e Paulo
César cobrando a penalidade. mar
cou o primeiro gol brasileiro.

Desde o in icío da partida a sele-

ção brasileira não encontrou dificul
dades em desarticular a defesa da
Irlanda.

Aos' 28 minutos, os irlandeses
marcaram um gol depois de uma

confusão na área brasileira. O golei
ro Leão não conseguiu segurar uma
bola centrada frente ao seu arco.

Martin aproveitou-se disso para
marcar o gol com o arco brasileiro
totalmente desguarnecido.

O segundo gol brasileiro ocorreu

aos 43 minutos de jogo q1Jando Clo
doaldo tirou a bola de·O'Neill, dri
blou vários adversários e centrou

para Jairzinho, que apenas teve o

trabalho de empurrar a pelota para
as redes dá Irlanda.

,,' os" irlandeses demonstraram um

grande espírito de luta e por vezes
conseguiram furar o bloqueio da de-

que a decisão adotada em Glasgow
'serviu para que fossem.praticamen
te identificados os profissionais da
imprensa do rádio e da televisão
que deturpavam os fatos e assaca

vam irreais acusações contra os inte

grantes da delegação; Considerando
que o ilustre e digno presidente da

Confederação Brasileira de Despor
tos, João Havelange, em reunião an-

terior na presença dos Drs. Sílvio
Corrêa Pâ�heco, Antônio do Passo e
Abílio de Almeida manifestou ao

atleta Wilson Piazza, capitão da
equipe, a segurança de providências,
1 serem adotadas. para que os fatos

determinantes daquela decisão não
se repitam por ocasião da Copa do
Mundo do próximo ano; conside
rando, por outro lado, que a medi
da de Glasgow, embora justa e obje-

..) ::; .....1 .....

tivando resguardar a honra e a repu
tação profissional dos que a' adota

ram, prejudicaria, se vigorasse inde

finidamente, a uma considerável
parcela da imprensa que se preocu
pa tão somente com a informação
honesta e a crítica construtiva; con
siderando,' finalmente, o sincero de

sejo de que todos retornem ao Bra
sil e aos seus lares com os espíritos
desarmados. e os corações abertos
para receberem o carinho de seus

familiares, dos seus amigos e do ge
neroso povo brasileiro.

-, Decidem - reatar o diálogo com

a imprensa rádio e televisão espe
rãndo compreensão daqueles profis
sionais que não cogitaram atingir a

reflexão da parcela minoritária que
'provocou a reação de Glasgow.'

Dublin, dois de julho de 1973.

, �ssJP,wn í:\;nota, os 21 jogadores.

CASA VITOR CORRETORES

CONTINUA NA GRANDE PROMOÇÃO: LÃ
DE 47,00 POR APENAS 33,00, MALHAS A

I 26,00�

RIJA CONSELHEI RO MAFRA, 27.\...
. .

De ambos os sexos, para trabalhar no De-'

partamento Consórcio Nacional Ford.
Os candidatos poderão apresentar-se na 01-

PRONAL, sito a rua I Max Schramm, 20, no
I

Estreito.

Das 7,30 às 11,30 das 13,30 às 17,30
Falar com o sr. -amil ou Vanda.

AO mlLIOflARIO
DA S.A. GAZETA DE NOTíCIAS IN'FORMA

CONFI·RA O SEU CUPON
Resultados do Dia 27/06/73

LOTERIA FEDERAL , BOLA0 MILlONARIO

,1 Q Premio 38.700 1 el' Premio 31.700
2Q Premio 44.231 2 º Premio 49.231
3°_ Premio 10,.049 39 Premio'

.

73.049
.

.

I I 4Q Premio 08.973 4º Prel1.1 io 88.973
"

59 Premio 08.488 59 Premio 00.488
Resultados do dia: 30/06/73 •

BOLA0· MIUONARIOLOTERIA FEDERAL

1 Q Premio 26.828-" 1 9 Premio 78.828
2 Q Premio 22.578 2 º Premio 60.578'
39 18.760

•

1" A

39 Premio 09.760Premio·

16.709
.�,

71.7094Q' Premio 49 Premio'

5Q Premio 16.471 5 g'''Premio 28.471
OBSERVAÇAO PARA MAIORES ESCLARECIMENTOS PROCURE A LOJA DE SUA CIDADE

Na 40. rua transversal a esquerda da Rup
Otto Malina, C/4 quartos, 2 salas, cozi
nha e banheiro - Dep. empregada e gara
ge - Alug. Cr$ 550,00 .

i!yj A.GCNZAG� e.A.
'u;: .NO.N.I"ARI. r,NC·ORPORAÇO.1II IMQ ....Á"'I..

.

�CRCI 74,_ CREA 2493 _ lOs. Região _ Sede pr6pd���� A� Arcipreste fraiva·, 11 FpÇllis
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Viagem a CaR1pinas pode resolver
um dos problemas do Figueirense

Até Antônio Clemente desconhecia, mas a

verdade é que, na manhã de ontem, pelo vôo 130

da Varig, viajaram para São Paulo o presidente do

Figueirense e o treinador Antonínho,

O motivo primordial da viagem, foi tentar a

contratação de reforços, visando o campeonato

Nacional, já que Antoninho acha necessário a

vinda deles o quanto antes para se adaptarem aos

planos de trabalhos e à equipe. Os jogadores de

Santa Catarina, entre eles, Ladinho, do América,
Joel do Hercílío Luz e Beto, atualmente no Grê
mio Portoalegrense (o visse pertence ao Amé

rica), já não, mais interessam ao clube. Isto por

que o prôprío Figueirense não quis alterar o cam

peonato estadual na útlima reunião do Arbitral,
já que os demais clubes, se propunham a modi

ficá-Io, ':, tão logo ele terminasse, não criariam

obstáculos em ceder por empréstimos os jogado
res que interessassem ao representante de Santa
Catarina no Nacional.

EM CAMPINAS

Às 10hSOmin de ontem, logo após a chegada
do Electra da Varig no aeroporto do Galeão, o

presidente do Figueirense e Antoninho, se dirigi
ram em carro particular até Campinas. O jogador
que está nos planos do Figueira nesta cidade é o

goleiro Valdir Peres; atualmente na Ponte Preta,
desclassificada para as finais do campeonato pau

lista. Em seguida, os dois foram para São Caetano

do Sul, acertar os detalhes da partida amistosa

para o próximo dia 28, contra o SAAD.
,

REFORÇOS
Somente hoje, serão conhecidos oficialmente

os primeiros reforços que reforçarão o plantel do

Figueira para o Nacional. Valdir Peres, o primeiro
da lista já está praticamen te contratado, pois tan
to atleta como clube.jâ encontraram um denomi

nador comum. De São Paulo, Antoninho deverá

viajar para o Paraná, onde tentará trazer três joga
dores do União Bandeirantes.

Sem muito alarde, presidente e técnico viajaram
ontem de rnaahã cedo para Campinas,
onde os dois pretendem solucionar, pelo menos

um dos problemas do Figueirense
para o campeonato nacional. Talvez Antoninho

consiga, no interior de São Paulo

grande parte dos jogadores que necessita

para a campanha do nacional

Figueirense ainda sofre as

consequências de domingo
Eduardo (Bolinha) num programa de televisão

na noite de segunda-feira, as quais desmentiu

tudo, Iberê preferiu apenas falar dos lesionados.
- Já faz mais de um ano que não falo com

Bolinha. Jamais iria abrir a boca para criticar

Jorge Ferreira e estou com a consciência tran

quila. Prefiro não falar muito neste assunto.

Minha preocupação é com os jogadores machu
cados. Vou fazer trabalho localizado na concen-

•

tração com colchões, para evitar a umidade. O

campo está molhado e poderá agravar as contu

sões. Acredito na recuperação deles e, o que

mais me preocupa é Pinga.
Depois das massagens e com o joelho no

forno quente, Luiz Everton comentou: "O Mil
tinho quase me deixa no estaleiro por uma

temporada. Mas dou razão em parte para ele,
pois se não baixasse o sarrafo, eu faturava e o

Figueira ganhava."

As consequências de Gilberto Nahas ter

dado condições de jogo' ao campo do Adolfo

Konder, o último domingo entre Figueirense e

Juventus, não resultaram apenas na perda de

um ponto jogando em casa. O .fato negativo da

partida está registrado no departamento médico

do Figueira, mais precisamente na enfermaria.

Moenda, com infecção na parte anterior da

perna, Tião Marino com dores musculares, Luiz

Everton, lesão na parte externa do joelho e

Pinga, o caso mais grave, com uma lesão na viri

lha, são problemas para o jogo de dorringo em

CriciÚma, contra o Próspera.
Ontem de manhã, os quatro não partici

param dos exercícios físicos comandados por
Antônio Clemente, fizeram apenas trabalhos lo

calizado na concentração do clube com Iberê

Rosa.
'

Aindasurpreso com as declarações de Carlos

Dois Toques'

Um dia acasacai
;

Está mais que provado, que falar demais, mesmo sendo

em beneficio de alguma coisa, nem sempre, é bom. Ava( e

Figueirense, pela palavra de alguns dirigentes, já.arrumaram
incômodos desnecessários e perderam causas praticamente
ganhas.Em defesa de objetivos elogiáveis, outros nem tanto, a

conversa fora de tempo em demasia já queimou dirigentes,
jogadores, árbitros, pr.esidente de federações e semelhantes.

Mas alguns ainda não aprenderam a lição e continuam
insistindo no erro, o que já é burrice. Eç.quando o negócio vai

para o lado da "cascata" promocional, tanto pior., Os expe
dientes variam, fazendo com que incau tos, bem intencio

nados e até mesmo os que conhecem os macetes, acabem

caindo na esparrela.
O começo é sempre o mesmo. Primeiro uma conversinha

agradável, histórias pitorescas, sorrisos fáceis e distributdos a

rodo. Depois vem a fase mais importante: conquistar confian
ça e simular amizade. Feito isso está armada uma arapuca de

onde é diflcil escapar.
Em futebol, isto é comum e nojento. Acontece todo o

dia, envolvendo desde o repórter setorista ao mais humilde'
funcionârio do clube. No papel de vitima das artimanhas e

conhecendo os
' cascateiros", qual a atitude a ser tomada por

quem é obrigadoe como "cavaco" da profissão, a quase que
diariamente frequentar determinados ambientes? Talvez

deixar que os fatos se acumulem, num volume tal, que os

principais pãantras acabem se identificando ao natural. E

falta pouco para que isto aconteça.

Da Costa está preocupado. Já
falam no nome de um goleiro

,/

Estou louco para voltar .a jogar, e o Nacional está

aí, quase em cima".
Quando esteve fazendo tratamento com a

comissão médica na Guanabara, a melhor do

Brasil, especialista em coluna, Da Costa recebeu

ordens para retomar depois de uma semana, no

mãxímo,
- O doutor Nova Monteiro pediu para que eu

voijasse com urgência, pois quanto mais tempo
eu demorar para ser operado, pior, principal
mente para mim, que pretendo jogar o Nacional,
se Deus quiser. Acredito que ainda esta semana

eu receba autorização para viajar.
Da Costa, olhando para um lado e para outro

à procura de algum diretor, continuou o papo

depois de conversar com Angelo.
- Meu caso é jogar, por isso estou, dando em

cima dos homens. O Figueirense está servido de

dois bons goleiros e Valdir Peres, que deverá ser

contratado, também é um grande jogador e já
atuei contra ele, quando estava no Guarani. Sei

que ele é bom, por isso quero ser operado, o

quanto antes, ficar em forma e tentar ser nova

mente o titular da equipe.
Afirmando que os "bichos" estão fazendo

falta para abastecer seu carro, Da Costa corren

tou que após a operação só virá para Floríanó

polis depois de estar completamente recuperado.
- Se eu for operado na próxima semana, o

que estou fazendo fé, deverei ficar na Guanabara

por mais sessenta' .dias, Minha recuperação será

feita lá mesmo no Vasco da Gama com o doutor
, Mendes.

S6Miraglia sabe do
as_sunto com o Grêmio

•

Fernando, Bastos, presidente do Avaí, infor
mou ontem que desconhece qualquer interesse do

Grêmio no concurso do treinador Walter Miraglia.
Mas não negou que o treinador tenha sido procu
rado por um emissário do time gaúcho. '

"Estas negociações foram há bastante tempo e

acredito que tenha sido, logo depois que o -Inter

nacional ganhou o turno do Grêmio. Uma parte
da direção gremista estava insatisfeita com o atual

técnico do clube, e várias tentativas de retirar Mil

ton Kuelle da direção do clube foram feitas. Mas

com início do returno; o time começou a ganhar,
e o nome de Walter Miráglia foi esquecido."

Informou ainda que não recebeu nenhum co

municado do interesse gremista em Ademir e Ubi

rajara. Por enquanto, afirmou o presidente; os

dois jogadores estão com o passe preso ao clube.

Disse ainda, que não há interesse em se desfazer

de Ademir, pois o time .precisa muito dele, acredi
tando que o ponteiro será importante na excur

são.
Fernando Bastos só lamenta ter que atender o

pedido de Ubirajara e rescindir o contrato com o

goleiro. "Vai ser muito difícil o Avaí conseguir
outro igual ao Bira, mas tenho de entender o pro
blema do jogador e a rescisão de contrato é a

única maneira de poder resolver, em parte, a si-

tuação de Ubirajara.
.

Sobre os outros problemas da equipe, disse

que pela parte da comissão criada dentro do clu

be, tudo está 'sendo analisado e até agosto muitas
novidades aparecerão na Rua Bocaiúva. "Jorge

Fe�reira é um dos frutos desta nova organização

que começa a modificar o Avaí e várias reforrnu

lações dentro do Departamento de Futebol ainda

serão feitas, Mas, volt'o a insistir que Walter Mira

glia é imprescindível nesta nossa administração, e
não posso deixar que ele saia da equipe.··Ê hora
de somar e não diminuir."

TREINO
Em virtude do jogo entre Brasil e Irlanda, Wal

ter Miraglia e Jorge Ferreira trabalharam ontem

de manhã com os jogadores. Com excessão de

Toninho, que não compareceu, todos os jogado
res do plantei fizeram física na Avenida Beira Mar

Norte, com exercícios de força e resistência.

Após a preparação física, os goleiros foram

novamente exigidos pelos treinadores e, segundo
Walter Miraglia, Joceli poderá ser' o titular ama

nhã, contra o América.

r "Ele atravessa uma excelente fase atlética e

técnica e se somarmos as boas atuações que vem

fazendo nos coletivos, não há dúvidas que ele me

rece esta oportunidade. "Sobre o Rubens, disse

que ele não vem treinando regularmente, em vir

tude da gripe e de problemas f'isicos." "Gordo do

jeito que está e não querendo se empenhar nos
treinamentos, não poderei .usá-lo, mas vamos es

perar até a hora do jogo, Se tudo correr como

espero eu poderei USai os dois."
Mesmo sem participar dos exercícios de on

tem de manhã, Toninho terá posição garantida na

equipe e vem sendo observado por Walter Mira

glia. Cada jogo que passa o atacante sobe de pro:
dução e, segundo o treinador, ele será o titular.

Da Costa assistiu ao treino dos colegas
Valdir l'f'res, goleiro da Ponte Preta de campi

nas, deverá ser contratado pelo Figueirense a

qualquer momento, para. reforçar o time para 'i)

Nacional (ele é um dos sete da lista de

Ati. toninho).
Quem não está muito contente com esta

história toda é Da Costa; considerado o melhor

goleiro do Estado. Ontem de manhã, ele foi ao

Crlando Scarpelli rever os colegas e ver se falava

com algum dirigente para saber sua situação.
- Estou à disposição .da diretoria e com as

malas prontas. t .sô os homens darem o alô, que
eu me mando, para o Rio, a rUTI de me operar.

ZEZt sempre foi um treí
nador tranquilo e de pouca
fala. Mas, os últimos resulta

dos do Próspera, começam a

tirar a paciência do técnico e

os efeitos dos empates e derro

tas poderão mostrar um outro

aspecto de Zezé, "Ele tem pro
curado escondersua irritação e

aparentar otimismo, principal
mente na frente dos seus joga
dores. No treino de ontem, no
entanto, eie explodiu: "não

dá, o time anda azarado, numa
má fase e ainda por cima al

guns moleques aitdam {los pre
judicando nas arbitragens, co
mo aconteceu contra o Paisan

du e contra o Palmeiras". No
me dos moleques: Alvir Rensi
e Moacir Tirloni.
.

apareceu um recorte de jornal,
com a programação dos cine

mas de Florianópolis. Aprovei
tando uma brincadeira manja
da, alguém trocou os nomes

dos' artistas, por outros bem
conhecidos no futebol de San
ta Catarina, O: filme "Uma li

ção para não esquecer", por
exemplo, tem como artista

principal, Jorge Ferreira, ex

treinador do Figueira. No far-v
westão "Per seguidor Impla
cável", aparece como "astro", ,

Fernando Bastos, presidente
do Avaí, E outros, lembrando
Guliari, Lica e Miraglia.

'

AMADORISMO-----------

Muita dureza
no Próspera

América treina
em Ginásio

Basquete do

Penharolem

Jo;nv;IIe

Novos dirigen�es
da CME as,sumiram

* * *

UM TRECHO da matéria pu
blicada no Estado de São Pau

lo, assinada pelo Editor de Es

portes do Estado de Minas: "t
preciso tomar contra os joga
dores, não atitudes isoladas,
mas uma providência. É neces

sário colocá-los no seu devido

lugar. A mesma imprensa que
lhes deu "Camaros" e "Cou

gars" pode agora reduzi-los ao

nada. Em vez de páginas e

mais páginas de futebol, que
tal receitas de bolos 'e tortas,
noções de pueiricultura.•• 'l

Ah, esses censores do futebol,
inim igos da crítica, desfiadores
do sagrado direito de expres
são, não sabem o mal que po
dem causar a si mesmos".

***

CARLOS EDUARDO MEN

DONÇA, o Bolinha, radialista
da Mirador de Rio do Sul, es
teve na Capital, participou de

um programa de televisão e

acabou "entregando o ouro":

"Iberê Rosa me deu péssimas
informações sobre o Jorge Fe

rreira. Achei até estranha esta

atitude do moço". Iberê assis
tiu ao programa e diz que fico
u Se "preso com as declarações
de Bolinha. Resta saber se o

Iberê está surpreso com a-cora

gem do radialista, tornando

público Q assunto, ou se com

isso quer desmentir o que {oi
dito na TV?

A diretoria do América, confirmou ontem à

tarde, que o jogo de amanhã
ã

noite com o Aval,
será mesmo no Estádio Olimpico, apesar do siste

ma de Ruminação não estar em perfeitas condi
çães;

O plantel não pôde treinar normalmente

ontem, por causa do tempo e Cocada foi obriga
do a levar seus jogadores para um ginásio coberto.
Se o tempo melhorar hoje, o, treinador fará um

dois toques, caso contrário os jogalores irão
outra vez para o ginásio.

O acidente com o goleiro Geraldo não vai mo

dificar os planos de Cocada, que pretende escalar
o m.esmo time que devia atuar domingo, ou seja,
com Laerte no meio de campo, em lugar de Paulo
César, e Chico Samara na ponta-de-lança. O joga
dor acidentado não chegou a se machucar e terá
condições de jogo para amanhã.

No Caxias, os problemas de Rubens Freitas

continuam, com as lesões de Martoni, Fontan e

Daüca, sem falar em Pedrinho, que não poderá
jogar na próxima rodada, porque foi expulso em

Lages, na partida contra oInter. Hoje tem treina
mento f(sico e amanhã coletivo, se a chuva parar,
écku� "

Zezé não está preocupado com o Próspera,
por estar com cinco pontos perdidos em apenas
três partidas. Ele desmente quem afirma que o

seu time está caindo de produção.
- O fato de termos colhido alguns resultados

negativos, é muito comum em futebol, Ê a fase.
Realmente o Próspera atravessou uma má fase, e

espero que ela tenha terminado. Além disso ainda

tivemos falta de sorte. Isto sem contar a atuação
de certos juízes que nos prejudicaram.

Para domingo, contra o Figueirense, Zezé está

tranquilo, ou melhor, quase: "S6 espero que no

próximo jogo caia no sorteio um árbitro da Capí
tal. Se, for do interior, estou ralado."
TREINO

Zezé andava desconfiado de que tinha jogador
que o enganava nos treinamentos físicos feitos

em conjunto. Ontem, ele modificou o método e,

para tanto, levou três horas trabalhando. "Ele
disse que' é para fugir da rotina, mas fez física
individual para todo o plantel e da pesada", co
mentaram os jogadores. Lourival, Lúcio, Valde

mar, Deda e Zezinho, entregues ao Departamento
Médico do clube, não treinaram, mas não são pro
blemas para dorríngo,

O prefeito Ari Oliveira deu posse ontem à tarde, à nova dire

toria .da Comissão Municipal de Esportes de Florianópolis, que
agora ficou assim constitufda: presidente, Lauro Soncini; vice,
Jorge Daux Filho; 10. secretário Odi José Prazeres; 20. André
Kowalski; 10. tesoureiro João Salum; 20. Líno Soncini; departa
mento jurídico, Manoel Cordeiro; departamento de atletismo

masculino Dermantino Martins; feminino, Alva Neves Pessi;
departamentos' de bocha e/bolão, Hélio Lange; vôlei masculino,

Orlando Pessi; vôlei feminino, Luiz Carlos Waltrick; futebol de

salão, Osvaldo Olinger; ciclismo, Domingos Silva; tênis de mesa,

Milton Pereira; tênis de campo, Aviton Silva.judô, Shigeru Sogo;
tiro, Vinicio Bazadona Dutra; xadrez, Leopoldo Maia Filho;

basquete, Marco Aurélio Boabaid; punhobol, Vilibaldo José

Neckel; remo, Orildo Lisboa; natação e saltos ornamentais, Josias

castro; handebol, Valdemar Silveira; departamento médico,
Márcio Leite da Costa.

Joinville (Sucursal) - A

Comissão Municipal de Es

portes de Joinville, promo
ve hoje à noite, uma roda

da dupla, com futebol de

salão e basquete, como

parte dos preparativos para
os Jogos Abertos de Santa

Catarina.
A seleção joínvilense,

treinada por Osni Fock,
vai jogar contra o selecio
.nado.de Londrina, no fute
bol de salão, enquanto o

basquete, orientado por
Ralf Larson, enfrenta o

Club Atlético Penharol, de
Montevideu,

Os uruguaios chegaram
hoje pela manhã, em Joirí

ville, para jogar à noite, a

partir das 20 horas, no Pa

lácio dos Esportes. Será

uma partida difícil p\lra a

seleção joinvilense, pois a

equipe de .Penharol serve

como base para o selecio

nado uruguaio, possui jo
gadores de bom nível téc

nico e de elevada estatura.

***

.

NA EX-SEDE DO FIGUEI

RENSE, :10 Orlando Scarpelli,

Mário Medaglia Goleada do Cupido
sobre o Volan'tes

SOCIEDADE BENEFICENTE CAIXA DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO

PRÉDIO A VENDA,
Grande oportunidade

Na abertura do returno do campeonato citadino de
futebol de salão, o Volantes mostrou que tem muito que
aprender nesta sua primeira investida no torneio. A pro
va disto aconteceu ontem, no Ginásio do Colégio Catari

nense, quando sem liderança fora e dentro da quadra e

com jogadores indisciplinados taticamente, o Volantes
foi derrotado pelo Cupido por 8 a 1. Frans (2), Ivan:
Silvio, Ademir, Luis, Brande e Nicolau, contra,' fizeram
os gols da equipe dirigida por Borges. Para o clube da

Trindade, Valberto fezo único gol. Ronaldo Polli dirigiu
com acerto o jogo. Na preliminar os juvenis do Colegial
derrotaram os juvenis do Volantes por 4 a O.

.

FERRO E CIMENTO
MELHORES PREÇOS

PHlll'PI & elA.
a casadoconstrutor

1)

A Diretoria desta Sociedade torna püblico que, dcvlds.nenre autorizada pela unanimidade de

S!'us asseciados, em Sessão de Assembléia Geral Extraordinária, realizada a 27 de Abril pp�,t�s��j
a venda o prédio de sua sede, com dois pavimentos, sito 'à rua Álvaro de Carvalho no. 34

esquina da tua Felipe Schmidt, nesta Capital. ;

, ,

Os pretendentes devem enviar suas propostas, não inferior a quinhentos mil cruzeiros
(Cr$ 500.000,00), para pagamento à vista, ao Presidente destaSociedade à rua Bento Gonçalves'
no, 17, até o dia 20 de julho de 1973.

Florianópolis, 24 de junho de 1973.

pela Diretoria
PEDRO XAVIER

Presidente

Centro - Estreito e Balneário Camboriú

Fones: 6520 - 6368

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRCIkRIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA C,ATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

ESTADO DE SANTA CATARINA

SECRETARIA DOS' TRANSPORTES E OBRAS

DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

·EDITAL
1. - A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN,- economia

mista, estadual, C.G_C. do M.F. no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em

Florianópolis, Santa Catarina, torna público que fará realizar no dia 26 de julho de 1973, às

15:00 horas, em sua sede, a TOMADA DE PHEÇOS no. 058/73, entre firmas previamente

cadastradas, oara contratar a execução de obras civis no Sistema de Abastecimento de Água da.

cidade de CRIC1ÚMA-SC.
2. - As obras civis, objeto da licitação, constam das seguintes:

a) Reservatório R 2 (200m3)
b] Reservatório R 4 (1.000m3) e Estação Elevatória.

c) Reservatório R 5 (600m3) e Estação Elevatória.
d) Reservatório R 6 (1.200m3)
e) Heservátório R 7 (1.200m3;
3. - Os prazos para depósito da caução em garantia d�' proposta, no valor de Cr $ 20_000,00

(Vinte mil cruzeiros) e para o cadastramento ou sua atualização, terminarão (72) setenta e duas

horas antes da data fixada para a realização da licitação.
4. - Um Conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a licitação, 'denornlnado

:

PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido na sede da CASAN, mediante o re�mbolso das

despesas de reprodução, no valor de Cr$ 200,00 (Duzentos cruzeiros).

Florianópolis, 02 de julho de 1973

A DIRETORIA

-

QUAL E O CLUBE
MAIS QUERIDO

DE SANTA CATARINA?

AVISO

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS

TRANSPORTES DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados que se acha aberta a

TOMADA DE PRE'ÇOS.- EDITAL No. 15/73, para o transporte de materiais betuminosos e

filler.
'

As propostas serão recebidas atê às 15,00 horas do dia 18 de julho de 1973, no Protocolo

Geral do DER/SC_, sito à rua Tenente Silveira - EdiHcio das Diretorias, 70_ andar em

Florianópolis, local em' que está fixado o referido Edital, no hall de entrada, e onde serão

obtidos cópias dos mesmos e todos os esclarecimentos necessários.

DER/SC., em Florianópolis, 2 de julho de 1973

Engo. Civil Ernani Abreu Santa Ritta

Diretor Geral do DER/SC_

I
'I
I RESPOSTA:

NOME:

ENDEREÇO CID�OE

. - -'.- --I
D-ELE PODERA CANHAR o TROF�U "O CLUBE MAIS QUERIDO"

ONC\JRSo. lÍf TORCIDAS DO FU-YEBOL BRASILEIRO!
'

,
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